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 ¡Ahh! ¡Buen día para ti, y buen día para ti, y buen día para ti! ¡Ah, ja, ja, ja! Es tan 
bueno ver a cada uno de ustedes, en este día, 1, 1, 2023, ¿eh? Ustedes pensaban 
que nunca llegaría, ¿eh? Ja, ja, y aquí está. Brillante y hermoso, todo suma 9.  Sí, 
tal como dice nuestro querido amigo Kryon, estamos terminando ese ciclo. 
Estamos conectando de maneras nuevas. Es un tiempo de recuperación, un 
tiempo de revelación, un tiempo de reconocimiento, y nosotros pondríamos allí una 
“r” más – recuperación, revelación, y revolución. 
No porque se estén levantando en contra de cosas, sino revolución a la manera de 
cambio, eso está ocurriendo.  Y con esa revolución, ocurre el cambio para saber 
que un 9 tiene que ver con dejar de lado esos viejos caminos, esos viejos hábitos, 
esas viejas frecuencias, esas viejas energías, ¿saben? Ese viejo sweater que 
tienen en su armario, y que les encanta, y es tan lindo, pero tiene agujeros… 
deséchenlo, no lo dejen quedar más allí. Entiendan que hay un sweater nuevito 
que está en camino. Una energía muy nueva en que ustedes han entrado. 
Se siente un poco como cuando un niño salta al medio de un charco de agua, y el 
agua ¡psh! Salpica a todos lados, y ustedes quieren entran en ese charco de agua 
y dejar que llene sus zapatos… Bueno, ya es tarde para eso. Estás dentro del 
charco, ya saltaste, y todo ha salido. Entonces, comprendan que, en esa energía, 
en esa frecuencia, a medida que van adelante, lo que sucede es el modo de 
recuperación, están reconociendo esa energía, la están... como desechando. Y la 
preocupación es que no puedes ver más allá. No puedes ver cuando estés uno o 
dos o tres años en el futuro, porque cada uno y su hermano y su hermana, y su 
padre y su madre, y su madrastra y padrastro, todos ellos tienen una predicción 
nueva. 
Pero solo hay uno al que realmente puedes prestarle atención, y recién lo oíste. 
Entonces, entiende que eres parte de este plan divino; eres la esencia de este 
plan. Eres el reconocimiento y el entendimiento y la exploración de nuevas 
maneras de hacer las cosas. Entonces, entiende que cuando tienes esta nueva 
manera de hacer esto, cuando tienes esta frecuencia y no tienes manual de 
instrucciones, algo así como que te vas a ir de campamento, ¿sí? Y vas a acampar 
y vas a comprar una carpa, una de esas carpas pequeñas con esas cosas 
metálicas que se ponen y sostienen la carpa, y todo está perfecto, y abres la bolsa 
de la carpa – porque no la abriste con anticipación, ya que tú sabes cómo armar 
una carpa -. Eso podría haber sido un error (se ríe.) Porque no la abriste hasta 
estar en medio del lugar silvestre, y abres la carpa y te das cuenta de que las 
instrucciones están en japonés. Y tú no hablas japonés en este punto, entonces 
intentas canalizar a tu japonés interior, para ver si lo puedes resolver. Y lo haces, y 
luego te das cuenta de que hay un poste, una de esas cosas que van en la carpa y 
que realmente sostienen el costado, que está faltando. 
Y eso se parece a lo que es esta nueva energía; sentirás que te está faltando una 
parte. De modo que, como mencionamos antes, como los boyscouts y girlscouts, 
estás siempre preparado, ¿sí? Entonces, en lugar de espantarte, “¡Oh, ese 



negocio! ¿Cómo pueden hacer esto?” Toda esa energía, “no puedo leer las 
instrucciones, tengo que canalizar a alguien por las instrucciones, en esa energía, 
¿cómo puede ser?” 
En lugar de eso, siéntate. Siéntate en quietud, y mira tú hermosa carpa. (se ríe). Y 
luego mira alrededor para ver qué tienes disponible, que sea largo y angosto. 
Bueno, estás en un bosque, de modo que tienes árboles allí, y probablemente un 
árbol ha dejado caer una rama, justo donde tú estás, para usarla en sostener la 
carpa armada. En lugar de lo que esperabas, un poste metálico. Así es la nueva 
energía. 
Entonces te pedimos entrar en esta nueva frecuencia, este mundo nuevo, este año 
nuevo, que es un año 7, y que te sientes y analices todo lo que no sucedió, porque 
eso es el 7. Pero recuerden que el 7, durante todo este año, es el más espiritual de 
todos los números. Está fuera de equilibrio, Sí, porque el 7 tiene una parte de 
arriba plana y luego tiene un ángulo bajando al pie, sin señales visibles de una 
base. Y sin embargo se mantiene erguido. Y mira hacia adelante. En esa energía. 
Y mira hacia adelante para ver lo que es posible, y luego canaliza.  Puede 
registrarse, pero todavía está conectado con la corona. Allí es donde está esa 
esquina en el 7. 
Y el 7 entiende, el 7 conecta; allí es donde está esa revolución; una revolución en 
el pensamiento, para darse cuenta de que lo que fue ya no es. Lo que es… ¡es una 
aventura! (se ríe) Y en esa capacidad, saber que todo lo que está entrando todavía 
está en perfecto orden divino. Todo lo que esa frecuencia está reconociendo está 
todavía en orden divino, de modo que, así como la guerra está viniendo en la 
energía, ya han oído que no es lo que ustedes esperaban que fuera. Es verdad; tu 
familia no es lo que esperabas que fuera. Entonces recuerda: si tienes 
expectativas, deja eso de lado. Para de tenerlas, porque tus expectativas van a 
desilusionarte. Porque nada es como parece ser, ¿ah? 
En esa energía, ¿quién hubiera pensado que tendrías un palo que puede 
fácilmente adaptarse? porque estabas preparado y tenías un cuchillo en el bolsillo, 
para asegurarte de que va a encajar en ese lugar en la carpa. Entiende que en 
esta frecuencia del aire, esta frecuencia de la energía, estás terminando un ciclo 
de no saber. Esa es la razón de la Academia Krysalis, de la Rueda de Enseñanza 
Lemuriana, del método de canalizadores, la academia de canalización, bla, bla, 
todos esos les están enseñando, queridísimos seres de luz, cómo obtener sus 
propias respuestas. Y cómo entender que ustedes son la respuesta que han 
estado buscando. 
Establezcan su intención. Establezcan su frecuencia. Establezcan su 
conocimiento. Y entiendan que no es lo que esperaban que fuera. Están 
terminando ese ciclo. Ese es un 9, hoy. Están terminando ese ciclo de creer que 
las cosas son de cierto modo. Solo porque compran una carpa, no quiere decir que 
tenga todas sus piezas. Y tampoco quiere decir que tenga las instrucciones 
correctas. Pero, al sentarte en la quietud, cuando te sientas en la quietud y 
escuchas, recibirás todo lo que sea necesario. Recibirás la respuesta, recibirás la 
guía, recibirás las piezas, recibirás la frecuencia, recibirás esa intención que 
pusiste. 



Y es por eso que, si tu intención dice “¡Uf! No puedo armar esta carpa, porque ni 
siquiera puedo leer las instrucciones. Y falta el poste.”  Tienes razón. Y ya sabes lo 
que vamos a decir. Si te sientas en la quietud y piensas, Bueno, ¿qué otra cosa 
podría usar en lugar del poste? Y puedo decirle a ese japonés que hizo estas 
instrucciones, que yo sé que puedo. Lo harás. 
La revolución se trata de recuperar tu revelación. Se trata de reconocer esa 
frecuencia de este mundo nuevo, que es tan excitante. ¡Qué aventura, eh! Y saber 
que en esa aventura en algún momento podrías vacilar un poco, a veces podrías 
encontrarte con que falta un poste de la carpa, a veces podrías encontrarte con 
otra cosa, pero no necesariamente en el punto de tu expectativa se siente que 
sirve a tu mayor bien. Es por eso que te decimos, deja ir tus expectativas. 
Porque, queridos seres de luz, lo ven, su energía, como hemos dicho una y otra 
vez durante los últimos 23 o 24 años, ustedes son el próximo paso evolucionario. 
Son el próximo paso revolucionario, para reconocer el Cambio, para volver al 
amor; esa frecuencia de amor los llevará a través de esos tiempos difíciles. Esa 
frecuencia de amor es cambio de superficie, y es accesible. Porque están 
terminando un ciclo, de estar sin ese amor, posiblemente, lo que significa que 
están abriendo el ciclo de estar con ese amor. Están entrando en el amor infinito a 
toda la humanidad. No solamente a uno; no solo a un color; no solo a un sistema 
de creencia. A toda la humanidad. Y cuando puedes amar incluso a esos seres que 
parecen estar tomando decisiones que afectan tu vida de manera negativa, - noten 
que dijimos “parecen estar” – eso vuelve a la expectativa. Tú eres la siguiente 
persona evolucionaria, revolucionaria, recuperadora de este mundo. (se ríe). 
Recuperando quién eras. Retrocediendo a tus tiempos en Lemuria, retrocediendo a 
tus tiempos en Atlántida, retrocediendo al tiempo antes que estuvieras allí, ¿eh? Y 
al hacerlo, recordarás. Recordarás y serás quien tú eres, en este año. Puede ser 
que requiera un año o dos, o tres, de modo que sé paciente contigo mismo. Sé 
paciente con quién eres, un magnífico ser de luz. Por estar aquí, en este planeta, 
otra vez, en este tiempo de cambio masivo. ¡Sí!  Recuerda cómo era jugar en ese 
charco de agua. ¡Esa es tu frecuencia! Recuerda con regocijo cuán grande 
salpicabas con tu intención.   Ya es hora para esa salpicadura de alegría. Ahora es 
tiempo. 
Entonces te pedimos que reconozcas ese siete. Este año encuentra tu equilibrio, 
encuentra tu área, y salta dentro de ese charco. ¡Y trae tu carpa contigo! (se ríen 
todos – Monika y Lee están presentes) 
¡Ah, los amamos tanto! ¡Es tan bueno verlos, verlos, verlos! ¡En persona! (se ríe) O 
algo así (más risas) Ah, amamos a cada uno de ustedes. Los vemos, los 
conocemos; somos ustedes, y por el momento los saludamos Namasté. 
Namasté. 
Adironnda. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 



Kryon en el Evento de Dígitos Dobles - 1 de enero 2023 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Los Dígitos Dobles. Marilyn Harper y Joy Robey 
1 de enero de 2023 
Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y así, es el comienzo del año, y voy a decir algo que ya dije antes, en algunas 
canalizaciones pasadas, incluso algunas de este año último. 
Este comienzo de año para ustedes, este tiempo auspicioso cuando miran hacia 
adelante a cosas nuevas – no funciona así del otro lado del velo. De modo que 
ustedes han segmentado su vida, y entonces esperan mensajes en días del 
calendario. Y no es así como funciona la energía en el planeta. Y sin embargo, 
durante años hemos acompañado a ustedes en esto. Y lo haremos una vez más. 
En los últimos dos años, les hemos dado el mismo nombre, la misma palabra, la 
misma energía. ¿Qué va a suceder este año?, preguntaron ustedes este año 
pasado y el año anterior. Y dijimos: se llama el año de la revelación.  Y luego lo 
dijimos otra vez: el año de la revelación. Y algunos de ustedes dijeron, “Bueno, no 
puedes hacer eso dos veces. (se ríe) Porque no encaja en las cajas.” Dijeron: “¡No, 
tienes que dar algo nuevo!” Bueno, acaban de ver dos años que fueron muy 
similares, ¿no es así?  Dos años de revelación. ¿Qué fue revelado? 
Bueno, allí se pone un poco complicado, porque cuando les decimos que vamos a 
tener un año de revelación, ustedes quieren que los ángeles bajen y les revelen los 
regalos del Espíritu. Pensamos que la guerra sería revelada. Y en esa guerra, 
¿qué es revelado realmente? Y la respuesta es esta: lo que se revela y lo que se 
ha revelado en estos últimos dos años es exactamente lo que yo les profeticé 
algún tiempo atrás, cuando dije: Cuando empiecen a hacer brillar luz sobre esta 
Tierra, habrá una reacción, habrá quienes no la quieran, habrá quienes los tironeen 
hacia atrás, y traten de crear lo que era. ¿Ven algo de eso? ¿Ven algún esfuerzo 
para hacerlos retroceder hacia una vieja energía? En muchas capas; de muchas 
maneras. Y la respuesta es sí; de hecho, eso es todo lo que ven. 
Entonces, lo que se ha revelado a ustedes es lo que yo les dije. Les dije: Miren a 
esos que quieren reencender una energía más vieja en la que ustedes no querrán 
tomar parte. Y lo van a intentar. Y van a estar aquí. Y harán todo lo que puedan. Y 
algunos no son sutiles; algunos son líderes mundiales. Y lo ven, en muchas capas. 
Las cosas están cambiando. Y no van a cambiar en este mes; tal vez ni siquiera el 
mes próximo. 
Quizás cuando me presente ante ustedes el año que viene, les daré la misma 
palabra otra vez. Y otra vez habrá objeciones. Pero les contaré cuál es la energía, 
ya sea que venga lenta o rápida. ¿No les encantaría oír que este año en particular, 
2023, tendrá que ver con “solución”? Pero no voy a dar esa palabra. Porque esa 
vendrá más tarde. 
¿Qué sucede cuando tienen una experiencia, una urgencia?  ¿Una enfermedad, o 
una sanación? ¿Qué sucede justo después de eso? ¿La respuesta? La 
recuperación. Y esa es la palabra que voy a usar. Ustedes empiezan a recuperarse 
de las revelaciones que no les vienen bien. 
Ahora bien, recuperación es una idea muy positiva, y una cosa muy positiva. 
Ustedes se recuperan de cosas que no funcionaron, y eso significa que entran en 



cosas que funcionarán. Se recuperan de cosas que fueron horribles y espantosas, 
y en esa recuperación se ponen bien. Hay muchas capas para recuperarse. Pero 
hacia eso se encaminan. 
En esa recuperación habrá cosas que sucedan y no las esperan. Con respecto a la 
guerra; ya lo verán. Entonces no lo esperan con respecto a los involucrados en esa 
guerra. Verán: en el Campo hay muchas cosas en marcha ahora mismo, que son 
inesperadas. Eso los pondrá en la recuperación. Cuando pasan por una 
enfermedad.  A esa enfermedad la llamaremos vieja energía. Y comienza a 
renovarse, a revelarse, a sanarse. Y llegan a un lugar donde pueden decir “Ya no 
estoy enfermo. Me estoy recuperando.” Eso es el estado de este planeta, a medida 
que se irradia luz sobre las cosas Y no se equivoquen: habrá algunas cosas 
nuevas que serán feas, y son todas parte del escenario que les di sobre la 
revelación. Ya ven cómo estas cosas se tienen que mezclar. No son cambios de 
línea dura de una energía a la otra. Y eso es lo que queríamos decirles. 
Pero en general, recuperación será la palabra operativa. Queridos, estoy 
enamorado de la humanidad. Les he dicho durante muchos años que vendría este 
Cambio, y aquí están en medio de él, y están viendo ocurrir algunas cosas 
maravillosas. Nuevas maneras de hacer las cosas. Cosas que se limpian, y mucha 
recuperación. Continúen con esto. 
Soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Kryon - Miércoles de Sanación - 4 de enero de 2023 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 4 de enero de 2023 
 Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es, o parecería ser, la primera canalización del año 2023. No lo es realmente, 
porque ha habido una canalización, y ha sucedido antes, en un programa que 
algunos de ustedes conocen, llamado El Dígito Doble. Es allí donde yo revelo el 
nombre, o la energía, del año. Lo haré para ustedes, otra vez. Lo hago porque hay 
muchos que ven esto como el punto de demarcación de algo nuevo. Bueno, es un 
año nuevo (se ríe). ¿Les sorprendería si les digo que el Espíritu no tiene 
calendario? Que nosotros no marcamos los años como hacen ustedes. Oh, 
hacemos revelaciones en cierto momento, en tanto ustedes las desean. 
Una de las cosas que ustedes vieron recientemente es cómo nosotros nombramos 
la energía del año último y del año anterior. Los llamamos años de revelación. Y no 
cambió para un año nuevo; en cambio, permaneció. Otra vez: porque los tiempos y 
las energías no necesariamente se mezclan. El reloj, entonces, no necesariamente 
marcha como ustedes esperarían que lo haga, acompañando las energías que 
esperarían que tenga. (se ríe) Ciertamente no. 
Sin embargo, los honraré con un cambio de energía, una palabra nueva a mirar. 
Estas cuatro canalizaciones de este mes serán todas sobre el nuevo año, 
honrándolos a ustedes por los diversos atributos que esperan, para el planeta, 
para el mundo, para la humanidad, para sí mismos, tal vez; qué significa. Porque 
estos son cambios significativos que están en marcha. 
Primero hablemos sobre el año último. Los que están en la numerología saben que 
es una ciencia compleja. La numerología suele identificar las energías de los 
números. Y en ciertos sistemas, esas energías te dirán qué es lo que está 
sucediendo alrededor de esas energías. Y es por eso que, al mirar a los números 
de los años, el 2022 y el 2023, dirías, “Bueno, ¿y qué significan?” A veces, no 
significan lo que la numerología dice que debieran significar. Y eso se debe a los 
números adentro, y lo que estos podrían significar. Ahora bien, no se confundan en 
lo complejo. Solo recuerden que la numerología por sí misma es un estudio de 
ciencia. 
2022 parecería haber sido un año muy bueno. Y la razón es que, cuando sumas 
esos números, obtienes un 6. En la numerología tibetana el 6 es la divinidad, la 
armonía, el amor, la belleza. Y lo que recibieron fue una guerra. Entonces podrían 
decir: “¿Qué estaba equivocado en esa numerología?” Y yo les diré: ahora 
tenemos algunas de las complicaciones de la numerología para mirarlas. 
En el año 2022, si eras un estudioso de la numerología, lo que tendría que haberte 
gritado es el 22. Porque justo en el medio del año, en la secuencia de números, 
había un número maestro. Y cuando tienes eso, debes mirar primero el significado 
del número maestro, y no al total de los números juntos. Todo esto para decir que 
lo que realmente era el significado numerológico del año  último era el 22. 
El 22 es un número maestro que siempre ha sido el que intriga a la gente, porque 
habla de la ley cósmica, y de dualidad. Y estos dos no suenan mucho a disfrutar. 
No lo son. Cuando ven un 22 maestro, va a tener que ver con aprender, con 
cambios, con cosas que suceden y fuerzan a otras cosas a ir de ciertas maneras, 



tiene que ver con lucha. Ley cósmica, verdaderamente es más que simplemente lo 
kármico. O lo que es una batalla entre las cosas que se presentan en la dualidad. 
Tiene resultados; siempre. Es por eso que es un número maestro. Incluso es un 
número maestro de compleción, aunque eso también es complejo de expresar. 
El año pasado pudieron ver algo espectacular en la dualidad: quienes realmente 
creían que podían tomar algo de 40 o 50 años atrás y volver a cargarlo sobre 
ustedes, y ustedes lo comprarían. Y ellos sentían eso muy completamente, porque 
así es como ellos crecieron, y siempre les funcionó antes, y esa es la manera en 
que suceden las cosas en sus vidas, en esa era dorada de lo que ellos querían y 
en qué estaban. Y ustedes recibieron una guerra. ¿Para ustedes fue un shock? Lo 
fue para muchos. Y pudieron ver la reacción a eso. 
Estos años que han pasado, los últimos dos, quizás incluso los últimos tres, todos 
han tenido que ver con la revelación.  Ellos revelan lo que ha sido la oscuridad. 
Revelan agendas que ustedes nunca pensaron que verían en el planeta. La 
revelación podía ser fea. Lo fue.  Todavía lo es. Pero ahora están entrando en algo 
– y no entiendan mal esto  - entran en una palabra que yo voy a poner: 
recuperación. 
Ustedes se recuperan de algo, tal vez ha sido un daño, o podrían tener un ataque 
de risa en un teatro (se ríe) y se recuperan de eso, y recuperan el aliento. Pero 
recuperación significa un retorno a algo que ustedes crean. Se recuperan a una 
normalidad que crean. Ahora bien, tal vez es una nueva normalidad. Recuperación 
no significa que vuelven a una manera antigua. Significa que salen de algo y se 
establecen en algo nuevo. Esta es la energía que comienza ahora. 
Ahora bien, yo podría decirles que esta energía va a continuar. Y el año que viene 
me presento aquí y les puedo decir la misma palabra. Todavía están en 
recuperación. Pero eso es lo que el planeta está viendo, como totalidad. Y podrían 
decir, “Espera un minuto, Kryon. No hay nada de qué recuperarse. Si hablas de los 
que están en la guerra, todavía están guerreando, ¿cómo podrían 
recuperarse?”  Este es el año que inicia la energía de la recuperación para cosas 
que van a suceder y que ustedes todavía no han visto. Eso debiera darles 
esperanza; para una solución, una resolución, para cosas que parecían insolubles. 
Tal vez va a ocurrir un giro completo que ustedes no esperaban y que crea la 
resolución. Que se recuperan de estas cosas. 
Piensen en la Tierra entera tomando una respiración profunda, y diciendo, 
“Estamos contentos de que eso terminó”. Y cuando quieren definir qué significa 
“eso”, la palabra “eso” no es la guerra. “Eso” es una vieja energía de miles de años 
de pelear, de matarse entre sí, de baja consciencia, de no saber la clase de cosas 
que ahora pueden saberse, de no ver una luz al final del túnel, que ahora está allí 
para verla. 
Siendo una recuperación, es algo que es planetario, no todo al mismo tiempo, no 
para todos, pero lo será acumulativamente. ¿Entendieron eso? Hay esperanza. Y 
yo no les diría esto si no la hubiera. 
Para aquellos que quieren sumar las cosas malas que les están ocurriendo a 
ustedes, al planeta, les digo esto: reciben lo que esperan. ¿Por qué no sumar las 
cosas buenas? ¿Por qué no esperar esas cosas que algunos sienten que están en 
preparación y que van a suceder? Y esperar lo que sea recuperación, y soluciones, 



y respuestas que están en camino. Empieza ahora. Hay esperanza para este 
planeta. Ustedes están en el lugar correcto en el momento apropiado. 
Esta es la mejor energía de año nuevo que les he dado ahora desde hace tres 
años. Tal vez ustedes han venido de lo peor. Puede que queden aún algunas 
pocas cosas. Pero, queridos, la luz está viniendo, y las revelaciones de todas las 
cosas feas y la oscuridad en este planeta empiezan a disminuir.  Porque empiezan 
a ver lo más oscuro de la oscuridad. Ahora es tiempo de hacer algo con eso. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad por todo lo que están atravesando; por 
todo lo que está allí; por todo lo que estará allí. En amor. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 4 de enero 2023 
Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 4 de enero de 2023  
Saludos queridos, Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poco más. Este es el primer círculo del Doce de 2023, de modo 
que lo voy a hacer un poco diferente. Toda la idea de un Círculo del Doce es llevar 
a un número de ustedes, almas antiguas, trabajadores de luz, como se llamen a sí 
mismos, a los que están interesados en las cosas metafísicas del planeta. 
¿Cómo llegaron aquí? ¿Hay algo más grande que nunca les dijeron? ¿Hay 
energías en marcha, que vayan a cambiar las cosas más allá de todo lo que les 
han dicho? ¿Son correctos los rumores que ustedes han oído sobre estas cosas? 
Si es así, están en el lugar correcto. 
El Círculo del Doce es para todos, pero hay muchos que ahora mismo están 
subiendo a bordo, podrían decir, que están allí porque tienen adentro algo que ha 
aguzado su interés, o alguien les dijo “Solo escúchalo.”  No hay agendas aquí, 
realmente no. Si hubiera alguna agenda para mí, para mi socio en la silla, la voz 
que oyen, si hubiera una agenda, sería una de amor. Que este planeta está 
cambiando, y en ese cambio, lo radical de él es la difusión de la bondad y el amor, 
y la compasión, y el cuidar uno de otro. 
Ustedes ahora ya han pasado por algunas décadas de la internet, que ha 
presentado algo que algunos de ustedes no esperaban, o podrían no haberse dado 
cuenta. Trae a reunirse algo en que ustedes no habían pensado en realidad. Ven 
familias al otro lado de la Tierra, disfrutando de las mismas cosas que ustedes, 
riendo de las mismas cosas que ustedes. Teniendo pensamientos y expresiones 
como las de ustedes. Han caído las barreras idiomáticas, todo se puede traducir. Y 
tal vez, a lo largo de esta época, consiguieron ver algo: que todos se parecen. 
Verdaderamente las culturas son distintas, pero en el ser humano las 
preocupaciones son las mismas, los miedos son los mismos, el disfrute es el 
mismo. Los padres quieren para sus hijos cosas que ellos no tuvieron; paz, tal vez. 
Belleza, quizás. Menos lucha. Es universal. Por donde vayan en el planeta, las 
madres estarán de acuerdo en que esto es lo que quieren para sus niños. Si echan 
una mirada a lo que quieren los papás, ellos dirán: “Quiero para mis hijos que no 
sufran hambre, que encuentren lugares y amigos que disfruten y amen, como 
algunos de los que yo encontré. Quiero esto para ellos también.” 
Queridos, estas son verdades universales. De modo que voy a preguntarles: en los 
viejos tiempos – y quiero decir 40, o 50, o más años atrás – las viejas energías, 
¿realmente les dijeron eso, ustedes pensaron en eso? Lo que les dijeron era que 
hay una cultura allá que es su enemiga. “Esta es nuestra cultura; y aquella cultura, 
cuidado, porque son así o asá,” Esta ha sido la energía de separación que siempre 
han experimentado en esta Tierra, porque nunca realmente podían encontrarse en 
cercanía. Y ahora sí pueden. Y ahora lo hacen, casi a diario, si lo desean. Muchos 
de ustedes han aprendido a no mirar los grandes medios por las noticias, y en 
cambio mirar en los lugares donde hablan los involucrados en las cosas. Y 
difunden sus experiencias, y ustedes pueden verlo diferente y saber. Tal vez su 
corazón se dirija a quienes están en problemas, incluso ahora mismo. Y eso no era 
factible, ni siquiera era posible hace 20 o 30 años atrás. Es un planeta diferente. 



Yo hice algunas declaraciones en ese entonces, incluso antes que la internet fuera 
tan popular como hoy, cuando recién empezaba. Yo dije: vendrá un tiempo en que 
todos puedan hablar con todos, y ya no habrá más secretos. Y eso también está 
sucediendo. De modo que voy a dar un Círculo del Doce de Año Nuevo, que es 
diferente de cualquiera que hayan experimentado. 
Hoy van a cruzar conmigo por el puente, hacia un lugar que es multidimensional, 
es lo que siempre hacemos, y van a observar. Van a observar algo que les daré, y 
luego pueden reaccionar como deseen. Porque en este lugar al que los llevo, esta 
área multidimensional de visión del alma, consiguen ver cosas que no todos 
pueden ver. Las ven desde la plataforma de su propia alma y divinidad; allí es 
adonde los llevo. 
Desde el comienzo, el Círculo del Doce ha sido energía del alma, energía 
multidimensional, Fuente Creadora, si lo desean. Un área a la que han estado 
aparentemente restringidos para ir; pero no realmente. Recién ahora que se ha 
eliminado el miedo, y por medio de su anticipación y libre albedrío cruzarán por el 
puente conmigo. 
Hay un puente por el que pasar; significa que lo toman en serio; muy simple: es su 
intención para ir allí. El puente no es importante; cuán largo es, no importa, cuán 
grande es, no importa; simplemente está allí. Cruza desde lo que ustedes creen 
que saben y lo que pueden ver absolutamente- eso es lo que está en su 
programación como ser humano – Vengan conmigo, crucemos por el puente 
ahora, tomen mi mano.  y las verdades que el Creador les ha dado. Oh, hay 
algunos que están acostumbrados a esto, y dicen “Esto lo ansío, quiero llegar.” 
Pero hoy, esta noche, o cuando estén mirando esto, van a ver algo que no 
esperaban. Esto es una plataforma en que podrían estar en cualquier lugar y hacer 
cualquier cosa. Yo los he llevado a los alcances del espacio, aquí, y les he pedido 
que observen las cosas. Lo he llevado a conocer a sus propios guías, sus vidas 
pasadas. Los he traído aquí para renovarse a sí mismos. Vamos a hacer eso de 
nuevo, tal vez en las próximas semanas. Pero ahora quiero que vayan a este lugar 
y se den cuenta de que toda el área entera se ha llenado de asientos para ustedes. 
No es un teatro; de hecho, es un océano. Y en este océano hay dos grandes 
barcos, gigantescos, y se dan cuenta de lo que está por suceder. Va a haber un 
lanzamiento, una botadura. 
Estos barcos están construidos cuidadosamente. Son los barcos del Año Nuevo, y 
van a ser botados juntos. Es inusual; si va a haber una botadura de año nuevo, 
debería haber un barco con un nombre, y sería botado como un ejemplo del nuevo 
año, la nueva energía, y todas las cosas, un nuevo comienzo, un lanzamiento, un 
barco nuevo. Una botella de champaña para estrellar contra su costado, y allá va. 
El simbolismo es grande. Allí están todos los asientos, miles de ellos, cómodos, 
para que ustedes vean este lanzamiento. 
Esto es inusual ¿no es así? ¿Alguna vez los llevamos a un círculo del Doce y les 
pedimos que observen dos barcos que se van a botar? La respuesta es no. Oh, 
hay muchas sorpresas, pero todas ellas significan muchas cosas. 
Deténganse un momento. Esta energía en que están, es perfecta. ¿Qué quiero 
decir con eso? Este es un momento en que puede suceder cualquier cosa; 



sanación del alma, sanación del cuerpo, sanación de actitudes. Este es su hogar 
multidimensional; están dentro de su alma. 
Y esto es muy diferente, si no has experimentado esto antes. Muy diferente de 
cualquier lugar de meditación en que hayas estado; no es solo la quietud, eres tú. 
Has cruzado por ese puente desde el tú humano temporario hacia el tú alma 
permanente. Incluso lleva tu nombre, que no puedes pronunciar ni leer, ni siquiera 
entender si es dicho, porque está en luz. Este es su vehículo creativo, queridos, es 
el Hogar. Todas estas sillas son de los que lo están compartiendo con ustedes, tal 
vez escuchando este programa en particular, a punto de ver esta botadura 
metafórica de dos barcos. 
La primera vez, podrían decir, en que están involucrados dos barcos. Y algunos 
dijeron, “Bueno, eso podría significar que hay una metáfora de dos barcos que son 
botados y yo puedo elegir en cuál estar.” Ah, no exactamente. Verán, los dos 
barcos a ser botados, recién salen del astillero, no hay nadie en ellos todavía. 
Difícil, en una verdadera botadura. No tienes a nadie en ellos todavía; eso vendrá 
después, una vez que se hayan equipado y revestido. Ya sabes cómo funcionan 
estas cosas, estos lanzamientos. 
Pero todas las otras cosas. Podrían decir, que los barcos son del color que ustedes 
quieren que sean; son idénticos los dos, en el sentido físico. Háganlos 
transatlánticos, si desean, porque la humanidad estará a bordo, eventualmente, 
podrían decir. Háganlos hermosos, si quieren, háganlos del color que quieran, pero 
son dos. “Pero Kryon, ¿cuál es la diferencia?” Lo verán en un minuto. 
Queridos, está muy, muy claro, yo diría, que en una representación de año nuevo 
habría una similitud. Botan un barco, lo llaman el año próximo, o este año, tiene un 
número, tal vez 2023. O déjenme decirles: los dos lo tienen. Podrían decir que los 
dos llevan el mismo nombre. Tiene que haber un nombre, de modo que son los 
barcos 2023. Y están casi listos para ser lanzados. 
Está lo típico, allí está la banda de bronces, tocando, hay uno o dos dignatarios, 
ustedes pueden decidir (se ríe) quiénes podrían ser. Pero parece que hay dos 
episodios transcurriendo aquí. Un lanzamiento de dos barcos, simultáneo, una 
metáfora. Pero hay una gran diferencia: el agua. ¡Oh, el agua!  ¡Brilla! Nunca han 
visto agua como esta en el planeta. De modo que podrían decir que esta es agua 
que dice algo. Esta agua va a preguntarles qué significa, qué es, de qué color es. 
El color más prístino de esta agua sería tal vez el turquesa, que ustedes han visto 
en lugares en el sur. Pero no lo es. El agua es dorada. Y centellea, y es hermosa. 
Los hace querer internarse en ella. 
Y lo primero que ven es que estos dos barcos están casi listos para bajar por esa 
planchada, y suenan las trompetas, y ambos bajan idénticamente y ven que ambos 
en una salpicadura gigantesca que es esperada, llegan y entran en esas bellas 
aguas doradas. Ustedes no han visto que el agua reaccione de esta manera, 
tampoco. Muy interesante. 
Uno de los barcos representa a la humanidad como ha sido siempre. Dice 2023, 
pero es una continuación de esa energía que ha estado con ustedes durante 
eones y eones. Es un gran barco, bien construido, ha durado mucho tiempo. 
El otro barco, 2023, representa algo que todavía no está aquí. Representa una 
nueva clase de humanidad. Y ambos se deslizan al océano. Pero ahora les pediré 



que vean algo que no esperaban. Ese océano dorado está abrazando al nuevo 
barco con la nueva humanidad, 2023, casi acariciándolo. El barco se establece y 
sostiene su flotación, y está lleno de las lágrimas de quienes dicen “Aquí está, es el 
nuevo barco. Todavía no hay nadie en él, porque tiene que ser equipado, ¡pero 
flota! Es bueno, es maravilloso.” 
¿Y el otro? Al océano dorado no le gusta en absoluto. Podrían ver incluso que 
empieza a aparecer algo de corrosión inmediatamente. De hecho, más que 
corrosión, ese océano está llenándolo de agujeros; ese barco se está hundiendo. 
¿Cómo se puede botar un barco nuevo que va con el barco viejo, y que el viejo 
empiece a hundirse? No empieza a hundirse, es que no flota. Se desliza adentro 
del mar. Y el océano dorado lo cubre. ¿Tengo que decirles qué es lo que acaban 
de ver? 
Este ya no es el mundo de sus abuelos. Las costumbres de lo viejo ya no pueden 
sobrevivir en el nuevo océano de luz. El océano lo tapará, lo va a corroer y no le 
permitirá existir. Irá hacia su catástrofe, sin importar cuán bien construido esté, o 
quién lo dirija, o quién lo ha botado, o qué nombre lleva. No puede existir. 
Y ese viejo barco de la humanidad – podrían decir, la energía representada allí – 
se hundirá hasta el fondo. 
El nuevo barco es mantenido a flote por el océano de luz, e invita a los pasajeros 
de la humanidad a abordarlo, para aprender cómo funciona ese océano, para 
entender la luz que representa, y para ver que una nueva Tierra está siendo 
creada. 
Este es el lanzamiento del 2023 que yo quería que vean claramente, 
pacíficamente, y que entiendan qué está sucediendo aquí, totalmente. Qué está 
sucediendo. Me encantaría que se quedaran y pensaran en estas cosas. ¿cómo 
los afecta? ¿Les sorprendió que un barco no sobreviviera? Un barco. 
Y queda uno. (se ríe) El que viaja sobre la luz. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. Lleno de esperanza, con estas cosas 
que suceden por todas partes. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccioneparaelcamino.bogspot.com.ar 
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Desatascándose 
 Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la segunda semana del mes, de la serie para el nuevo año. Les dijimos 
que cada canalización tendría un tipo diferente asunto, pero específico en cuanto a 
lo que ustedes llaman su Año Nuevo. 
Este es tiempo designado por todo el planeta. Hay algunas excepciones, y tienen 
que ver con quienes, en ciertas culturas, no lo reconocen plenamente, pero la 
mayoría de los calendarios sí lo hacen. Es un tiempo que ustedes reconocen, 
haciendo resoluciones, o tal vez considerando lo que sucedió en el año último. Lo 
miran retrospectivamente, diciendo qué desean y qué no desean al moverse hacia 
adelante. Y han hecho esto un año tras otro. Y suele pasar que no hay mucho 
cambio (se ríe). Parece ser un momento divertido para poner esta clase de 
pensamientos disponibles para ustedes mismos, para su familia, para otros. Para 
algunos es casi una moda; para otros es muy importante; para algunos es muy 
espiritual. Hablemos de esto. 
¿Cómo abordarían este? Ahora bien, si estuviste con nosotros la semana pasada, 
en el círculo del 12, que hablaba de botar dos barcos, en esta metáfora, uno era 
obviamente muy viejo, y en ese barco estaban todas las viejas energías, las viejas 
costumbres, las cosas viejas. Y en el nuevo – no te contamos. No había mucho de 
nada; verás, todavía no había sido creado. 
Así son estas cosas, incluso hoy, en las preguntas y respuestas, mi socio dio la 
respuesta: “ustedes no saben lo que no saben”. Y sin embargo siempre estamos 
pidiéndoles que confíen en que será benévolo cuando llegue. Porque ustedes lo 
pidieron; porque lo planearon. Incluso si no saben qué es. 
¿Puedes abordar este año próximo con esa actitud? ¿Puedes tener tú mismo los 
dos barcos? Vamos a empaquetar esto de una manera que tenga sentido. Si miras 
tu vida, ahora mismo, normalmente dirías: “Estas son mis resoluciones; no quiero 
hacer esto, no quiero hacer aquello. Quiero hacer esto; quiero renovar aquello. 
Quiero hacer esto mejor” Y así es usualmente como va. 
¿Qué tal si, en cambio, en tu mente, pones las cosas en paquetes? Tal como los 
dos barcos del Círculo del Doce, en la primera canalización del 2023. ¿En qué 
dirías que estás atascado? Y que, una resolución tras otra, en cada nuevo año, 
dices “Lo haré mejor” pero igual sientes que no lo hiciste. Y tú sabes qué es. Y 
pueden ser muchas cosas, pero tú sabes personalmente qué es lo que te retiene. 
Qué es lo que te impide sentirte bien contigo mismo, o tener autoestima. Qué te 
impide avanzar espiritualmente, tal vez. Y, de nuevo, puede presentarse de 
muchas formas. Puede venir en lo que son tus emociones, en tu actitud, en tu 
físico; muchas formas, que te impiden ser tú mismo, y tú sabes cuáles son. 
¿Qué tal si visualizas qué son? Quizás incluso escribirlas, ¡vaya, eso atemoriza! 
Algunos no quieren ni siquiera escribirlas; no quieren darles energía. ¿Qué tal si 
las escribes en un pedazo de papel? “Estas son las cosas que me conservan 
donde estoy. No quiero estar donde estoy. Estas son las cosas en las que yo digo 
que estoy atascado, porque siguen volviendo, siguen regresando.” 



¿Qué tal si tomaras, figurativamente, esas cosas que estás listando, y lo envuelves 
en una especie de paquete? Y si lo haces, lo escribes y lo pones en un paquete 
encantador, un paquete lindo. Va a ser un regalo (se ríe), en un momento verás por 
qué. 
Y en otra lista podrías poner, no lo que no quieres, sino algo nuevo que sí quieres. 
No hagas de esta lista algo que es siempre lo mismo, como lo ha sido de un año al 
otro. Intenta alterarla ligeramente, para que suene mejor a tus propios oídos. En 
lugar de escribir lo que no funcionó para ti, y que te ha impedido cosas, podrías 
decir: “Quiero descubrir cosas que puedan aumentar mi propia autoestima, mi 
propia fe en mí.” 
Traten de no hacer esto específico, queridos, porque si lo hacen, van a limitar lo 
que el Espíritu pueda brindarles. Hazlo general y hermoso: “Quiero sentirme mejor, 
por razones que todavía no conozco (se ríe) Quiero despertarme todos los días 
con una sonrisa, por razones que todavía no conozco, que vendrán a mí, Esto es 
lo que yo veo para mí, en este año”. Siempre es seguro decir: “Quiero acercarme 
más a la Fuente Creadora. Quiero saber más sobre el amor, y eso me ayudará.” 
¡Qué hermosa lista crearías! Que no suene como, “quiero una nueva pareja, o 
quiero esto o aquello, o quiero vivir en un área diferente”; todas esas cosas son 
muy lineales. ¿Qué tal si esas cosas se incorporaran en esa lista multidimensional 
de la que te hablé recién? Que estás diciendo, “no sé qué será, pero quiero 
sentirme mejor conmigo”. 
Esta es la clave. Es la clave para que tú permitas lo que va a suceder después, 
que sea cualquier cosa, en tanto sea aquello que tú pediste. ¿Ves la diferencia 
entre esa lista lineal y la lista multidimensional?  Ahora bien, la lista lineal que te 
pedimos que crearas es la de las cosas que se pegan y están atascadas, y ya no 
funcionan. Adelante, escríbelas. Y hazlas específicas. “No me gusta mi manera de 
hacer esto, o aquello. Estoy cansado de inclinarme ante esto o aquello, o de hacer 
estas incorrectamente. Y lo he hecho durante años y años y más años”. Haz esa 
lista, escríbela, y quiero que esa lista sea un paquete. Envuélvela como lo harías 
en las Fiestas, un reglado de Navidad, o un regalo de cumpleaños. Hazlo 
encantador, porque vas a hacer una ofrenda. Eso vendrá en un momento. 
Y la otra lista que habrías hecho, querido, no quiero que la empaquetes en 
absoluto. Quiero que la pongas en tu bolsillo (se ríe). Porque esta es la que 
conservas cerca de ti; no la envuelves y la mandas lejos. Consérvala a tu lado todo 
el tiempo; podrías incluso conservarla al lado de tu cama. Podrías mirarla, referirte 
a ella regularmente, solo para recordarte lo que podría suceder, lo que es posible. 
Ahora, ese hermoso paquetito que hiciste con todas esas cosas lineales que no te 
gustan, te voy a pedir que hagas algo que los psicólogos de todo el mundo 
asentirán diciendo “Tienes razón.” Es una especie de ceremonia, podrías decir. 
Tomarás ese regalo y lo vas a ofrecer para su destrucción. 
La mejor manera, queridos, sería en el fuego, porque entonces lo observas cómo 
se consume, y tu mente lo ve, quemándose, tu mente lo ve como una destrucción, 
y desaparece. No puede recuperarse. Y con eso le estás diciendo al Universo, al 
Espíritu, a todos a tu alrededor que te están mirando hacerlo – si eliges hacerlo así 
– estás diciendo: “Está hecho. Está terminado. Y esos pensamientos que tenía, y 
esas cosas atascadas, no tendrán que regresar. Ya no son yo, pertenecen al fuego. 



Las cosas que son yo, son estos pedidos más generales que hago para mí mismo, 
al Espíritu, que están en mi bolsillo. Que sucedan cosas para mí que creen 
autoestima, salud, belleza, bondad, compasión; que pongan una sonrisa en mi 
rostro. No necesito saber qué son, pero las reconoceré cuando ocurran” “Y las 
cosas viejas que escribí en la lista y puse en el fuego ya no estén atascadas. Y 
permitirán que las cosas buenas vengan hacia mí de ahora en adelante.” 
Es más que una resolución, querido; es un compromiso. ¿Sí o no? ¿Lo dices en 
serio? ¿O no?  Estas son las ocasiones en que reúnes tantas clases de promesas 
ante ti mismo, a otros, para esta renovación, como la tienes en tu calendario. Un 
comienzo nuevo, como tienes en tu calendario. Y es por eso que digo estas cosas 
ahora, para que hagas lo que acabo de decir. 
Y en cualquier momento de duda, saca esa lista de tu bolsillo o tómala de tu mesa 
de noche, y recuerda esta canalización, o escúchala de nuevo, o lee las cosas que 
escribiste para ti; nada es más personal que esto, para ti. 
Te doy estas cosas y este ejercicio porque sé que funciona; yo sé quién eres, alma 
antigua, trabajador de luz, escuchándome ahora. Todas estas cosas son posibles. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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El Pasado No Se Repetirá 
 Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y ¿cuántas veces en los treinta años pasados, les he dicho que se amen a sí 
mismos, a las partes de su cuerpo? Ustedes van a cada órgano, tal vez ponen la 
mano sobre su corazón, y todos son partes de un sistema funcionando, controlado 
por el jefe – y ese eres tú. En los inicios mismos de todas las sesiones de Kryon, 
siempre hablé de hablar con tus células. La capacidad, entonces, para ti de 
controlar las cosas que te habían dicho que no podías controlar. De modo que eso 
es una fracción del asunto, en esta canalización particular: controlar cosas de las 
que piensas que no tienes ningún control. Solo que no son partes de tu cuerpo. 
Esta es una difícil. Tiene que ver con lo que te han dicho, con lo que te han 
programado, con lo que has visto, y con la manera en que crees que funcionan las 
cosas. 
Esta es la tercera canalización de lo que llamaremos el mes del nuevo año, 2023. 
Y cuando miras esto de manera más amplia, siempre están los que dicen, “¿Qué 
va a traer este año?” Y hemos mirado a algunos temas que tal vez son personales, 
en una visión general, la manera en que deberías mirar la numerología, y en esta 
nos ocuparemos del futuro. 
Pasan los eones. Se suceden los años nuevos uno tras otro; tú has participado en 
muchos de ellos. El primer mes del año es en el que ocurre esta celebración y has 
participado en esto en cada una de tus vidas pasadas. Te das cuenta de eso. 
Cualquiera que haya sido el calendario, cualquiera fuera la tribu de la que eras 
parte, (se ríe), cientos y cientos de años atrás, así eran las cosas. 
En general, ustedes esperaban que el nuevo año sería mejor, pero a menudo no lo 
era. De hecho, hubo ciertas partes de la historia en que simplemente eran peores y 
peores. De modo que, no importa qué cosas se dijeran, qué ceremonias se 
hicieran, qué deseos se expresaban para el año nuevo, un año bueno, las cosas 
nunca cambiaban. 
Ahora bien, esto se ha hablado en canalización, y tiene que ver con el tiempo que 
se repite a sí mismo. Si no han oído esto antes, lo oirán ahora. Si ya lo has oído, 
quiero que sigas conmigo, porque es importante para lo que va a venir. 
Ha habido una expresión, durante muy largo tiempo, que dice que el tiempo se 
repite. Y que ciertas cosas, con respecto a los episodios en el tiempo, a lo largo de 
años, tienden a repetirse. Pasan por una guerra; la guerra se resuelve, hay un 
ganador y un perdedor. Pero no dura mucho. Levanta la cabeza otra vez, y esos 
ganadores y perdedores participan una vez más en otra guerra. 
Ahora bien: ustedes han visto esto; incluso sus abuelos han visto esto tal vez. Esto 
los conduciría a preguntarse: ¿hay algo que produzca que el tiempo se repita, sin 
importar qué? Aun cuando la guerra nunca es una respuesta, aun cuando conlleva 
tanto horror, ¿por qué la vuelven a hacer? La respuesta es que siempre lo hacen; 
debe haber alguna razón. Esa razón es una vieja energía. Una energía vieja que 
no ve lo disfuncional de que una civilización o una generación, cuando pasa 
suficiente tiempo, lo intente otra vez. 



Y entonces lo que tienen es su historia repleta de conquistadores. Parece como si 
todos los países se hubieran turnado para hacerlo. Y ustedes miran al futuro y 
dicen “Aquí vamos otra vez”. 
Hace algún tiempo les dije que algo ha cambiado. Que el tiempo era como unas 
vías de un pequeño tren de juguete alrededor de un árbol de Navidad. Y parecería 
que, cuando termina de recorrer una parte de las vías, al venir dando la vuelta, una 
generación nueva vino y se fue, y ni siquiera se dio cuenta, no vio la disfunción de 
lo que pasó en el recorrido de las vías, y pasó otra vez. Y pasó otra vez más. Y 
entonces las vías estaban llenas de lecciones nunca aprendidas. 
Parte de eso es la vieja energía. También parte de eso es porque el tiempo sí 
parece repetirse. Y luego les conté esto: que este Cambio en que están ahora 
mismo, es como un desvío para un tren. Un desvío, un apartadero, que nunca 
estuvo allí antes. Y el tren mismo decidió tomar ese desvío – estaba cansado de la 
otra vía – y eso fue en 2012. Hicimos esa comparación anteriormente. 
Entonces, cuando ese desvío se hizo visible, el conmutador se activó y  el tren – 
eso es, la humanidad – cambió a las vías de otro círculo. Y ese círculo no tenía 
historia; ese círculo no había tenido guerras; ese círculo tenía otras vías más 
grandes, de otro color, ese círculo invitaba al tren a ser diferente. Y todos los que 
estaban en el tren  sabían, de algún modo, que algo había cambiado. 
Hemos dicho esto una y otra vez: este no es el mundo de sus abuelos. Ustedes 
ahora empiezan a ver que ocurren cosas que los sorprenden y conmocionan. 
¿Cómo va a ser el futuro? 
2023 – su tren está en unas vías nuevas, no en las viejas, queridos. 
Mientras les hablo en este momento, hay una guerra horrible. Hay sufrimiento, hay 
muerte. Hay dolor, en ambos lados. ¿Qué va a suceder allí? Esta fue una guerra 
que puede haber sorprendido y conmocionado a muchos de ustedes, porque 
estaba predicha. Yo les dije, no específicamente de una guerra, sino que habría 
algunos en lugares importantes, dedicados a llevarlos a ustedes hacia atrás, a 
como eran antes las cosas. 
Este episodio particular, esta energía de esto que ustedes llaman guerra, no va a 
perdurar en estas vías. El mundo no la quería; el mundo no la querrá otra vez; 
estas son vías nuevas. Prepárense para algunos cambios asombrosos. No lo que 
piensan. 
Pueden echar una mirada a todas las otras cosas que siempre se han repetido, 
que eran injustas, sin integridad, incorrectas. Esas tampoco están en estas vías. 
Entonces, lo que les estoy diciendo es que esta es la mayor oportunidad que haya 
tenido alguna vez la humanidad; han tomado un carril nuevo. 
El 2023, más que cualquier otro año que hayan tenido en estas vías desde el 2012, 
está lleno de promesas. Ahora bien, por cierto, todavía habrá algunos que querrán 
tomarlos y devolverlos a las viejas vías. ¡Y ustedes van a verlo! Van a decir: “Eso 
no es correcto. Eso es una energía vieja. ¡Miren lo que estos están haciendo!”  Y 
muchos van a decir NO. “No puede hacerse. Yo no voy a hacer eso. No estoy de 
acuerdo. No voy a votar por eso. No voy a decir que sí.” Eso también está 
viniendo. 
Van a empezar a ver, lentamente, en este año 2023, cosas que empiezan a 
mostrarles que empieza a cambiar un consenso general de una civilización, que 



quiere ciertas cosas, que no son muerte ni destrucción. No es que quisieran eso 
antes, pero parecía que siempre iba por ese camino. Pero esta vez se van a hacer 
oír. No quieren gobiernos opresores – y nadie los quiso nunca. Pero esta vez se 
harán oír. 
Ahora bien, estas cosas siempre traen cuestiones – y a veces, más muerte. Pero 
queridos, les digo que se volverán indicadores de cambio. Habrá muchos que se 
levantarán y dirán “Ya no más.” “No esta vez” 
2023, lleno de sorpresas, en ambas direcciones, que muchas de ellas serán para 
que ustedes las miren y digan: “Mira eso. Kryon dijo que sucedería. Mira eso. Oh, 
oh; las cosas están cambiando.” 
Les doy este mensaje porque es esperanzador, y ustedes necesitan eso. Es un 
mensaje que dice: el tren en esta vía particular no necesita repetir una época 
anterior. Pero la vieja energía, de las vías viejas, a las que estaban tan 
acostumbrados, se han ido. 
Y está en las manos de las almas antiguas, de los trabajadores de luz, los que 
escuchan esto, el verlo. No solo verlo, sino reconocerlo y decir: Miren: esto está 
sucediendo; va a suceder en mi vida también. Quizás deba participar. Y eso es: 
participaré en amar esa vía. Participaré en la bondad, en la actitud que va a 
cambiar al tren. Haré cosas que antes no hacía, porque antes no creía que hubiera 
ninguna esperanza. Y ahora sí creo. 
Esto es lo que quería contarles. El futuro no es lo que ustedes piensan. Ustedes 
tienen el control de algo que no creían poder controlar. Allí está. 
Es difícil, ¿no es así?  cuando te rodean otros que están diciendo, “Bueno, es lo 
mismo de siempre, lo viejo. Las cosas no cambiarán realmente. Aquí viene otra 
vez.”  Lo que puedes decirles a estos, es: “Tal vez ahora sea diferente, porque 
siento que están sucediendo cosas.” Y hasta podrías invitarlos a mirar a algunas 
de esas cosas. Sin hacerlos sentir equivocados, sino tal vez invitarlos a mirar a lo 
que es una Tierra transformable, no una que siempre permanece igual. Una en la 
que haya esperanza, que haya promesa.  Porque están a cargo de eso. 
Este es mi mensaje. Podrían llamarlo mi mensaje principal del Año Nuevo. Oh, 
vendrá otro más también. 
Bendito es el humano que verdaderamente entiende que este es un tiempo 
diferente. Es un tiempo diferente, con energías diferentes, para el que ustedes 
vinieron. 
Yo Soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación 25 de enero de 2023 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 18 de enero de 2023 
La Elevación de la Consciencia  
Saludos, queridos, este es Kryon del Servicio Magnético. 
Siempre lo es (se ríe). Les hablo del amor, les hablo de la compasión, Les hablo 
sobre los tiempos que están cambiando. La meditación está diciendo: tomen el 
camino más alto, tomen la prueba del amor, verán cuál es el mensaje. Siempre se 
trata del amor. 
La palabra se ha usado de manera tan común que ustedes no están realmente 
concientes del impacto, de la profundidad, del amor del Creador por ustedes. O 
aquello que ha sido puesto dentro de ustedes en estos días para que pudieran 
tomar ese camino más alto. 
Digo esto porque es, ciertamente, todavía, una canalización en enero y eso 
significa que todavía estamos celebrando el nuevo año. Es el mes de celebración 
del año nuevo, enero de 2023. Hemos cubierto diversos aspectos de la celebración 
del nuevo año, de lo que podrían hacer que fuera un poco diferente para ustedes. 
Que ustedes podrían hacer algo que fuera diferente para ustedes. Es algo que 
nunca hicieron, en la actitud del año nuevo. 
Empezamos diciéndoles, unas semanas atrás, que nos damos cuenta de que esta 
es la celebración de un año del calendario. Es un año nuevo para ustedes, no para 
todos, porque hay muchas clases diferentes de calendarios, pero es muy común 
en su sociedad. De modo que vayamos ateniéndonos  a este. Llevémoslo incluso a 
otro nivel. 
Esta es una nueva energía en el planeta, y la mayoría de quienes están 
escuchando aquí son almas antiguas. Mi socio les ha explicado muchas veces 
sobre las almas antiguas, y lo hizo apenas un momento atrás. Es un 
reconocimiento de un ser humano que ha atravesado muchas vidas en el planeta, 
ciertamente como una escuela, y sale con una consciencia un poco más elevada, 
sabiendo un poquito más que lo que sabía en la primera vida, o la segunda, o la 
tercera. El trabajador de luz es lo mismo; estas palabras se usan como sinónimos. 
Mi socio también dijo correctamente que aquí hay una nueva energía, que dice que 
lo que hace el alma antigua empieza a ser visto y reconocido por aquellos que tal 
vez están en un nivel más bajo en su linaje akáshico; no han estado aquí tantas 
veces. Y lo que dijo mi socio es esta cosa nueva que él empieza a ver: que ellos 
pueden absorber la sabiduría, empiezan a ver la compasión de aquellos que son 
más sabios. Y empiezan a aprender de ellos mientras están en la Tierra, en lugar 
de tener que pasar por un ciclo tras otro de regresar. Esto es nuevo. 
Esto tal vez sería polémico para quienes dirían “Bueno, esto siempre funcionó de 
cierta manera; por lo tanto, nunca cambia.” Y eso no es exacto. Esta nueva 
energía ha cambiado el sistema mismo, si quieren llamarlo así, que nosotros 
miramos. 
Para quienes están ganando conocimiento, y cómo lo hacen, y cómo se transfiere 
la sabiduría, y cómo es visto el amor.  ¿Qué tal si en esta celebración particular del 
año nuevo, te preguntas a ti mismo algo que tal vez nunca te preguntaste antes? 



Número 1: la energía es diferente aquí, y nunca ha estado así en toda tu vida. 
2023: la energía nunca ha sido así en todo lo que has vivido, no importa cuántas 
vidas has vivido. Por lo tanto, en lugar de tomar una resolución de Año Nuevo, o 
planear algo que luego correría por esas mismas vías de tren, o ese mismo 
sendero, como has hecho siempre, habrá un reconocimiento de que es un tren 
diferente. Es un sendero diferente. Es un océano diferente, como dijimos, para 
cualquier barco que navegue en él. Es una energía diferente. De modo que no 
puedes navegar la energía nueva como lo hacías en la vieja. 
Pero el alma antigua sabe qué hacer. ¿Qué es lo que haría a esta energía mejor 
para otros?  ¿Qué tal si este tiempo de resolución de año nuevo, justo ahora, esta 
canalización particular, fuera que tú digas: ¿qué puedo hacer yo para realzar al 
resto de la humanidad en este nuevo océano en que vamos a entrar, para que flote 
el nuevo barco? Eso vino del Círculo del Doce, unas semanas atrás. ¿Qué es lo 
que yo puedo hacer para esa nueva vía de tren que acaba de ser puesta aquí para 
recorrer, que no tiene historia en ella? Eso vino de un par de semanas atrás. 
Estas son metáforas de entrar en una nueva energía que nunca ha sido 
experimentada. ¿Qué haces tú, alma antigua? Tú tienes las herramientas; tú sabes 
qué hacer. Una de las razones es que has estado en la vieja energía; sabes qué 
funciona, qué no funciona. También has visto que lo que dijimos una y otra vez 
puede cambiar al planeta. Tú tienes el poder para enviar, dentro de esta nueva 
energía, tienes el poder para enviar conceptos que ya tienes como ser humano, 
que son multidimensionales y pueden ser proyectados sobre esas nuevas vías de 
tren. Eso es lo que tienes. 
Ahora bien, las almas antiguas escuchando esto ahora mismo, los trabajadores de 
luz, todas pueden hacer esto. No estarían sintonizando este programa si así no 
fuera. Honestamente. Ustedes saben cómo hacer todas estas cosas. 
¿Cuáles son las pocas cosas que ustedes saben, que podrían cambiar el mundo? 
Si pudieran pintar un cuadro amplio de la civilización, y pudieran colocar en ese 
cuadro amplio conceptos que conocen cómo hacer. ¿cuáles serían? 
En la vieja energía, cuando alguien se acerca y ustedes no le gustan  y los insulta, 
en la vieja energía lo instantáneo es un reflejo de defensa. Pero el alma antigua, a 
través de muchas vidas, ha aprendido algo diferente. No responde con una 
defensa; mira al otro y sabe que algo anda mal en la persona que le está diciendo 
cosas o insultando, que está alterada. Entonces, en lugar de hacer una defensa, lo 
inmediato es una compasión, algo así como “Siento mucho que estés teniendo un 
mal día” 
¿Puedes ver cómo esto se ha dado vuelta, y un alma antigua haría esto? ¿Qué es 
esto? ¿Cómo lo llamas? ¿Tolerancia, tal vez? ¿Bondad, quizás? ¿Sabiduría, 
acaso?  Toma esa cosa única que ves allí, diciendo: “Yo proyecto esto hacia el 
futuro, porque yo puedo. Porque soy un alma antigua, aquí por esa razón. Yo tomo 
esto y lo pongo en ese nuevo tren. Tolerancia, sabiduría. Proyecto esta clase de 
reacción sabia como lo haría un Maestro, viniendo con una nueva energía para 
2023” Solo un poco más de esto ayudaría a todos. 
¿Qué otros conceptos, que ustedes conocen, cambiarían al planeta si más gente 
los tuviera? Nosotros se los hemos dado una y otra vez. ¿Una consciencia más 
alta? Bueno, eso es un poquito obtuso (se ríe). Es una cosa más alta para decir. 



De modo que demos atributos. Número 1: Compasión. Una civilización más 
compasiva, en la que se miran uno a otro y ellos  tienen una emoción. Son 
compasivos unos con otros, y tienen acciones compasivas de uno a otro, porque 
se aman uno a otro. De modo que pongamos compasión en ese tren. Y podrían 
decir: “Como alma antigua que ha ganado el derecho a hacer esto, yo pongo 
compasión en este tren y lo envío hacia adelante para el 2023” Y dices “Puedo 
hacer esto porque este es mi linaje y es por esto que estoy aquí.” 
Elijamos algo más. “Como alma antigua, voy a enviar más bondad. Más bondad en 
el nivel familiar, todo el trayecto hasta el nivel del gobierno. Se necesita más 
bondad. Y la pongo en ese tren, y espero que florezca y se vuelva coherente, y 
veremos más y más de ella.” 
¿Ya ven adónde vamos con esto?  Tú, alma antigua, escuchando esto, tienes la 
capacidad para hacer esto. Para impulsar estas cosas hacia adelante de manera 
multidimensional dentro del 2023, para que tus acciones empiecen a hacerlo un 
año mejor para otros. 
Finalmente, lo grande. Podrías decir: “Querido Espíritu: pongo amor sobre ese 
tren; la clase de amor que el Creador tiene por la humanidad. De modo que la 
gente pueda detenerse, entrar en su corazón y calmarse. Y entender que hay más 
que lo que jamás les han dicho, aun sin que nadie se lo esté diciendo. La gente se 
daría cuenta, a partir de este amor, que existe una verdad más grande y más 
grandiosa, más grande tal vez que lo que les han dicho. Que ellos puedan avanzar, 
y que en el momento en que alguien en el futuro esté pensando en quitarse la vida, 
que esto entonces se les ocurra. Yo empujo esto hacia ellos, en este momento, 
para que ellos me sientan a mí amándolos, y cambien su decisión y digan ‘Voy a 
mirar alrededor un poco más; tomaré algunas decisiones’” 
¿Pueden ver lo que estoy diciendo? ¡Ustedes pueden hacer esto! Estoy poniendo 
estas cosas en ese tren de 2023. Es por eso que estamos aquí, alma antigua. 
¿Sabías que tenías la autoridad, y el talento, la capacidad, para hacer todo 
eso?  Ahora lo sabes... Podrías sentarte un rato y pensar en todo esto. 
Soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 1 de febrero 
 Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 1 de febrero de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poco más. ¿Qué es lo que ustedes piensan que no es posible? 
Cuando lo expreso así, ¿ustedes pueden realmente decir ciertas cosas? ¿O se 
dan cuenta, al decirlas, que podrían estar estableciendo la imposibilidad por sí 
mismos? Esto es lo que quiero decir: la consciencia del ser humano es – como 
vamos a hablar en el Círculo del Doce – es casi como una proyección hacia la 
atmósfera, y por tanto hacia el futuro, de la vida del humano. 
Las declaraciones que ustedes hacen, ya sean positivas o negativas, en su favor o 
en contra, no se van simplemente. Es casi como si las estuvieran pegando sobre 
las paredes, de modo de poder mirarlas, a lo largo de su vida. ¿Cuántas veces han 
dicho “Eso no puede suceder”? “Eso nunca sucederá”. “No puedo hacer esto.” “No 
puedo hacer aquello” Y esas palabras, no desaparecen simplemente. Están 
realmente en las paredes, si quieren visualizar eso, de la habitación en que están. 
Y esa habitación en que están, se vuelve la habitación en que viven, en la que 
están involucrados con su vida futura. Y allí las miran todos los días. “Esto no 
puede suceder; aquello no puede suceder; me contagiaré esto; me contagiaré 
aquello.” 
Y hemos estado diciéndoles a todos ustedes, durante muchos, muchos años, que 
vigilen las palabras que dicen. ¡Son muy poderosas! Vigilen los sentimientos que 
tienen, ¡son muy poderosos! Una de las cosas más poderosas que ustedes tienen, 
es la esperanza. 
Y hemos iniciado este programa particular con una canalización sobre la 
esperanza, y les hemos dado atributos de lo que la esperanza no es; no es la fe. 
Les dijimos que la esperanza es activa. Es una energía de diseño, esto es, ustedes 
esperan algo, y ese algo es visualizado, y esa esperanza entonces se vuelve 
manifestada porque fue visualizada, porque la crearon y la enviaron hacia 
adelante. Entonces es muy diferente de como algunos se permitieron definirla. 
La esperanza no es una idea esotérica que se va volando, “Espero que suceda 
esto.” “Espero que suceda aquello”. Y luego te vas y te alejas de la esperanza. Eso 
no es esperanza. La esperanza de que hablamos es manifestable, otra vez, es casi 
como las afirmaciones. Su esperanza, queridos, podría ser como eso que es la 
bala mágica, si quieren llamarla así, que resuelve muchas cosas para ustedes en 
este planeta. Y para otros. 
Una actitud esperanzada es una actitud positiva. Una actitud positiva es la que 
pone palabras positivas en la pared y las mira todos los días: “Yo puedo hacer 
esto”. “Esto va a suceder.” Lo que sea que suceda después, será lo adecuado y 
será benévolo para mí, para el resto de mi vida. No sé cómo va a funcionar esto, 
pero va a funcionar. 
Las cosas esperadas no son cosas esotéricamente invisibles; son cosas tangibles, 
que has manifestado con la esperanza de ellas. Eso es lo que queremos mostrarte, 
enseñarte, hablarte de eso. 
Hay muchos ejemplos de desesperanza, el opuesto de la esperanza, convertidos 
en esperanza (N.T: dice hopefulness, y aclara: si eso es una palabra – busqué y 



está en el diccionario) y solo porque algo sucedió, porque algo se realizó. O porque 
hubo una sincronicidad que no esperabas y que cambió todo. Queridos, de eso 
están hechos los milagros.  Para ustedes. 
Las sincronicidades que se crean a lo largo del camino de su vida se crean debido 
a la esperanza en el camino de la vida. 
Quiero darles un ejemplo de un camino que ya está corrompido. Es un camino que 
tiene muchos descargos; “no tendré esto, no tendré aquello, no se me permite 
tener esto, esto nunca sucederá. aquello nunca sucederá”. El cínico, que no puede 
creerlo, y no cree que sea para él, y camina por la vida en oscuridad debido a eso. 
Y las sincronicidades que podrían haber ocurrido, que podrían haber cambiado, él 
las pasa de largo. Porque no son atraídas al individuo en absoluto, porque él dice 
que no puede suceder, que no sucederá. 
El individuo que tiene la esperanza de que sucederá, el conocimiento de que lo 
hará debido a la esperanza, eso que está puesto en las vías delante de él, que 
dice “puede suceder, no sé cómo; va a suceder, aquí viene, no sé cuándo,” ese 
individuo es el que se encontrará directamente en la sincronicidad que necesita en 
ese momento. 
Y la sincronicidad va así: “Tengo algo para ti que no esperabas.” Y cambia la vida. 
¿Qué es? No importa. No importa, porque, sea lo que sea que esperas, iniciará el 
cambio a través de las sincronicidades que encontrarás. ¡Ellas son atraídas hacia 
ti! ¿Lo entiendes? Tan pronto como empiezas a reestructurar esa vida tuya para 
poner positivad delante de ti a medida que avanzas, esperando cosas mientras 
caminas, adelante las cosas de tu esperanza se manifiestan como energía y tú te 
encuentras justo en la sincronicidad. ¡así es como funciona! 
La luz atrae a la luz; la luz atraerá aquello por lo que tienes esperanza. Los 
atributos de la esperanza son como un pegamento que se pondrá en contacto con 
aquello que necesitas. Eso ha sido probado una y otra vez, y otra más. 
Queridos, eso no es fe en lo invisible. Eso eres tú, resolviendo el rompecabezas 
con tu propia divinidad con una energía del conocimiento, de las cosas por las que 
esperabas, que se vuelven manifiestas porque son tuyas para manifestarlas. 
¿Oíste eso? Las cosas que necesitas en esta vida, que estás pidiendo en esta 
vida, las mereces. Pero con libre albedrío debes empezar a diseñarlas, verlas 
delante de ti, sucediendo, Si no sabes cuáles son las soluciones, simula que ya 
han sucedido. Y eso crea en ti una paz que luego permite que sucedan por 
sincronicidad. Te encuentras con una persona que te manda a un lugar, donde 
encuentras a otra persona y algo sucede, y pronto, todo se resuelve. De esto están 
hechos los milagros. Incluso has oído sobre uno hoy. Oíste sobre dos de ellos; oh, 
hay muchos. Hay quienes entienden que son poderosos. 
Quiero llevarte a cruzar por este puente que siempre pasamos. Es un puente 
metafórico que va desde lo conocido a lo desconocido, desde la 3ª D a la 
multidimensión, desde eso que piensas que es tu realidad hacia otra realidad que 
es tu alma. Un puente que te lleva hacia un lugar donde puedes operar libremente, 
más libremente que lo que puedes hacer aquí, de este lado, porque todo es 
posible. 
Visualiza el puente si lo deseas, y crúzalo conmigo; toma mi mano. Tú y yo y 
cualquier otro que quiera venir y pasar por esa parte a mitad del puente donde una 



neblina oculta el otro lado, y la atraviesas voluntariamente: estás en el lugar más 
seguro que hayas estado jamás. Esta es tu alma. 
Es un área de energía que podrías pensar que no te corresponde, pero sí 
perteneces aquí. No vas a estar incómodo, porque ese es el hogar; pasas mucho 
más tiempo en el alma que lo que pasas en el planeta. 
Queridos, esta es energía hermosa, ¿pueden sentir la paz aquí? Todo es perfecto. 
Sienten la sacralidad de ustedes en su interior. Los voy a llevar a un lugar donde 
queremos que visualicen muy intensamente. Y si no eres una persona visual, si no 
puedes visualizar, te pediremos que escuches. Tal vez que escuches un número de 
veces, tal vez incluso dibujar una imagen si puedes, o encontrar alguna que simule 
esto, y trabajes con ella mientras escuchas., de modo que puedas resolver este 
rompecabezas con nosotros. 
Quiero que visualices pasar por una puerta, como siempre lo haces en este lugar, 
si quieres llamarlo así, solo que esta vez la puerta se abre hacia una enorme 
área  cavernosa. Es una estación de trenes (se ríe). Todavía no te habíamos traído 
a una estación de trenes. Y aquí estás. En esta estación de trenes suceden 
muchas cosas, pero es raro, porque en esta estación hay muchas locomotoras y 
una sola vía. Una vía. Pero esa vía única es especial: podrías decir que brilla; es 
una vía celebrada; es el futuro de lo que  desees que sea. Es tu futuro. Pero es tu 
futuro en el planeta. También es el futuro del planeta, porque tú estás allí con el 
planeta. Con la humanidad, son muchos futuros, si quieres decirlo así. 
Pero el que vamos a tratar hoy es el tuyo. Las cosas que tú llevas con él, en estas 
vías, a medida que vives tu vida: preocupación, desesperación, miedo, si lo 
deseas. Para afirmaciones positivas, alegría y amor, bondad y compasión, si lo 
deseas. Lo que sea, quién tú eres, esa es la vía. 
Hoy este tren es una locomotora a vapor, es ruidoso, a propósito, es poderoso. 
Resoplando, listo para arrancar, para empezar la marcha. Y delante de él, 
literalmente cargado delante, parece haber algo inusual, un bolso de lona 
multidimensional, o algo que chorrea hermosos colores del arco iris y esencias, y 
cosas alegres, hace sonreír con solo mirarlo. Y tú dices ¿Qué es eso? Eso es lo 
que cubrirá las vías cuando lances la locomotora. Cuando arranques esa 
locomotora en un tren llamado Esperanza, avanzará en una vía que es tu vida, tu 
futuro. Y va a llevar lo que sea, y esa bolsa que va a cubrir las vías, ¿qué quieres 
poner en ella? 
Ya es el tren de la esperanza diseñada, está preparado para poner en esas vías lo 
que sea que tú quieras. ¿Qué vas a poner allí? Pongamos salud y paz. Pongamos 
bondad. Pongamos recuperación. Pongamos todas las cosas que necesitas para 
avanzar en paz en este planeta, trabajador de luz. 
De modo que puedes hacer el trabajo que te daremos en las tres semanas 
siguientes. Porque este tren dejará la estación tres veces más. Otro tren, y otro 
tren. Todos se parecen, todos se llaman Esperanza. Este tren es el primero en 
salir, y habrá otros tres. Todos se prepararán ahora mismo, con cosas diferentes 
que serán llevadas en ese saco, esa bolsa, que cubrirá las vías por tanto como 
vivas. 
¿Puedes ver lo que estamos haciendo? Estamos empujando delante de ti tus 
propios deseos esperanzados. Estamos manifestando y diseñando eso que tú 



quieres para tu vida, y lo estamos enviando ahora mismo desde aquí, de modo 
que, a medida que el tiempo te lleva por esas vías, estarás participando en lo que 
lanzas en ese momento. ¿Estás entendiendo esto?  Esta es tu capacidad, en este 
lugar que es multidimensional, donde no hay tiempo. Con tus capacidades, 
trabajador de luz. Todo lo que eres. 
Quiero que te quedes, mientras esto se está lanzando. Y ahora quiero que tú lo 
arranques, tira de la palanca y el tren se va. Ruidoso es este pequeño, deja la 
estación, empieza a ir por esa vía, y tú  ves inmediatamente que las vías empiezan 
a brillar con otro color, a medida que empieza a mostrar aquello que pusiste allí 
delante de ti. 
Bendito es el ser humano que entiende que acaba de cambiar su vida, con su 
propio poder, con lo que él puede hacer por sí mismo, por el futuro, que siempre ha 
sido posible en esta vida.  Ahora más que nunca es manifiesto en algo que es 
factible, visualizable, y manifestable. 
Felicitaciones a ustedes, por cambiar hoy su futuro. ¿Por qué no se quedan, y ven 
a ese tren arrancar? Ponen su mano en el corazón y dicen “Este soy yo, por el 
resto de mi vida. Pronto enviaré algunos otros trenes.” Ese es quien tú eres. Ese 
es quien eres. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Kryon - Miércoles de sanación 1 de febrero 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 1 de febrero de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Llegamos a ustedes una vez más, con otro mes sobre un tema. Diremos que en 
las próximas cuatro semanas tendremos un asunto, y en cada semana lo 
desarrollaremos como un tema. 
El tema, ese tema general, va a ser la energía de la esperanza. Cada semana les 
daremos estos mismos atributos, porque quiero que los entiendan. Puede que 
incluso definamos a la esperanza de modo diferente a lo que ustedes lo hacen. 
Pero la esperanza es algo que cambia todo dentro de un ser humano. 
Especialmente en un ser humano que no tiene ninguna. 
Hay algunos que dirán “¿Qué es la esperanza? Por favor, defínela”. Y si vas por la 
definición, estaría la clásica en tu educación. Puede ser diferente de esa. 
Primero de todo, de los elementos que deseamos enseñar con respecto a la 
esperanza, empezamos con este. La esperanza no es fe. Queridos, la fe también 
tendría una definición polémica para ustedes. Fe es algo que ustedes tienen, una 
confianza en energía invisible, una confianza en energía   que ustedes no conocen 
Habrá algunos que digan, “Ten fe en esto o aquello”. Y si hacen eso, lo que están 
haciendo es pedirle a alguien que haga algo por ustedes. 
Ahora bien, incluso esto es polémico, espiritualmente, porque dirán “Bueno, pero 
¿Qué pasa cuando sueltas y permites a Dios? ¿Qué pasa cuando tienes fe en una 
situación de fe en que el Todopoderoso haga esto o aquello?” Y yo les diré que, si 
no han estado prestando atención, en todos estos años, ustedes tienen un 
elemento de espiritualidad dentro de ustedes que estrecha la mano del Creador. 
No se trata de soltar y dejarlo a Dios, queridos. Es soltar y permitir que su 
sacralidad combinada con lo que es su alma se encargue de las cosas que 
ustedes pueden hacer. Y les hemos dicho qué pueden hacer. 
Una de las cosas que la esperanza les da, es una energía que realmente puede 
ser proyectada hacia el futuro. Entonces este es el segundo atributo: la energía de 
expectativas proyectadas. Suena mucho a las afirmaciones, ¿no es así?  La 
esperanza es una energía activa de benevolencia; es una energía diseñada. 
Llegaremos a eso en un momento. 
Es una energía que realmente armas tú mismo, le asignas energías, y la empujas 
afuera delante de ti. Y ella cambia todo. Cambia tu visión de las cosas. En un 
momento te diré qué más hace, con tu química. Piensa en eso: la energía de 
expectativas proyectadas 
Número 3: el tercer atributo. Es una energía de diseño. Tú la diseñas, piensas en 
qué es lo que quieres esperar. Y tú le asignas una energía que está diseñada. Y 
esa cosa es puesta afuera en la consciencia, en la energía de la consciencia. 
Consciencia energética diseñada: eso es la esperanza. Tú la diseñas, y sigo 
diciendo: la empujas hacia afuera delante de ti, porque eso es la esperanza. Es 
una energía que no necesariamente es para ti en este instante; es para ti más 
tarde. Es para algo que viene. Y eso, lo que viene, es el tema de estas cuatro 
semanas, las cuatro cosas a las que asignaremos esto. 



Pongamos un número 4: el diseño de la benevolencia. Tú diseñarás entonces 
cosas benévolas para ti mismo. Ahora bien, no dije diseñar tus respuestas o tus 
soluciones, ¿no es así? Y ese es un hilo común de las canalizaciones que les 
damos. No decidas en tu mente cómo van a suceder las cosas, qué exactamente 
va a suceder; cómo se lograrán las soluciones o los milagros que necesitas, ya 
sean para tu salud, o tu abundancia, o tus relaciones, o para tus hijos, o lo que 
sea. Diseñas la esperanza y dices: “Empujo esto delante de mí, para soluciones 
divinas de las que nada sé, benevolencia es lo que estoy haciendo.” 
Número 5: la esperanza es sanación. ¿Puedes imaginar una situación en que a 
alguien le dicen que algo muy importante para él, es imposible? (N.T. que no hay 
esperanza en eso).  Sin esperanza posible. Ya sea una enfermedad en su propio 
cuerpo, o ya sea tal vez en una relación muy importante para él, ya sea sobre una 
pareja o hijos. Cuando oyes que no hay esperanza, ¿qué haces? ¿Entras en la 
desesperación, la depresión? 
Y entonces alguien entra en la habitación, y tiene una respuesta que no habías 
oído antes. Tal vez información nueva, “Yo sé esto, no es sin esperanza en 
absoluto, porque yo tengo una respuesta.” ¿Qué le sucede a esa persona, en ese 
punto del tiempo? Lo que sucede es que se ilumina, y de pronto toda esa 
desesperación y depresión se drena, casi se destruye. Y de pronto hay luz en su 
vida, y dice “¿Realmente? ¿Realmente? ¡Oh, oh! Es tan buena noticia”. Eso es lo 
que hace la esperanza. ¿Ves cuán activa es? Ese número 5: la esperanza es 
sanación. La esperanza es el futuro. 
Número 6: la esperanza destruye la depresión. La esperanza destruye la 
desesperación, la destruye. No puedes tener ambas al mismo tiempo. No en su 
pura esencia. Recibes un llamado telefónico: algo ha sucedido, con un grupo de 
niños, tal vez, o de tus amigos, en algún lugar. Y no sabes cómo están.  Y te 
sientas allí y te retuerces las manos, y cuanto más tiempo pasa sin saber nada, 
peor es la depresión, la desesperación. A muchos les ha pasado esto. Piensa en 
esa persona, en ese momento; piensa en su química. Piensa en sus emociones. 
Piensa en todas las cosas que están sucediendo en su cuerpo. Y entonces, de 
pronto llega la llamada telefónica, y es la persona por la que estaba preocupado. 
“Mamá, estoy bien” “Querido, estoy bien.” Eso ha sucedido muchas veces. Y en 
ese momento, descríbeme lo que sucede con la química del que estaba deprimido. 
Está eufórico. La química salta hacia adelante y está positiva, y todas las cosas 
están bien. 
Eso es lo que hace la esperanza, queridos. Hoy, en el Círculo del Doce, vamos a 
desarrollar esto. Vamos a hacer algo que requiere una curva de visualización 
empinada para quienes no están preparados para ella. (se ríe).  Pero el asunto es 
este: ¿puedes enviar esperanza afuera, delante de ti, para ti mismo? 
No hablamos de esperanza para el planeta, ni esperanza para la luz, y todas estas 
cosas; tiene que ir para ti primero. Tú eres la luz del planeta. NO puedes sentarte 
en la desesperación y enviar esperanza para otra gente. No puedes hacer eso. 
Entonces ahora mismo te voy a pedir que diseñes para mí la mejor cosa que 
pudiera suceder para ti. No importa qué te preocupa, o qué te inquieta, siempre 
está eso para todos. Considéralo resuelto, y está en una burbuja de esperanza.  Y 
vas a hacer rodar eso justo delante de ti, de modo que, por donde vayas, 



dondequiera que vayas en este planeta, sea para las próximas horas, las próximas 
semanas, meses, tal vez para el resto de tu vida. 
Entonces lo que hiciste es hacer rodar frente a ti la solución más bella para todo lo 
que puedas imaginar. Y esa es la esperanza que tú diseñaste y fabricaste, pusiste 
frente a ti, y eres responsable de ella. 
Este es el futuro. La esperanza es así, queridos; es un ítem viable, no es fe. Es 
algo que diseñaste, que armaste, para ti. Quiero que hagas esto. Es para ti. ¿Qué 
es para ti lo que necesitas más, ahora mismo? Que quitará toda la preocupación, 
la desesperación, toda la depresión que tal vez podrías tener. Envuélvelo en una 
bola y hazla rodar hacia adelante. 
Y les diré, queridos, eso es viable. Eso es expectativas positivas. Eso es el 
resultado más benévolo. Y ese es su diseño, para ustedes. Ustedes tienen una 
parte de Dios en su interior, que es responsable por esto y puede hacerlo. Y hemos 
dicho esto muchas veces. 
Yo soy Kryon, enamorado de todos ustedes. Yo veo esto para ustedes. Quería que 
supieran qué importante era esto, de modo que vamos a tomar un mes para ello. 
Cuatro canalizaciones. Y van a oír estos atributos en cada una de ellas, porque 
quiero que sepan qué importante es, en estos tiempos, y en lo que está pasando 
en este planeta, que ustedes creen, fabriquen y diseñen esperanza, para ustedes, 
para quienes los rodeen, para todo lo que es. 
Que su sacralidad sea vista hoy, en todo lo que ustedes hagan. Bendito es el ser 
humano que conoce su poder, y puede ver a Dios en su interior. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación 1 de marzo 2023 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 1 de marzo de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y entonces el ruego es este: esperen cosas buenas. Más que eso. Hemos 
establecido un escenario para ustedes, en la información que hemos estado dando 
durante más de un año. Y ese escenario para ustedes es que las cosas están 
cambiando en este planeta. Se llama El Cambio. 
Diré una vez más, una de las cosas que les dijimos, que la luz va a aumentar – eso 
es una metáfora – la percepción conciente, la revelación, revelando cosas, eso va 
a aumentar. Y eso va a traer una división entre la luz y la oscuridad que ustedes no 
han visto antes. Eso es una metáfora. Pero es una metáfora que se está 
desplegando en la Tierra ahora mismo. 
Y lo que quiero decir es esto. ¿Han visto a alguno, a algún grupo, alguna 
organización, algún gobierno? ¿Han visto que haya algunos que deseen retrotraer 
a ustedes al mundo de sus abuelos? Y la respuesta es sí.  Y no es solo en un 
lugar; es en muchos lugares. Es una resistencia a todo lo que sea bueno, todo lo 
que hace es una resistencia al amor. Y nosotros les dijimos que esto iba a ocurrir. 
También les dijimos que solo ocurriría si había una abundancia adicional de luz en 
el planeta. Esa es la razón por la que ustedes empujaron a la oscuridad a revelarse 
a sí misma, a aullar y gritar y decir: “No nos vamos a ir; en cambio vamos a hacer 
esto, vamos a causarles problemas.” Pero queridos, al final, todo esto es la razón 
por la que ustedes están aquí. 
Hay algo nuevo, sobre lo que quiero hablarles. Además de todo lo otro que he 
canalizado alguna vez, este mes voy a hacer cuatro canalizaciones sobre algo 
nuevo. Y esta cosa nueva  es un resultado directo de una biología mejorada, 
realzada, sobre la cual les conté hace unos pocos meses. 
Esta biología mejorada, si no han oído hablar de ella antes, fue la activación de un 
par de cromosomas que ustedes no pensaban que tenían. Cuando la Física viene 
de a pares, la química viene de a pares, todas las cosas están equilibradas, ¿por 
qué ustedes tienen 23 pares de cromosomas? Lo que es nuevo es su influencia 
sobre todas las cosas. La respuesta es que tienen 24. Y el último par, el par 24, 
alterado, y les dijimos cómo, por qué, y ustedes pueden creer esto o no. Pero lo 
que ha sucedido es que aquellos que  no lo creen van a tener una situación en que 
algún día tendrán que preguntar:  Bueno, ¿qué más había allí, que creó esta 
mejora? Es un cambio en la naturaleza humana. Es donde su par 24 de 
cromosomas, un par multidimensional, ahora empieza a ser activado, realzado, y 
esa es la parte faltante, que va a crear un ser humano que empiece a tener 
compasión, y bondad, y cuidado, y empiece a despertar y a pelar esa cebolla de la 
que hablamos, para descubrir una realidad más grande, una revelación del yo. 
Y en esto, ustedes empiezan a pensar de modo diferente, el mundo empieza a 
esperar cosas que son mucho mejores que lo que han sido alguna vez.  Ustedes 
se apartan de la vieja vía férrea con una historia que se repetía, con guerras y más 
guerras, y cuando la guerra empieza a ocurrir una vez más, ustedes objetan y el 
mundo entero empieza a cambiar. Cosas que no importaban, ahora están 
importando. ¿Lo notaron? La integridad, en muchas cosas en la sociedad, ahora 



empieza a importar. ¿Lo notaron? Ustedes están mirando a sus gobiernos, a sus 
autoridades, áreas y organizaciones de una manera muy diferente de como lo 
hacían antes. Y ahora saben que pueden hacer algo al respecto. 
Están mirando los derechos de la humanidad básica, y pidiendo cosas que 
tendrían que haber pedido hace mucho tiempo. Pero nunca lo hicieron. Y ahora lo 
hacen, debido a esta mejora. Las cosas están cambiando con el humanismo; les 
dijimos que lo harían. Pero eso ha activado algo más, y ya es hora de hablar sobre 
eso, este mes. 
Habrá cuatro canalizaciones sobre este tema, y les diré cuál es. Lo llamaremos el 
Poder de la Vida. Y la segunda parte de eso es la Energía de la Luz. Estas son dos 
cosas nuevas que muchos que son metafísicos van a decir que no son nuevas, 
que siempre existieron. Lo que es nuevo es su influencia sobre todas las cosas. 
¿Cuántos de ustedes creen que su fuerza de vida sobre este planeta es importante 
para el planeta, o para otros? Y para los miles de millones que están aquí. ¿Es 
importante para ellos, o simplemente eres una manchita en un océano? ¿Eres uno 
entre muchos? ¿Luchas contra todo eso, eres una víctima del planeta? O porque 
ustedes empiezan a iluminarse, queridos, como las almas antiguas se encienden y 
son algo en este planeta, que no fueron antes, porque con una  biología mejorada, 
de pronto su vida importa para el planeta. Su vida importa porque partes y piezas 
de su alma están ahora aquí con ustedes, que tal vez no estaban antes. Ustedes 
son mucho más grandes que lo que eran antes. Su huella esotérica (dice “su 
pisada”) sobre el planeta es enorme. Y no es así como era hace veinticinco años, o 
treinta. ¿Estás entendiendo esto? 
Este es el Poder de la Vida. Y de pronto, donde caminas y lo que haces, y la luz, el 
poder de la luz que tienes, eso es nuevo. Debido a estos cambios, empieza a 
marcar diferencias. 
Ahora bien; esto no es solo para el alma antigua; esto es para toda la humanidad. 
Tal vez debiera repetir eso. Toda la humanidad está recibiendo esto; es hora. Les 
dijimos cómo se lograría esto; hemos predicho el Cambio durante 30 años. En 
2012, cuando empezó a llegar, les dimos sus atributos. Les dijimos qué cosas 
esperar, y ahora están aquí.  Pero nunca les contamos que habría una mejoría, un 
realce, del ser humano. Esto siempre estuvo en su ámbito, siempre fue algo que 
ustedes podrían hacer con las herramientas que les hemos dado. 
¿Es posible que haya una conexión con lo divino en este planeta? Que no la has 
reconocido antes realmente, que es tu socia. No solo la Tierra, sino las partes 
divinas de tu alma. El cuadro más grande.  Un plan mayor. El Cambio. En que este 
planeta se levantará a sí mismo, lentamente, de una manera que nadie esperó 
jamás, de modo en 50 años, o en 100 años, los psicólogos tengan que reescribir lo 
que es la naturaleza humana. Porque mirarán hacia atrás y dirán: “Bueno, solía ser 
esto. Pero ahora es esto otro.”  ¿Qué hace un ser humano en ciertas 
circunstancias? Y ellos van a decir: “Increíble.” Los sociólogos dirán 
“Increíblemente, ahora existe un giro, una vuelta,” y van a ir directo a la bondad. 
Oh, oh. ¿Piensan que eso sucederá alguna vez? Les estoy diciendo que empieza 
a suceder ahora mismo. 
Y el énfasis en este, uno de los cuatro mensajes que voy a darles este mes, es el 
efecto de esto sobre ustedes. Quiero que ustedes se paren un poco más erguidos 



y sepan que ustedes valen en este planeta. Algo que no esperaban; una pieza y 
parte de su alma, esa bella parte compasiva, que siempre se quedó simplemente 
en el otro lado del velo, como su Yo Superior, empieza a implementar su propia 
energía dentro de ustedes, caminando por ahí, mirándose a los ojos con los 
demás. Esa es la diferencia. 
Ese es el Poder de la Vida. Tú significas algo. Una impronta esotérica, si lo deseas. 
Ahora la Tierra te conoce, El espacio que tomas en este planeta, y otros te 
conocen, y ahora por donde caminas hace una diferencia. Y habrá algunos que 
digan “Bueno, ¿qué tengo que hacer al respecto? ¿Es esto un asunto práctico, 
accionable?”  Puedes hacer lo que quieras, pero te estamos invitando a creerlo.  Y 
una vez que empieces a entender esto, entenderás por qué puedes entonces 
planear tu futuro, controlar las cosas delante de ese tren en las vías, que decimos 
que adonde se dirige tu tren lo llamas las vías del futuro. Ese lugar es simplemente 
desconocido y temible, para muchos. Y nosotros decimos: ¿Qué tal si pudieras 
poner tu energía sobre esas vías por adelantado, de modo que por donde vayas te 
encuentras contigo, ese nuevo yo, un yo bondadoso, y eso hará una diferencia 
entre lo que esperas ahora y lo que podrías esperar después? 
Imagina: ir a un futuro donde ya estás allí preparando el lugar para ti. Piensa en 
eso por un momento. Eso es un concepto multidimensional del no-tiempo. Y eso es 
parte del nuevo ser humano. 
Estamos aquí para decirte que este mes entero de canalizaciones tratará sobre 
esto. Felicitaciones, querido ser humano. La luz está ganando y tú verás esto. Lo 
verás. 
Yo represento al Todo lo que Es en amor, en lo que estás haciendo y has hecho, y 
adónde estás yendo. Soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 1 de marzo 
 Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 1 de marzo de 2023 
Saludos, queridos. Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poquito más. Es muy difícil para muchos, pensar que han estado 
esperando por sí mismos. Pero queridos, esta declaración particular concuerda 
con la canalización que di más temprano en este mismo programa. ¿Qué tal si 
hubieran estado todo este tiempo esperando una mejora que les permitiera ser 
diferentes?  Se darán cuenta de que lo que estoy diciendo es una diferencia 
próxima. 
Para aquellos de ustedes que nunca han participado en el Círculo del Doce, 
déjenme darles la premisa una vez más. Se ha hablado durante eones de esta 
bella alma de ustedes, como parte de la espiritualidad de la consciencia humana. 
Parece marchar por separado de lo que haría el cuerpo humano, en el esquema de 
la Física, o de la Química, o de la realidad. Se la ve como una parte 
multidimensional espiritual en el otro lado del velo. No se la ha visto como parte de 
lo que ustedes llevan mientras están en la Tierra, con excepción de una cosa: algo 
que durante años ha sido llamado el Yo Superior. Incluso eso no se ha visto como 
parte del alma en su totalidad, sino como una parte espiritual más elevada de la 
consciencia humana mientras están aquí en la Tierra. Ahora, de pronto, eso es 
diferente. Y digo de pronto, porque en un período de treinta años aproximadamente 
he estado hablando de esto mismo, y de la posibilidad de suceder. De pronto para 
nosotros es algo que está en desarrollo desde unos cientos de años para ustedes, 
para la humanidad, porque estas cosas ocurren lentamente. Esta no lo hizo. 
Esta llegó, según programa, con la precesión de los equinoccios, como predijeron 
los antiguos; esta fue la experiencia del 2012. Eso es algo que está ocurriendo 
más rápidamente que lo que pensaban. La Tierra ha cambiado, ¿no es así? 
¿Alguna vez sintieron que estaban aquí con un propósito? ¿Sintieron alguna vez 
que estaban aquí con un propósito, pero desearían que no fuera así?  Todos estos 
son atributos que tienen que ver con el cambio. Cambio de paradigmas. Cosas que 
a la humanidad no le gustan, ni quiere. Excepto que esta está creando 
transformaciones que son diferentes. 
¿Qué sucede cuando un planeta entero tiene una leve transformación de la 
consciencia y empieza a mirarse a sí mismo con un poco más de integridad? Con 
un poco más de bondad. ¿Qué sucede cuando la naturaleza humana se empieza a 
transformar sólo un poco? Y cuando ustedes creían que habían entendido a los 
humanos, ellos empezaron a reaccionar de modo diferente a ciertas situaciones, o 
estimulaciones que siempre producían la misma cosa, y ahora no lo hacen. Cosas 
que siempre producían ira, y de pronto hay una pausa, y en lugar de ira hay 
observación, hay lógica, e incluso hasta acción bondadosa. De eso estamos 
hablando. 
Lo mencionamos en la canalización, que esta civilización particular empieza a 
mirarse a sí misma de modo diferente, esperando cosas mejores que cualquier 
otra civilización, y no aceptando lo que está ocurriendo que es incorrecto o 
inapropiado. 



El Círculo del Doce es un ejercicio que dice: tu alma no es algo que simplemente 
está del otro lado del velo. Tu alma es algo que ha estado contigo todo el tiempo, 
pero las herramientas de hoy en día te permiten visitarla de una manera que nunca 
pudiste antes; usarla de una manera que nunca lo hiciste antes. Está afuera de lo 
que alguien que fuera líder espiritual te haya dicho que podía ser. No te habría 
dicho que podías adentrarte en tu alma y echar una mirada a lo que necesitabas 
mirar. Entrar en tu alma y que de aquellos que han vivido antes, o quienes amaste 
y perdiste, pudieras conversar o recibir sabiduría para sentir paz y entendimiento 
del sistema de la vida y de la muerte, en lugar de sentarte en el planeta a 
simplemente hacer el duelo por su muerte. 
Nadie te dijo que puedes ir a esa bella alma tuya y visitar tu propio akash, y mirar 
tus propias vidas pasadas. Echar una buena mirada a quién fuiste y por qué. Todo 
eso ha sido parte del Círculo del Doce. Pero hay un denominador común: cada vez 
que vas, hay amor. Eso es todo lo que hay.  Todo lo que experimentas está 
posicionado en el amor. Eso es todo lo que hay. Pronto empiezas a entender que 
es un lugar muy seguro para estar y para ir a él. 
Y de pronto te digo que hay una energía nueva en el planeta, para ti, viniendo de ti, 
todo el Poder de la Vida.  Y esto entonces va de la mano con todo lo que he dicho 
sobre por qué el Círculo del Doce es nuevo, y funciona, y pueden hacer estas 
cosas, porque ustedes han cambiado. Su huella esotérica sobre el planeta está 
creciendo; el planeta lo sabe.  Quienes los rodean lo saben. Es sutil, pero allí está. 
Ustedes son mucho más poderosos que lo que han sido antes. Ese Poder de la 
Vida también viene con algo llamado la luz, la energía de la luz. Es más que 
lenguaje de luz; es una luz que ustedes llevan, una metáfora de despertar, 
iluminación, sabiduría, una percepción consciente de lo que realmente está 
sucediendo. Eso, combinado con este Poder de la Vida, es una huella más grande 
que ustedes tienen, como ser humano más sabio. 
¿Y cómo se relaciona eso con todo?  Crucemos por el puente, y veamos el primer 
aspecto de eso, para este mes. Este puente asoma ante ustedes, puede ser de 
cualquier tamaño, pero tiene algo al otro lado, queridos, esto es una metáfora de 
ustedes viajando desde lo conocido, que está aquí, a lo desconocido, que está allá. 
Cruza hacia un lugar multidimensional que es bello, derrama amor, compasión, 
bondad, y todas las cosas que ustedes desean que la Tierra sea. 
Y todo ser humano tiene esa clase de alma. Lo que hacen de este lado del velo, 
depende de ellos, pero comienza con el amor. Visitémoslo una vez más. Vengan 
conmigo, tomen mi mano. Oh, cruzamos por este puente otra vez más, como lo 
hemos hecho muchas veces, atravesando esa neblina, e instantáneamente los 
invitamos a sentir la seguridad de todo lo que es. No hay nada negativo aquí, que 
pudiera ser capaz de afectarlos; nada. Si tienes miedo de esto, es tu propio 
humanismo que lo teme; no viene de tu alma. 
Estas cuatro semanas de este Círculo del Doce en particular, y las canalizaciones 
de ello, y los episodios, todos serán sobre este nuevo Poder de la Vida y la Energía 
de la Luz. Y en esto, vamos a repetir el pasar por un portal hacia una estación de 
trenes. 
Una vez más vamos a esta estación de trenes, es enorme; es todo metafórico. 
Queridos, tiene que ver con ustedes y su fuerza de vida, sobre unas vías de tren 



que ustedes están luego enviando hacia el futuro. Esa es la metáfora. El tren está 
sobre las vías, y al dejar la estación, esas vías van  hacia lo desconocido, lo 
inesperado, lo que ustedes llaman su futuro tridimensional. Su alma es sin tiempo; 
no hay un futuro; todos son pasos en el ahora. Pero lo hemos tratado, para su 
consciencia, como el futuro. 
Y les decimos, una vez más, como dijimos en la canalización anterior, ¿qué tal si 
pudieran enviar delante de ustedes, hacia su propio futuro, su yo? Y ustedes 
podrían poner en esas vías lo que quieran encontrar: benevolencia, cosas 
correctas para ustedes, salud, vida más larga, abundancia, pocas sorpresas. ¿Qué 
tal si pudieran pintar esas vías con esa energía de ustedes? ¿Qué tal si pudieran 
tomar su propia fuerza de vida y ponerla en esas vías, o más? ¿Se sentirían 
cómodos? ¿O más cómodos con lo que está por venir para ustedes? Y la 
respuesta, para muchos, es que, si captan esta metáfora y su premisa, si 
verdaderamente la comprenden, dirían “¡Ah! ¡Vaya! Eso sería grande. No tengo 
que preocuparme sobre todas esas cosas inesperadas chocando a mi alrededor. 
Me siento victimizado por el planeta, y con lo que sigue, no sé qué va a suceder” y 
todo eso. Y yo digo, todo eso es un armado, un programa, para que temas a 
aquello que no conoces. Entonces, delante de ti, pongamos lo que sí conoces. Tu 
propia fuerza de vida, en esas vías.  Entonces, a medida que llegas a estos 
lugares en el futuro, encuentras lo que pusiste allí: amor, belleza, sabiduría. 
Este tren tuyo es un tren a vapor. Hay muchos que aman estos trenes más 
antiguos. Esto es una metáfora de cosas que funcionan. Por supuesto es muy 
dinámico, hace mucho ruido, eso es simplemente parte de su encanto, podrían 
decir. Este viejo tren, que tiene tanta historia en su pasado, y pasó por muchos 
países, aquí está, listo para marchar sobre estas vías. 
 El tren te representa a ti y a tu vida, pero este tren es diferente de otros trenes que 
hemos tenido en estos Círculos del Doce anteriores. Este tiene un vagón de 
pasajeros. Cada uno de los Círculos del Doce tendrá pasajeros que subirán en 
este tren tuyo. Y lo que eso significa en esta metáfora, puesto que el tren eres tú, 
es que tú, tu vida, en este vagón de pasajeros, va a poner a alguno, alguna cosa, 
alguna consciencia en el vagón de pasajeros y enviarlo a tu futuro. ¿Quién va a 
estar en ese vagón? Este implementar, imbuir energía en ti mismo, en el tren. 
Quiero que invites a los más elevados Maestros de Consciencia que hayan vivido 
alguna vez en este planeta. Cualquiera que haya vivido alguna vez en este 
planeta, vivo, y haya sido un maestro. Y quiero que lo veas en cualquier forma que 
desees. Estos son algunos que nunca encontraste; leíste sobre ellos, tal vez los 
estudiaste, quizás los reverenciaste, y van a subir a tu vagón, por su voluntad, Y te 
diré por qué.  Porque cada uno de ellos ha enseñado que tú eres poderoso. Cada 
uno de ellos te invitó a despertar a ti mismo, a tu propia realidad. Cada uno te ha 
dicho que hay un espíritu divino dentro de ti, del que puedes ser parte. ¡Todos ellos 
han enseñado esto! 
Permíteles subir a bordo, vas a enviarlos a ellos y a ti hacia tu propio futuro, ahora 
mismo. Y en ese proceso, vas a descansar y relajarte en lo que ha de venir, incluso 
mañana. Este no es un futuro lejano; este es cualquier día. Un día tras otro. Yendo 
hacia los años futuros, pero esto es desde mañana en adelante. Ellos abordan el 
tren. El tren arranca, empiezan los resoplidos, sale vapor, y el tren deja la estación. 



Y tú ves tu propia energía de vida, tu propia luz, iluminando esas vías, llevando a 
estos Maestros voluntariamente contigo, y el tren resopla hacia tu futuro. Y ellos 
desaparecen. 
¿Qué significa esto para ti, realmente? Ahora mismo, ¿qué significa? Me 
encantaría que te felicites a ti mismo y digas: “Mi futuro ahora es diferente, porque 
he hecho esto. He enviado adelante una parte de mi alma, de mi propia vida 
tridimensional, y cuando llegue a estos lugares que considero un futuro para mí, 
encontraré aquello que he preparado. Ya no temo al futuro, ya no temo al mañana, 
no importa, porque me encontraré conmigo mismo, y en eso, estaré cómodo, 
porque encontraré mi propia bondad y compasión, junto con los Maestros en mi 
tren, que hicieron esto posible.” Podrías decir “Yo estoy lleno de magnificencia.” Y 
tendrías razón. 
Haz una pausa, quédate y piensa en un futuro que es benévolo para ti, sin importar 
qué cosa esté sucediendo en tu vida. Un futuro que es muy benévolo. Quédate, 
quédate y mira la Transformación y el Cambio que viene. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación - 15 de marzo 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 15 de marzo de 2023 
El Poder de la Vida – Efecto sobre el Planeta 
Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nos gustaría continuar en esta semana con un tema que iniciamos este mes. Cada 
una de estas canalizaciones será sobre el mismo tema, pero única en sus 
atributos. Entonces, para quienes no han oído las otras, les digo esto. Esta 
canalización particular es algo, es un tema, que es nuevo en el planeta. Y puede 
que no piensen que es así. Estoy ahora repitiendo lo que les he dado antes. Lo 
nuevo de esto es que los atributos del planeta han cambiado. 
Imaginen, si lo desean, todo lo que sabe un jardinero, o saben quiénes cultivan 
cosechas, qué pasaría si todo eso fuera mejorado de pronto por el planeta mismo, 
donde la lluvia cayera llena de nutrientes que nunca se habían visto antes, 
haciendo que las cosechas rindieran tres o cuatro veces lo que antes, y más rápido 
que nunca. Una manifestación de cualquier cosa plantada que surge a la 
superficie; sería asombroso. Quiero que piensen así. 
Hemos usado eso antes, esa metáfora en particular; quiero que otra vez piensen 
así, en lo que voy a decirles. Lo voy a llamar El Poder de la Vida. Realzado por la 
energía de la luz. En esta canalización hay dos elementos: el poder de la vida en 
este planeta, tú, tu vida. Y la energía de luz que tú llevas. Ambos atributos están 
grandemente mejorados más allá de lo que hayan estado nunca. 
En la canalización anterior, y en las anteriores, cuando hablamos de esto y les 
dimos esta información, empezamos diciéndoles que las cosas están diferentes en 
el planeta. Que el poder de la vida, al estar tú aquí, ejerce una asombrosa 
influencia sobre todas las cosas. 
Entonces las cuatro canalizaciones de este mes hablarán sobre cuatro de los 
atributos de esa influencia. Y esta será diferente de la anterior, y de la que seguirá 
luego. Pero esta es una de nuestras favoritas. 
Si es verdad que tu vida en este planeta ahora significa algo más para la energía a 
tu alrededor, para tu cultura, para otros humanos, para la misma Gaia, eso significa 
que nunca te han hablado de lo que puedes hacer aquí, no realmente. ¿Qué tal si 
tú, debido a tu vida y a tu energía de luz aquí, pudieras hacer diferencias mayores 
que en cualquier vida pasada que hayas tenido, o que cualquier cosa que te hayan 
dicho? Y esa es la premisa aquí, queridos. Tú, llevando la vida misma, eres visto 
de manera diferente por el Espíritu. Por la energía de aquello que es esotérico. 
Imagina por un momento, si más de la energía de tu alma pudiera estar aquí en el 
planeta que nunca antes. Esa multidimensionalidad de quién eres, qué tal si más 
de eso, la magia de eso, la divinidad de eso, se realzara de pronto. 
Para aquellos de ustedes que han oído esto antes, siguiendo mis canalizaciones, 
que siguen el linaje de mis mensajes, mis instrucciones, esto no será tan 
misterioso. Ustedes tenían parte de su estructura celular multidimensional 
despertando en este año último. Eso es parte de ello. Esto fue por designio; que 
llegaría un tiempo en que los cromosomas que son invisibles, ese par 24, 
despertarían. Y que ellos cooperarían en este planeta de una manera que ustedes 
no esperaban. Y necesitarían hacerlo; tendrían que hacerlo. 



Y luego, al mismo tiempo en que vieran esta gran luz ocurriendo, que la vida 
misma significaría más, y que la energía de luz empezaría a aparecer y a trabajar 
de maneras mágicas y, al mismo tiempo, la oscuridad se volvería más oscura y la 
luz se volvería más luminosa. ¿Han visto eso? ¿Saben de qué estoy hablando?  Lo 
diré otra vez. ¿Han visto algunas fuerzas en este planeta, comprometidas en 
retenerlos a ustedes atrás, hacia la generación de sus padres? ¿O de los padres 
de sus padres? Y la respuesta es: está en todas partes. 
Y eso debiera ser la prueba, queridos, porque ha sorprendido a muchos de 
ustedes.  La prueba de que lo que digo es real, de que llegaría un tiempo en que la 
oscuridad y la luz empezarían a separarse porque la luz empezaría a ganar. Y la 
oscuridad se presentaría de tal manera que ustedes dirían ¿qué ha pasado 
recientemente que hay tantas cosas feas empezando a ocurrir? 
¿Por qué tendrías más vida y más luz en este tiempo? Este es el Cambio, pero esa 
no es la única razón. Hay muchos que necesitan tu luz. ¿Sabías que la luz que tú 
llevas, la energía de luz y la fuerza de vida que tienes, puede ser enviada muy 
eficientemente a aquellos que la necesitan? 
¿Hay algunos, ahora mismo, que la necesitan en el planeta? ¿Que necesitan 
consuelo y paz, después de lo que ha sucedido? Y dirías, “¡Oh, sí! En todas 
partes.” Tal vez es por eso que tienes esa luz extra. ¿Puede la gente realmente 
recibir paz, después de las cosas que han estado ocurriendo? En sus países, o en 
sus regiones. ¿Es posible? Y la respuesta es: ahora más que nunca antes, cae 
sobre los hombros de quienes llevan esa luz y esa vida. Recuerda: su estructura 
biológica también ha sido mejorada. Eso significa que sus antenas están listas a 
recibir lo que tú envías, que es más que lo que alguna vez haya sido. Ellos pueden 
recibirlo mejor que nunca antes, ni siquiera saben nada de lo que estamos 
hablando; solo saben que están recibiendo sanación, están recibiendo consuelo, 
están recibiendo paz, y están muy agradecidos. Y está llegando desde muchos 
que empiezan a darse cuenta de que esta energía de vida es espectacularmente 
diferente de todo lo anterior. 
Entonces, ¿cuál es el tema de este mes? Es algo que también llevamos a lo que 
llamamos el Círculo del Doce. Pero apropiadamente, tiene que ver con Gaia. ¿Qué 
tal si este realce particular que ustedes reciben está empezando a mejorar la 
asociación que ustedes tienen con la Tierra? ¿Y por qué sería eso necesario, por 
qué se necesitaría? 
Hay muchos de ustedes mirando el cambio climático. Muchos de ustedes están 
preocupados y temerosos por esto o aquello. Déjenme decirles: su socia sabe todo 
eso. ¿Les gustaría tener una fuerza de vida, una fuerza de luz, ambas juntas, y 
enviarla directamente adentro del planeta mismo? Hablarle al polvo de la Tierra, 
donde están los ancestros, y que ellos vengan a ustedes y digan “Este cambio 
climático lo hemos visto antes. Este es nuestro consejo:” Y empiezan a hablarles 
de una manera que tiene mucho sentido. “No tengan miedo de lo que vendrá, 
porque aquí está lo que viene. Esto es lo que pueden hacer. Nosotros estuvimos 
allí viendo el ciclo anterior.” 
¿Has pensado en eso? ¿Alguien ha pensado en eso? Que las respuestas para 
todo esto podrían venir de los ancestros que estuvieron allí, e hicieron eso. Y habrá 



consejos para dar a ustedes. No solo con respecto a una Tierra más verde, sino a 
una manera de sobrevivir que está llegando. 
Queridos, les doy esta información con amor, pero les digo: esto es nuevo. Este 
poder de vida que ustedes tienen, esta nueva energía de luz que llevan, nunca se 
ha visto en esta medida con seres humanos en el planeta Tierra; esto es nuevo. 
Proviene de realces en el planeta; proviene del realce del Cambio, proviene del 
realce en su biología. Les da mucho mejor capacidad para ayudar a otros en 
problemas. Y ahora esto, este tema, para esta semana, para hacer algo que luego 
colabore en la asociación que tienen, no solo con el planeta, sino para empezar a 
ver a los ancestros. Y los llamo: ancestros en el polvo. Pregunten a los ancestros 
qué significa eso. Ellos les dirán que toda la sabiduría que ha habido alguna vez, 
regresa al polvo y entra en el planeta, entra en la Tierra, de donde puede renacer 
de ciertas maneras, tanto en la humanidad como en la manera en que Gaia les 
habla. 
Tal vez es hora de renovar eso que es su relación con el planeta mismo. La 
energía Gaia. 
Todas estas cosas, queridos, son nuevas. Y los atributos que les traigo este mes, 
en los diversos temas, uno de ellos el de esta noche, que es Gaia, son nuevos. 
Hay más. La próxima vez volveremos a hablar de esto. Queridos, quiero que 
entiendan que esto no es simplemente una canalización más. Esta serie tiene que 
ver con ustedes. Tiene que ver con algo que es tan, tan esplendoroso. Qué 
palabra, sobre el poder del ser humano, que es nueva en el planeta. Pero ustedes 
ya sabían eso, ¿no es así? 
Yo soy Kryon, enamorado de todos ustedes. 
Y así es. 
 Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Miércoles de Sanación 22 de marzo de 2023 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 22 de marzo de 2023 
El Poder de la Vida – Efecto sobre el Futuro  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la cuarta semana de un mensaje que he dado otras tres veces. Y esta es 
ligeramente diferente, pero contiene ese mismo, mágico, maravilloso, nuevo 
mensaje que he dado antes. Hay algo en este planeta que es nuevo. Es tu 
impronta, tu impronta esotérica, que ahora tienes, allí sentado o de pie, que es 
diferente. La llamamos el Poder de la Vida. 
Es nueva debido a las mejoras, realces, de lo que es el Cambio y también los 
realces dentro de tu propio ADN que hemos discutido antes. Esto ha creado un ser 
humano con un impacto sobre el planeta mayor nunca. 
De modo que ustedes están ahí, de pie, caminando por el planeta, y eso tiene un 
impacto esotérico, hermoso, espiritual mucho más grande, - y potencial - que lo 
que antes haya tenido. Combinen esto con algo más; hay algo en la energía de la 
luz que ustedes llevan ahora que es muy diferente de veinte años atrás. Porque la 
luz misma ha sido realzada. Ahora bien, esto es una metáfora de un realce de todo 
lo que luego pueden exponer con la luz. Un despertar, podrían decir. 
Pero también tiene que ver con algo de que hablamos antes, ser un faro de luz. En 
otras palabras, estando en el planeta ahora mismo, vivos. Tú con esta luz que 
tienes ahora mismo, como alma antigua, te conviertes en uno que muestra el 
camino. Pero no solo para otros. Hemos hablado del impacto para ti mismo, y lo 
que puedes hacer. Hemos hablado del impacto que tienes sobre la misma Gaia. 
Hemos hablado de tu maestría. Esto tiene muchos elementos en sí. Esta fuerza de 
vida realzada, podrías decir. 
¿Puedes imaginar esto? Que las almas antiguas en este planeta de pronto tengan 
un mayor impacto sobre el planeta que nunca antes. Esto luego dará credibilidad a 
lo que dije hace muchos años: que menos de la mitad del 1% de la población de 
esta Tierra tiene que despertar para cambiar el planeta completamente. Y eso es 
porque quienes están despertando tienen un impacto mayor. 
Y lo que sucede luego es que irradian más luz para los demás. No hay metáfora 
más grande que esa. Hemos dicho esto antes: tomas una habitación oscura, 
donde apenas se puede ver, y uno o dos encienden un fósforo, y la habitación se 
vuelve un poco más iluminada. Otros dirán: “¿De dónde vino esa luz? Oh, veo que 
tienen un fósforo. ¿Cómo puedo conseguir un fósforo? Y se dan cuenta de que 
pueden, y encuentran cómo. Y empiezan a encender los suyos, y entonces la 
habitación se vuelve mucho, mucho más iluminada. Solo unos pocos tienen que 
encender sus fósforos para que todo el grupo en la habitación pueda ver. 
Y eso es lo que está sucediendo en este planeta: las actitudes están cambiando. 
¿Lo notaron?  También lo dijimos otras tres veces: lo oscuro es más oscuro, lo 
iluminado es más iluminado, y empiezan a ver la reacción ante la luz que ustedes 
han estado creando. 
Quiero contarles una de las cosas que pueden hacer, que encaja ahora mismo, 
con todo lo que tiene que ver con este programa en particular. ¿Qué tal si este 
nuevo poder de la vida y esta nueva energía de luz realzada, qué tal si esto cambia 



sus capacidades dentro de sí mismos, dentro de su estructura celular, para 
sanarse a sí mismos? 
¿Qué tal si este programa final de esta serie – he esperado al final para lo mejor – 
se envuelve (se integra) con todo lo que he enseñado durante 31 años?  Durante 
32 años. Durante 33 años. Sigue y sigue. ¿Qué tal si se trata de hablar con tu 
estructura celular con tu propia consciencia y ser capaz de sanarte a ti mismo? 
¿Qué tal si esta es la revelación final de eso? Y cuando digo final, quiero decir que 
lo envuelve, en un paquete de lo que yo decía en aquel entonces, cuando empecé 
a hablar a muchos sobre cómo se podían sanar a sí mismos, por medio de hablar 
con su propia estructura celular, con su propia consciencia, y ser el jefe. 
Aquí está. Este es el momento que yo esperé para darles esta información. Ahora 
saben por qué: porque pueden.  Esta fuerza de vida particular se presta a sí misma 
específicamente a esto: la auto sanación, donde pueden mirar a su propia 
estructura, su propia vida, y pueden mirar hacia adentro, y pueden decirle a toda la 
química: “tú no estás separada de mí; tú eres yo” Tu consciencia, algo aparte de tu 
cerebro, tiene en sí un aspecto divino. Tu consciencia tiene una divinidad en sí. Tu 
consciencia no se ha desarrollado desde la sinapsis de los recuerdos en tu 
cerebro. Oh, es más grande que eso. Viene directamente de tu alma, querido. 
Esto puede ser discutido incluso en los círculos médicos. ¿Pueden suficientes 
circuitos de sinapsis en tu cerebro crear una consciencia? Lo han discutido durante 
años. Y la razón para discutirlo es que, incluso los que están en medicina dirán 
“No, está más allá de eso.” 
La consciencia es divina. Es aquello que te permite decidir qué quieres ser, quién 
quieres ser. Qué quieres que sea tu vida, o qué no sea. 
Ahora te estoy diciendo que esa consciencia está siendo vista por tu química como 
“el jefe”. Y cuando empiezas a dirigirte a tu química de maneras positivas como su 
jefe, un jefe bienamado, un jefe maravilloso (se ríe), que cuida de cada molécula, 
pero que dice: “Esto es lo que quiero. Esto es lo que harán. Esto es lo que 
haremos juntos”. Eso significa que tú controlas la salud de tu vida, la sanación de 
tu vida, significa que controlas la realidad que tú llamarías tu salud, cada día. 
Pero ustedes tienen que hacer saber a su estructura celular que están allí, 
queridos, porque siempre está esperando instrucciones. Y ya te dijimos eso antes: 
toda la química en tu cuerpo tiene antenas, podrían decir, esperando tus palabras. 
Si tú no las dices, este cuerpo tuyo simplemente irá por su cuenta, hará lo que 
pueda, por su cuenta, sin instrucciones en absoluto. 
La enfermedad es parte de eso. Pero tú puedes ser la solución. Hablando cada día 
a tu estructura celular, y diciéndole qué sigue después, y qué quieres. Tal como le 
darías comandos de marcha a un ejército, en qué dirección ir, y cómo comportarse. 
Y esa es la verdad más grande que yo podría tener para ti, ser humano, que yo te 
haya dado. Alargará tu vida. Creará una recuperación maravillosa para cualquier 
cosa que tal vez estés experimentando ahora mismo, y que piensas que podría ser 
negativa. Te permite dar vuelta cosas que no creías que se pudieran revertir; 
situaciones que eran de una manera, o no. La gran sanación es tuya, ahora 
mismo. 
¿Qué puedo decirles a ustedes, que pueda ser más grandioso que eso? Tienen 
una nueva fuerza de vida; está realzada. ¿La sienten?  ¿Pensaron tal vez que algo 



estaba próximo, como dicen? Hay una diferencia en ustedes; no la están 
imaginando. Muchos de ustedes lo han preguntado. ¿Qué estoy sintiendo, que es 
diferente? ¿Qué me estoy perdiendo?, han dicho algunos. 
Está también en la naturaleza humana decir ¿Qué anda mal? (se ríe) cuando 
sienten algo diferente. Nada está mal. Empiezan a sentir el realce que es su 
herencia por estar aquí. Merecen estar aquí. Merecen estar saludables, y vivir 
mucho más tiempo que lo que algunos les han dicho que vivirán. 
Esta es una época hermosa, una época hermosa de introspección, realización. 
También significa que sus oraciones por otros hacen más que nunca. ¿Han 
pensado en eso? ¿Han pensado ahora mismo en aquellos que los necesitan en el 
planeta, los que están sufriendo? ¿O tal vez el duelo, el dolor que podrían tener 
por todo lo que está sucediendo ahora? Ustedes pueden mejorar eso con su 
acción compasiva. Este grupo al que le estoy hablando ahora ¡es muy poderoso! 
Muy poderoso. Dediquen un momento y hagan eso también. Sientan esa energía ir 
hacia esas tierras lejanas, tal vez – o tal vez no están lejanas, quizás estás justo en 
ellas. ¡Puedes hacer mucho! Hay más que lo que nunca has hecho antes. 
Oh, ser humano realzado, con mayor fuerza de vida y luz, para iluminar este 
planeta y crear paz para otros, para ti mismo, para tu asociación con Gaia, para tu 
propia sanación. 
Yo soy Kryon, y no les diría estas cosas si no fueran así. Y les hemos dicho estas 
cosas muchas veces anteriormente, pero ahora ustedes se dan cuenta del porqué. 
Soy Kryon, enamorado del humano, todo humano. Conozco a todos ustedes, que 
están mirando y escuchando, los conozco, porque estoy del otro lado del velo con 
sus almas ahora mismo; los conozco, muy íntimamente. Sé quienes entrarán en 
acción, y aquellos que todavía se rascan la cabeza preguntándose si algo de esto 
es real y verdadero. Es todo verdadero, queridos. Inténtenlo. 
Podrían hacer una declaración: “Soy más grande que lo que creía ser, en la 
energía de la divinidad en este planeta. Y por lo tanto puedo hacer cosas que 
nunca me dijeron que podía hacer. Estoy listo” 
Enamorado de la humanidad estoy. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Noticias de Lee Carroll 
  

 

 Hola!   
¿Adivina qué? Hace poco, mi equipo médico me comentó que debo 
someterme a una cirugía. Específicamente, necesito un bypass coronario. 
Probablemente te interese saber que este tipo de operaciones son 
realizadas medio millón de veces al año y con un porcentaje de éxito del 
98%. 
Creo que la razón de que estas operaciones sean tan comunes, se debe a 
la pobre dieta que muchos de nosotros tuvimos de jóvenes. Bueno, por lo 
menos estoy seguro que este es mi caso. ¿Quién iba a decir que comer 
donas tres veces al día no era bueno? 
Esta cirugía tomará algunas semanas de recuperación y no podré viajar. 
Eso significa que tendré que cancelar el retiro que tenía en Marzo. Monika 
y yo buscamos opciones, pero definitivamente no presentaremos el 
programa planeado. 
Sin embargo, un sorpresivo cambio benevolente ocurrió con la forma de 
Marilyn Harper y Joeaux Robey. Ellas se ofrecieron para presentar en ese 
retiro sus valiosas enseñanzas, información y canalización a los que se 
inscribieron, para que el evento siga su curso. 
Ellas dos han compartido el escenario con nosotros y hemos viajado juntos 
a distintos lugares del mundo por más de una década. Marilyn canaliza a 
Adironnda y el Consejo de Luz y los mensajes siempre son divertidos e 
inspiradores. 
Cuando pregunté a Kryon acerca de mi cirugía, la respuesta que recibí fue 
muy consoladora: 
“Tú necesitas esta operación para que puedas continuar por muchos, 
muchos años más. Espera un cambio benevolente en todo esto y permítete 
recibir ayuda de otros”. 
¡Claro que me gusta cómo suena esto! 
Estoy disponible para hacer planes y grabar en el estudio Kryon. Monika y 
yo vamos a pregrabar varios programas del Miércoles de Sanación por 
adelantado para que podamos continuar con la promesa de entregar lo que 
nos gusta llamar el “Kryon Semanal” a todos los miembros. 
Afortunadamente, nuestras clases de la Rueda de Enseñanza Lemuriana 
seguirán lo acordado y el módulo 3 (disponible en abril) se entregará a 
tiempo. 
Quiero que todos ustedes sepan que tengo muchas ganas de recuperar mi 
energía y espero tener una salud y vitalidad renovadas. 
Y si te preguntas qué puedes hacer… esto es lo que tengo que decirte: me 
gustaría tener tu hermosa energía para mi pronta y completa recuperación. 
Eso es. Punto. Por favor no envíen globos, flores, cartas o mensajes 
cantados. 
Yo creo  en la energía de sanación como algo que puede ser recibido de 
otros a través de su conciencia. Son las bases de todas mis enseñanzas. 



Kryon está aquí conmigo diciéndome que todo está conforme a lo planeado 
y que puedo manifestar una pronta sanación gracias al amor proveniente 
de ustedes. 
Gracias a ti, al Espíritu. Gracias Creador. Gracias Kryon. Gracias por la 
rápida y completa recuperación de mi operación. Las células de mi cuerpo 
celebran este cambio benevolente. 
Te mantendré informado de este proceso. 
Los aprecio a todos ustedes más de lo que imaginan. Los amo y quiero que 
sepan que sentiré la energía de sanación de este grupo de Almas Antiguas. 
Bendiciones. 
 -Lee Carroll 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Carta de Lee Carroll, sobre su próxima cirugía 
 Monika y yo queremos informar directamente a todos sobre mi próxima cirugía, 
con este mensaje (y video, – en inglés) 
Muchos de ustedes ya se contactaron con nuestro equipo, ¡enviando sus 
preguntas y mejores deseos! 
Primero queremos expresar nuestras gracias infinitas por el diluvio de amor y 
apoyo que hemos recibido. Otra vez nos recuerda cuán bendecidos estamos de 
ser parte de una comunidad tan hermosa y amorosa. 
En segundo lugar, como siempre, es importante para nosotros ser completamente 
transparentes. 
Por eso les hacemos saber que pronto me harán una operación de bypass 
coronario. Esto producirá una pausa temporaria en mi trabajo. Pero estén seguros 
de que, una vez recuperado, espero continuar con el trabajo de Kryon que tanto 
amo, más fuerte que nunca. (Esto incluye nuestro viaje programado a Sedona y 
Hawaii – eso es lo que verdaderamente estoy esperando.) 
También me gustaría ser completamente honesto y compartir que la necesidad de 
esta operación inicialmente llegó a mí como una sorpresa. 
Estoy seguro de que a muchos de ustedes se les presentaron preguntas 
específicas: 
¿Por qué necesito esta cirugía? 
¿No puedo cambiar mi biología para evitarla? 
¿Esto no va contra ciertas enseñanzas de Kryon? 
De verdad hice lo más que pude para negar la necesidad de esta cirugía. Después 
de todo, me he sanado por medio de la consciencia y de Kryon, antes. ¿Por qué 
esta vez no? 
Creo que la respuesta es simple. Kryon tiene una lección diferente que enseñarme. 
De hecho, fue Kryon quien me guió a buscar un médico en primer lugar.  (Puedes 
oír más sobre esto en el video) 
La lección importante que me están recordando ahora es ser equilibrado en todas 
las cosas. 
En tanto Kryon nos enseña cómo cambiar nuestras células para una sanación 
milagrosa, la enseñanza más importante es que las experiencias destinadas de 
cada persona son únicas, y nosotros hemos de aceptar nuestros senderos 
individuales. 
Para hacer esto, siempre debemos permanecer abiertos. 
Después de todo, ¿quién puede decir que sanarme a mí mismo sea la “mejor” 
opción? Tanto la sanación médica como la milagrosa requieren intuición. Entonces, 
sabiendo que Kryon sabe qué es mejor, me he abierto a la guía interior y estoy 
siguiendo el sendero que se me muestra. 
Monika y yo hablamos más sobre esto en nuestro video, que ustedes podrán 
encontrar aquí. 
Ansío regresar pronto y compartir mi experiencia con todos ustedes. 
Hasta entonces, les pedimos que todos me envíen buenas energías sanadoras. 
Todos ustedes son tan poderosos que se sentirá y hará una diferencia en el 
proceso de mi recuperación. 
Seguramente los informaremos con emails y videos a lo largo del proceso. 



Para recordar: Siempre permanece abierto. Sigue a tu propia guía interior, no 
importa qué pienses que “debieras” hacer. 
En honor de aquello que, en el interior, sabe. 
 ~ Lee y Monika 
Traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación 8 de febrero de 2023 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 8 de febrero de 2023 
Esperanza Parte 2 – Esperanza para la Humanidad 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Ciertamente la música toca sus corazones, y permitiremos que continúe. Es 
inusual, pero para esta canalización particular le permitiremos continuar. Digamos 
que esta es la música de hoy, de la esperanza. La esperanza es el tema, un 
hermoso tema. Es más que lo que ustedes piensan, y esta es la segunda vez que 
hablamos de ella. Todas las cuatro semanas de este mes, este bello mes del amor, 
serán sobre la esperanza. 
La semana pasada les dimos los atributos de la esperanza que pueden 
sorprenderlos, y vamos hacerlo otra vez más. Luego les daremos algo para poner 
esperanza, para diseñar. Llegaremos allí en un momento. Ese será el tema de la 
canalización de la esperanza para esta semana. 
“Kryon, ¿por qué nos darías los mismos atributos todas las semanas?” Y la 
respuesta es que son mal comprendidos por muchos. Porque la palabra esperanza 
lleva consigo energías de las que tal vez no están enterados. Nuestra definición de 
ella es dramática, es práctica; no es desear algo. 
Número 1: no es fe. Les dijimos la semana pasada, una idea polémica. Que la fe 
realmente puede no ser lo que ustedes han querido que sea. Es confianza en lo 
invisible. Y sin embargo, cuando hacen eso, entregan el poder que ustedes tienen 
a algo que tal vez no comprenden, o pueden confiar, pero no lo han visto. Hay 
mucho para decir sobre eso, porque ustedes dirán, “Bueno, hay muchas cosas no 
vistas, en las que confío, que son metafísicas” Pero en la fe es diferente porque no 
están necesariamente involucrados, y ese es el punto. 
Hemos dicho durante muchos, muchos años, que las cosas que ustedes hacen, 
que involucran a la oración, aun cuando piensan que son de fe, tienen que ver con 
lo que ustedes hacen en asociación con la Fuente Creadora y su alma. Ustedes 
tienen el control de su realidad. Entonces cuando oran por cosas, ustedes lo 
entregan, porque están en la fe, y solo esperan. Y allí está la palabra, y esa es la 
razón para el  malentendido que ocurre. 
Entonces, redefinamos la esperanza, y les mostraremos la diferencia entre la fe y 
la esperanza: cuando simplemente tienen un pensamiento y lo sueltan, y otro en 
que tienen una energía diseñada que empujan hacia adelante, llamada esperanza. 
He mencionado la diferencia entre una persona con, y otra sin, esperanza, y 
ustedes la han visto. Una persona que tiene esperanza real, es la que ha tomado 
algo concreto, trabajado con eso, lo ha empujado hacia adelante, y le ha cambiado 
la vida. Y cuando decimos que la empujan adelante frente a sí, significa que la 
esperanza tiene que ver con lo que va a suceder, tal vez sobre el futuro, o sobre 
una cosa, un tema. Más que eso, esta energía de la esperanza es casi como el 
poder de las afirmaciones; es una fuente creativa. Imaginen: miramos al atributo de 
la esperanza que empuja expectativas positivas frente a ti. Tú esperas que 
sucedan cosas, y esperas que sean positivas. Ahora bien, estás haciendo más que 
solo empujarlas y decir que no hay control sobre ellas. La esperanza es el control. 
Ta vez es difícil para ti imaginar esto, pero la esperanza es una energía diseñada 



respecto a algo específico, y puesta allí delante de ti como en unas vías de 
ferrocarril que vas a recorrer. 
Imagina: aquí hay un tercer atributo. Una energía diseñada de consciencia. ¿Qué 
te hemos dicho que es la consciencia? ¡Energía! Entonces la esperanza se vuelve 
algo sustancial. Tiene un tema, puedes verla si lo deseas, de una manera que no lo 
hacías antes, y va delante de ti, de modo que aquello que conjuras y diseñas lo 
pones delante de ti. Eso está creando una realidad para ti. Hemos hablado de eso 
antes. Es casi como el menú que has puesto delante y ante ti, de modo que 
cuando llegues allí, sabrás qué va a suceder y no te preocupas. ¿Es esto difícil de 
entender para ti? Es por eso que estoy dedicando tiempo a esto, es por eso que te 
estoy dando todos estos atributos cada una de las semanas. 
Tomemos otro. Tú diseñas el resultado más benévolo. ¿Eso suena como algo de lo 
que hemos hablado antes? 
Tus pensamientos mismos, sobre tu vida, sobre lo que sucederá luego, sobre 
cosas específicas que tal vez te angustian o te preocupan. 
Otra vez: ¿cuál es la diferencia entre alguien a quien le dieron sentencia de muerte 
por una enfermedad, y el doctor dijo que tenía cuatro meses, y luego alguien entra 
en la habitación una hora después y dice: “Espera un minuto. Existe una curación.” 
Una hora antes de eso estaba desesperado, en su vida la química empezaba a 
cambiar, se empezaba a instalar una depresión, pensando en toda clase de cosas 
horribles, incluyendo la muerte, y lo que está a su alrededor, y qué podría significar. 
Y dos horas después, todo eso desapareció, ¿debido a qué? Esperanza. La 
esperanza no era solamente algo que apareció mágicamente; fue una energía que 
lo cambió. ¿Ves esto? El resultado más benévolo. 
Déjame darte el quinto. La esperanza es salud. (se ríe). Podrías incluso definirla 
así. La esperanza es salud. La esperanza es tu futuro. Es una energía practicable 
que es sagrada y hermosa, y pertenece a todos ustedes. A todos. 
Y el último, diríamos, es que la esperanza destruye todas las cosas como la 
depresión y la desesperación, el miedo. Los destruye. La esperanza los reemplaza 
con un grupo de pensamientos hermoso, practicable, que es seguridad, y es algo 
que viene y es hermoso. 
La esperanza es mucho más que lo que piensas; la esperanza puede ser la 
respuesta para muchos de ustedes. Redefinida de esta manera; no es fe; es algo 
que estás creando para ti, con la sacralidad de tu propia alma, y tu empujarlo 
delante de ti diciendo “Todo está bien” 
Y a veces esa esperanza sería infundada; eso es algo de qué hablar. En otras 
palabras, puede no ser por alguien que entra y dice “existe una cura”, y sin 
embargo esperas que lo habrá. Y eso entonces se convierte en la esperanza, eso 
es. Eso creará sincronicidad. Sincronicidad: gran palabra, que te ayuda a conocer 
a quienes necesitas encontrar, que luego manifestarán la esperanza que tú creaste 
y empujaste hacia adelante. 
Hay mucho aquí, queridos. Entonces, ¿qué puedes hacer ahora mismo, con esta 
esperanza que tienes, Trabajador de luz? ¿Cuál es, tal vez esta semana, que 
podría ser el tema de este inmenso poder que ustedes tienen colectivamente? 
¿Qué sucedería si suficientes personas, trabajadores de luz, bellas almas que 
escuchan mensajes como este y entienden su poder, su belleza, entienden su 



compasión y bondad como parte de su yo divino? ¿Qué podrían hacer, 
colectivamente, que ayude al planeta? 
Voy a invitar a todos ustedes a armar esta máquina de esperanza, una energía de 
expectativa de cosas positivas, de los resultados más benévolos, y quiero que 
usen la energía que les he dado y de que les he hablado sobre el resultado del 
Cambio, que hemos visto. La luz está llegando a este planeta, queridos. 
Y ustedes pueden acelerar eso al crear esperanza para el planeta, colectivamente. 
En lugar de aquellos que tienen desesperación o depresión por el planeta, o están 
tan disgustados con todo lo que está pasando. Y a la luz de lo que está pasando, 
que ves en las noticias, tener esperanza para aquello que ves después de esto: lo 
que suceda para soluciones, para recuperación. 
Que esta semana sea: esperanza para la humanidad. Esperanza para la 
humanidad y las guerras que están aquí ahora, que sea la última vez que las vean 
de esta manera en el planeta. 
¿Qué tal si esta guerra particular, que está en sus noticias, que están viéndola este 
mes, qué tal si fuera la última? ¡Oh! Ustedes dirían “No sé si podría ir tan lejos, 
Kryon”. Sí que pueden. Pueden darle forma a esa esperanza y decir “Esta es la 
última porque la Tierra entera está mirando cuán fea es esta,” y solía ser algo 
común. Acostumbraban a esperarla, y ahora que está allí, y abofetea la cara, es 
inapropiada, horrible, que nunca suceda otra vez, que nunca vuelva a suceder. “No 
queremos esto. Que esto nunca jamás vuelva a suceder. Líderes, entérense, en 
todo el mundo, que quienes están en sus países no quieren esto. No lo quieren 
para sí mismos, no lo quieren para ningún país. Nunca.” 
Ese es el mayor mensaje que yo tendría para los gobiernos: “Líderes, tomen 
conciencia de que su población está cambiando” 
Pongan esa energía de esperanza maravillosa y empújenla hacia adelante, de 
modo que puedan ver que habrá solución, tal vez no solo para esta guerra sino 
para toda la idea de una guerra. Y que estas cosas disminuyan lentamente y sean 
reemplazadas por otras formas de solución. La humanidad pensará de manera 
diferente. Esto es la mente humana. La guerra no tiene que ser nunca una 
solución. Para nada. Ese es un concepto de la vieja energía, que desaparecerá 
eventualmente de este planeta. ¿Qué tal si es durante su vida? ¡Piensen en eso! 
Empujen esta esperanza hacia adelante, queridos, justo delante de ustedes, para 
la humanidad y todos los involucrados. 
Estoy enamorado de todos ustedes. Por su capacidad para hacer esto; por su 
comprensión de estas cosas; por redefinir la esperanza como un ítem practicable 
que ustedes controlan, que los cambia a ustedes y a todo a su alrededor. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon -Miércoles de Sanación 15 de febrero 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 15 de febrero de 2023 
Esperanza Parte 3 – Esperanza para la Luz 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Lleno de esperanza (se ríe).  Esta es la tercera semana en que, otra vez, 
discutiremos esa palabra: esperanza. Me encantaría pensar que todos los que 
están viendo esto en este momento han visto las dos primeras canalizaciones de 
esta serie de cuatro canalizaciones sobre la esperanza. Pero no siempre es ese el 
caso. 
Entonces, como dije la primera vez, voy a definirla, y voy a hacerlo de manera 
similar en cada uno de los programas. Es importante que ustedes comprendan el 
poder de esa palabra única. Es importante que comprendan qué no es, y qué es. 
La esperanza es probablemente una de las energías más poderosas que puede 
tener un humano. Voy a explicar tanto como pueda, y luego también les voy a dar 
un área de las cuatro esperanzas que estaremos tratando, la que es para el día de 
hoy. 
Pero tengo que pasar por esto primero. Quiero que vean, sientan y comprendan lo 
que realmente es la esperanza.  Hay varios atributos. Uno, el primero, es lo que la 
esperanza no es. La esperanza no es fe. Ahora estamos ocupándonos de 
palabras, aquí. En muchos idiomas, las palabras significan muchas clases de 
cosas – la semántica, dirían ustedes. Lo que les han enseñado que.es una 
palabra, o lo que no es. Esto luego puede cambiar eso. Espero que lo haga. Les 
ayudará tal vez a reformar lo que realmente es la esperanza, para mí, o qué es 
para el otro lado del velo.  ¡Muy importante! La esperanza no es la fe. 
La fe es algo que les ha sido dado como una palabra por la que confían en una 
fuerza invisible para que luego haga algo para ustedes que no están haciendo 
ustedes. Eso es el elemento de la fe. La esperanza no es fe. La esperanza es 
activa; la fe es pasiva. Así es como la definiremos, para estas lecciones que les 
estoy dando en estas cuatro semanas. Es lo que la esperanza es, para mí, para 
ustedes, en la enseñanza de hoy, que quiero que capten, 
Vamos con el primero. La esperanza es la energía de las expectativas positivas. La 
esperanza es algo que envías hacia adelante para ti mismo. Imagina esas largas 
vías férreas de tu futuro, de tu vida, o por ejemplo, solo un poco de tu semana 
próxima, o dos, o tres semanas, no importa. Si verdaderamente tienes esa energía 
de expectativas positivas para poner delante de ti, eso cambia todo. Absolutamente 
todo. 
Dos personas en una habitación: una le dice a la otra: “Vas a morir, porque tienes 
cierta enfermedad.” Entra una tercera persona que dice: “Esperen, esperen un 
minuto. Ha habido nueva investigación. No, no morirás. Hay algo más.”  Has 
pasado de la desesperación a la esperanza. Y la esperanza puede conservarte 
vivo, puede salvar tu vida. 
De todas estas hablamos continuamente. Lo que el ser humano puede hacer con 
su propia química, y cómo siente con respecto a las cosas, eso es la esperanza. 
Cambia todo. 



La esperanza es una energía diseñada. La esperanza es algo en lo que puedes 
diseñar resultados benévolos. Tú diseñas las expectativas positivas, y las envías 
adelante. ¿Te gusta eso? La esperanza es salud. ¡La esperanza es salud! La 
esperanza se convierte en tu futuro. Es una energía tan activa que se convierte en 
aquello que le dices que se convierta. Este es el poder de la esperanza. 
La esperanza también es algo que puede destruir la desesperación. La esperanza 
destruye la depresión. Eso es lo que la esperanza es, verdaderamente. 
Quería decirles hoy estas cosas, que les dije las dos últimas veces que estuvimos 
con ustedes. Tal vez con palabras diferentes, y lo haremos otra vez más, porque 
quiero que vean lo que la esperanza puede hacer. 
El Círculo del Doce, esta noche, será otro ejercicio, tal como los dos anteriores, 
muy similar, en que empaquetas la esperanza y la envías hacia adelante, de una 
manera muy visual que puedes entender lo que hace por la psiquis humana, lo que 
hace por la química humana. 
Hay algunos que usan estas palabras de manera casual: “Espero que esto 
funcione” sin entender que eso se parece más a la fe. 
La esperanza es una acción de afirmación; prepara un paquete que cambia la 
química del ser humano, te relaja, y te coloca en un curso de benevolencia. No hay 
nada parecido a eso, queridos. Tener esperanza donde no había esperanza, es 
como el blanco y negro. Tener esperanza donde no había esperanza es como 
encender la luz en una habitación oscura. A algunos de ustedes realmente les ha 
sucedido esto, cuando estaban en depresión o desesperación por algo que sentían 
que estaba sucediendo, solo para hacer que todo se diera vuelta en un momento. 
Esa llamada telefónica en que recibes un problema, con seres queridos, y piensas 
lo peor, y te preguntas qué ha sucedido en ese momento, si están a salvo o no lo 
están. Y luego llega otra llamada telefónica, y es el ser querido: “Mamá, Papá. 
Estoy bien”.  ¿Qué ha sucedido en ese momento, o dos? Eso es lo que la 
esperanza es y hace. Ese es el sentimiento del que hablo. 
Pero, más bien que tener ese llamado, llamada telefónica o no, preocupación o no, 
¿puedes empacar eso como si la llamada telefónica ya hubiera llegado en efecto, y 
ponerla sobre ti mismo, y enviarla hacia adelante? 
Esta semana quiero que se concentren en una esperanza para el planeta. Otra 
vez: una esperanza que es la energía de las expectativas positivas, enviándola 
hacia afuera, y esa es una de las cosas que hemos hablado ahora durante meses. 
La luz empieza a ocurrir en  el planeta, como metáfora, transparencia de 
pensamiento, la luz. Eso sería la victoria de la luz sobre la oscuridad, eso sería un 
atributo de una consciencia más elevada que empieza a ganar sobre un atributo de 
una consciencia más baja. 
Y así ha sido durante eones, que la consciencia más baja siempre parece ganar, 
siempre. Realmente hay algunos de ustedes que han visto esto en su vida, tan a 
menudo, que les resulta difícil creer que la luz vaya a ganar. En cambio, miran la 
historia y dicen, “Bueno, nunca lo hizo antes, ¿por qué debiera pensar que lo hará 
ahora?”. Les dijimos, ¡les dijimos!, que desde el 2012 las cosas han sido 
diferentes. Este ha sido el Cambio del que muchos han hablado. Muchos indígenas 
han hablado de esto; grabado en las piedras, está. Grabado en sus pirámides, 
está.  Y aquí está. La luz empezará a ganarle a la oscuridad, y es por eso que hay 



tanto conflicto ahora mismo en este planeta. Porque está defendiéndose. ¿Lo 
notaron?  Alzamientos donde normalmente no los hay. Está sucediendo. Porque 
hay individuos que empiezan a decir: “no más oscuridad; ya no lo toleraremos”. 
Quiero que veas un paquete de esperanza y lo envíes hacia adelante para la luz 
del planeta. La luz del planeta. La luz del planeta. ¿Puedes hacer eso? En otras 
semanas hablamos sobre ti mismo, o sobre otras cosas, pero hoy, este miércoles, 
hablamos de la esperanza por la luz. Y van a ver eso en lugares que no esperan. 
Lugares que son conocidos normalmente por su corrupción. Van a empezar a ver 
algo de luz en ese punto. Ahora bien, eso es diferente.  Eso se siente diferente, 
¿realmente lo dicen en serio? ¿Puede esto estar sucediendo realmente? Van a 
verlo en niveles en que nunca antes lo vieron; aunque sea un poco. Y luego, 
empiezan a ver lo que sucede. Es casi como que la luz es infecciosa de una 
manera muy buena, la luz crea luz, borra la oscuridad, y cada vez más son 
atraídos a ella. Son atraídos por la compasión y la bondad, como la manera de ser 
de las cosas. Son atraídos a la verdad, como la manera de ser de las cosas. Son 
atraídos a quienes piensan hacia adelante, cuál es la mejor solución para este 
problema o el otro, o qué ayudará a más personas, que verdaderamente las ayude. 
Y se mueven, podrían decir, desde esta oscuridad, de maneras que van de la 
codicia y la corrupción, más y más, hacia lo opuesto, donde ven compasión y 
bondad como un resultado. Lo ven como una meta. Y empiezan a ver las cosas de 
modo completamente diferente de todo lo de antes, y esa es la clave. Luz para 
este planeta. ¿Puedes hacerlo? ¿Puedes hacerlo? ¿Puedes sentarte y enviar luz? 
Esa es la esperanza para el planeta, en este momento, en este día, ahora mismo. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de sanación 22 de febrero 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 22 de febrero de 2023 
Esperanza Parte 4 – Esperanza para el Planeta  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Regocíjense en la belleza, la calidez y la paz, en el amor. ¿Cuántos de ustedes 
pueden realmente hacer eso? La respuesta es: todos ustedes. Tomen la 
oportunidad de dejar de lado todo lo que sea de temer, o cualquier cosa que esté 
más allá de lo que es el amor. Y eso ha sido la canalización, siempre desde que 
empezamos, queridos. 
El ser humano está hecho de una porción de lo que es el Cosmos. Ustedes 
podrían llamarlo Dios. ¿Alguna vez se preguntaron de qué está hecha su alma? 
¿Alguna vez se preguntaron si su alma está a cargo de algo, o si no está a cargo? 
¿Es como ese humano en el planeta, que les han dicho que no es nada, y que 
Dios es todo? Entonces, ¿qué es su alma, y dónde está su alma? 
Siempre les hemos dicho que el alma es eterna. No ha habido una historia que 
hayan oído que tuviera sentido sobre la creación del alma. No realmente. El alma 
siempre estuvo allí; eso significa que es una parte del Creador, que siempre 
existió. ¿Qué tal si millones, billones, trillones de almas componen lo que es la 
familia de Dios? ¿Qué tal si tú eres una pieza y parte de eso que llamas Dios? 
Para algunos, eso es una blasfemia; no puede ser. A ustedes les han dicho que 
Dios es todas las cosas, y que ustedes no son nada. Ese es el programa que 
enfrentan, y la razón por la que algunos de ustedes tienen miedo, hasta hoy en día, 
incluso de Dios. 
Estos mensajes son sobre la esperanza, y lo han sido las últimas tres semanas; 
esta es la cuarta. Parafraseando; hemos hablado de la esperanza como que no es 
la fe, porque la fe es confianza en lo invisible; no los incluye. 
La esperanza los incluye, porque es una energía de diseño, se lo hemos dicho. Es 
una energía que toman y le ponen expectativas positivas delante de ustedes, sobre 
esas vías férreas de su futuro Eso es la esperanza; es una energía activa, no es 
pasiva como la fe. La esperanza está diseñada para la benevolencia, ustedes 
esperan que la benevolencia resuelva los problemas por los que, de otro modo, se 
estarían preocupando. 
La esperanza es transformadora; si van de una persona sin ninguna esperanza a 
otra con esperanza, esta vive más tiempo, la química cambia, todo cambia. Su 
alegría. La esperanza es activa en eso, queridos, les dijimos muchas veces que es 
el desarrollo de una consciencia energética. ¿Escucharon esto? Es realmente un 
diseño de consciencia energética. La esperanza es algo que pueden decir que es 
tangible; la están creando; la están poniendo delante de ustedes. ¡Eso es 
esperanza! 
La esperanza sana, realmente lo hace. La esperanza sana. La esperanza es el 
futuro, realmente lo es. Alguien que presenta esperanza en su vida, cada día de su 
vida, es alguien que da forma al futuro de todo lo que va a hacer. Porque la 
esperanza crea sincronicidad, y encuentra a las personas que va a conocer, 
porque envía esa esperanza, esa asombrosa energía creativa hacia afuera, 



delante de sí. Es casi como si la sincronicidad viene a su encuentro debido a eso. 
¡Qué bella energía es esta! 
Esta es la cuarta semana en que hablamos de esto. A veces, incluso se ve a la 
esperanza como una bala mágica que cambia vidas, desde la desesperación, la 
depresión, hacia la alegría, hacia el entendimiento. 
Estar esperanzado no es solo sentarse, mirar las cosas, y desear. La esperanza no 
es desear; la esperanza es una energía de diseño, una energía diseñada. Una 
energía que tú elaboras, y dices, “Esto o algo mejor.  Lo pongo delante de mí, 
esperando lo mejor. Tal vez sin saber siquiera qué vendrá, pero sabiendo que será 
mejor para mí. Sabiendo que habrá soluciones para mí.” 
Pero no solo para mí. Los trabajadores de luz, juntos, pueden crear una coherencia 
de esperanza que cambia al planeta. Está sucediendo ahora. Incluso ahora mismo. 
A veces se asemeja a un planeta incendiado, cuando hay tantas cosas a las que 
tanta gente hace objeción. Hay tanta revuelta, hay tantas cosas mal. Hay 
descubrimientos que lastiman el corazón sobre lo que ha estado sucediendo y lo 
que está sucediendo. Cosas inapropiadas que siguen apareciendo, una y otra vez. 
Para quienes no se dan cuenta realmente de lo que el Cambio verdaderamente 
nos trae, de lo que hemos estado hablando durante muchos años. 
¿Qué ocurrió, empezando en 2012? Si no te has enterado del Cambio, esto podría 
ser un golpe devastador para tu psiquis, para tus esperanzas para el planeta, sin 
entender que cuando la luz se enciende, la suciedad se ve. Cuando la luz se 
enciende en sociedades donde siempre ha habido desigualdades, y la suciedad se 
muestra, lo inapropiado, el horror, está todo allí, en todas las sociedades, no 
significa que sea un tercer mundo o que un primer mundo esté allí, ha sido así la 
naturaleza humana durante eones. Y cuando se muestra, es feo. 
Más hay para mostrarse, aún más, antes que ustedes entiendan que, a medida 
que se muestra, pueden limpiarlo. A medida que se muestra, ustedes 
pueden  mostrarles a otros que no va a ser tolerado. A medida que se muestra y 
luego es enfrentado, y resuelto, esto es lo que hay que mirar, porque entonces no 
se repetirá. Porque hay algunos que están comprometidos en ello, y lo verán y 
“Oh, oh, mejor no hago más eso.” Habrá algunos comprometidos con eso que 
dirán, “Bueno, ahora se terminó el juego. Estas cosas pueden haber funcionado 
por los últimos 60 o cien años, pero ya no más.” Eso es lo que está pasando. Y 
está en todas partes. Es por eso que la Tierra luce como se la ve. 
Pero, queridos, hay algo que ustedes pueden hacer ahora, que está más allá de 
eso, incluso. Les hemos pedido en las últimas semanas que envíen esperanza y 
esta energía manifestada hacia la humanidad. Les hemos pedido enviarla a la luz 
en el planeta para el Cambio. Les hemos pedido que la envíen a sí mismos para 
sanación. 
Esta vez, un poco diferente. Se ha mencionado en la meditación; se trata de 
Gaia.  Esta Tierra es su compañera; esta Tierra quiere participar en la esperanza 
que ustedes tienen, que diseñaron. Es hora de enviarla al planeta. Al aire que 
respiran; al clima que está cambiando, tal vez de una manera temible, pero es un 
cambio que viene programado, y que ya ha sucedido antes. Al planeta que 
necesita saber que pronto habrá inventos, cuando ya no tengan que contaminar el 



planeta para obtener energía. Inventos que vendrán pronto, con los que tendrán 
alimento y agua, y no tendrán ningún efecto sobre el planeta en absoluto. 
Es hora de amar al planeta, podrían decir que es hora de abrazar a un árbol. Tomar 
la esperanza para Gaia y empujarla hacia adelante. Para saber que se recuperará 
y responderá. Y en eso, ella es su socia, incluso todavía hasta hoy. Esa es la 
esperanza para el futuro. En esta semana les pedimos que envíen hacia afuera, al 
amor que está en el valle, a la paz a la bondad, a la compasión, todo ello es Gaia. 
Envíenlo allá ahora, y hagan esto en nombre de la esperanza. Porque los 
trabajadores de luz en todas partes hacen una diferencia. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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La Cruz del Cielo - Preguntas y Respuestas 
 La Cruz del Cielo – Parte 3 
Preguntas y Respuestas -  Geoffrey Hoppe canalizando a Adams Saint Germain 
https://www.youtube.com/watch?v=ZpTfx-4TC4E 
 
Geoffrey Hoppe y Linda explican que, después del anuncio de la Cruz del Cielo por 
Adamus, han recibido muchas preguntas al respecto, y que Adamus ha aceptado 
responderlas. Linda conduce algunos ejercicios de respiración, en preparación 
para escucharlo. Geoffrey sonríe y dice “Estoy algo nervioso”, se pone de pie… y 
de pronto el que habla ya no es Geoffrey, sino Adamus Saint Germain. 
 Yo Soy El Que Soy, Adamus de Saint Germain. 
Bienvenidos a la Cruz del Cielo, preguntas y respuestas. Sé que hay muchas 
preguntas, y les aviso desde el principio que… no tenemos todas las respuestas. 
Esto nunca se ha hecho.  Ahora bien, nosotros tenemos muchos supuestos, 
especulaciones, (nosotros los Maestros Ascendidos, los que están en el Concejo 
Carmesí) les toca a ustedes descubrir y experimentar. Sabemos que ciertas cosas 
van a suceder, pero será en un nivel muy profundo y personal, dentro de todos y 
cada uno de ustedes. 
Hablamos de la Cruz del Cielo como este evento que ocurre el 22 de marzo de 
2023. Hablamos de eso como la apertura del velo. No se abre todo de una vez, lo 
hace muy lentamente, trataremos eso con las preguntas, pero más que nada, es 
un evento muy personal. En última instancia afectará a mucha gente en el planeta, 
y en última instancia tendrá un gran impacto sobre el planeta. Si están buscando 
alguna clase de respuestas, eso va a lo hondo de ustedes. Lo que suceda dentro 
de cada uno con la llegada de esta Cruz del Cielo. 
Como mencionó Cauldre, cuando él y Linda hablaban, le he dado el nombre de 
Cruz del Cielo porque ciertamente eso es lo que sucede, los cielos, las 
dimensiones, empiezan a intersecarse, empiezan a cruzarse, pero ahora me 
refiero a esto cada vez más como el Apocalipsis. 
El Apocalipsis tiene connotaciones temibles, como se habló antes, pero no es así 
en absoluto. Ha sido impregnado con miedo,  y en alguna medida supongo que 
algo de eso se justifica, porque a medida que ocurre esta apertura, y tú y otros 
ahora empiezan a expandirse hacia otros reinos, hay ciertas cosas que tienes que 
enfrentar con respecto a ti mismo, si hay desequilibrios, si hay problemas sin 
resolver, pero las buenas noticia al respecto son que, con esta apertura, con más 
consciencia y energía, serás capaz de ver esos problemas mucho más claramente, 
y resolverlos, si lo eliges, mucho más claramente. 
Este es el tiempo que has estado esperando. Esto no es solo otro evento, no es 
solo otra convergencia armónica o Y2K, ni nada parecido. Esto es lo que fue 
preanunciado y profetizado durante largo, largo tiempo Esto es lo que soñaste en 
tiempos de la Atlántida, en los templos de Tien. Este fue el sueño atlante, llegar a 
este punto donde ya no estás aquí limitado como humano en la Tierra, a este único 
reino, ahora puedes abrirte a los otros reinos. 
Este es el tiempo preanunciado durante tanto tiempo, un cambio en el planeta 
tierra, debido al nivel más elevado de consciencia. 

https://www.youtube.com/watch?v=ZpTfx-4TC4E


Y ciertamente va a presentar ciertos problemas y cuestiones para quienes no 
quieren esa consciencia más elevada, quieren retroceder en el tiempo o en la 
consciencia. No están listos para los cambios que trae esto, se aferran a las viejas 
costumbres, ya sea de sus propias vidas pasadas o de su karma ancestral, ya sea 
que sientan que es un mundo que debe regresar a sus viejas enseñanzas 
religiosas. Es difícil para ellos. 
Ahora bien, no va a venir todo de una vez. Va a llegar a cada individuo según sea 
apropiado para él, y podría pasar mucho, mucho tiempo antes de que la 
humanidad en general incluso tome conciencia de lo que está pasando, pero 
comienza el 22 de marzo, no falta tanto desde ahora. 
Entiendo que hay muchas buenas preguntas que están listas, haré lo mejor que 
pueda para contestar tantas como podamos y tan bien como yo pueda. Entonces, 
Linda, comencemos con las preguntas. 
Linda: Muy bien. Adamus: ¿cuánto tiempo, hasta que la Cruz del Cielo esté 
realmente abierta y experimentemos el pleno impacto de ella, particularmente para 
Shaumbra (estudiantes y miembros del Círculo Carmesí) ¿Serán semanas, meses, 
o años? Gracias. 
Adamus:         Ciertamente. A medida que la Cruz del Cielo se abre, es un sendero 
que se abre a los otros reinos, lo va a hacer muy lentamente.  No va a ser todo en 
un día, va considerar a todo ser viviente, todos los que viven en el planeta. No va a 
ser cuestión de semanas; será muchos, muchos años, podrían ser décadas, y 
realmente eso no importa tanto. 
Déjenme usar esta analogía: imaginen que tienen un hermoso río, un río grande, y 
tiene una represa. La represa contiene las aguas atrás, y solo sale suficiente agua 
de la represa para ir río abajo. Río abajo hay una aldea, y hay gente viviendo en la 
aldea. Digamos que está a unos 50 kilómetros desde la represa. 
La represa representa a la Cruz del Cielo. Es la cosa que ha estado separando los 
dos ámbitos, y lo que tenemos ahora es una apertura gradual. No voy a abrir todas 
las compuertas; no se las abre todas a la vez. Empieza a abrirse, y un poco más, 
un poco más de agua fluye a través, y toma algún tiempo para que llegue río abajo 
a 50 km. No sucede de una vez, de modo que en el momento pasa desapercibido 
en gran medida. Muy pocos lo notan, a menos que estén trabajando alrededor de 
la represa. A menos que estés en una consciencia más alta, estás más conciente 
de que la represa está allí en primer lugar, y estás más asociado a ella, entonces te 
darías cuenta de que algo está sucediendo, que la cosa se está abriendo. Pero 
llevará un tiempo para que el agua llegue río abajo. Se abre gradualmente, de 
modo que no es una inundación que se avecina, que inunde la aldea y las llanuras 
a su alrededor, Se abre gradualmente, de modo que pronto, más y más agua 
fluyendo río abajo llega al punto en que, tal vez algunos años, tal vez una década 
después de ahora, alguien nota que algo realmente cambió un tiempo atrás. Hay 
mucha más agua en el río, fluye mejor, y ahora, cómo se usará esa agua extra que 
viene de la represa. 
De modo que así es como funciona, es una apertura, y es lo importante. Saben, 
podrían decir que incluso un agujerito pequeño no haría una diferencia, pero se 
está abriendo, y eso es muy importante. Eso les dará más acceso a lo que 
llamamos los otros cielos, los otros reinos. Más accesibilidad a su propia divinidad, 



más accesibilidad a más consciencia, y aunque yo no la llamaría energía nueva, es 
una forma más pura de energía disponible para ustedes. 
No lo piensen en términos de todo el planeta; no piensen que todos lo reciben, 
porque es algo personal. Pero de pronto hay más pureza en su energía, hay más 
claridad en la energía, y viene y fluye dentro de este reino, en su vida cotidiana, y 
eso tiene implicaciones tremendas. 
Bueno, no toma lugar en seguida. Miremos lo que es: un despliegue que ocurre 
alrededor del planeta, un individuo tras otro, durante décadas por venir. 
Bien. Linda pregunta. 
Linda:             Querido Adamus: una vez que la Cruz del Cielo esté abierta, ¿es 
posible que se vuelva a cerrar? Si así fuera, preguntan qué circunstancias podría 
causar. 
Adamus:  Bueno, es una muy buena pregunta humana. Si se abre, ¿podría cerrar 
de un portazo? Me he dado cuenta de que algunos grupos, no del Círculo del 
Doce, que están como yendo por el camino apocalíptico, por así decir, y están 
saliendo con fechas ligeramente diferentes, como que eso ocurriría en abril o 
mayo, o lo asocian con la astrología, los planetas.  No tiene nada que ver con la 
astrología en absoluto. Sin embargo, cambia las dinámicas de la astrología; en 
otras palabras, hace más potente a la astrología, más real; puedes derivar más de 
las fuerzas astrológicas inherentes, las fuerzas gravitatorias de la astrología, pero 
no es la astrología la que lo causa; es la consciencia humana. 
Hay suficientes humanos en el planeta ahora mismo, que tienen, se podría decir, 
un nivel más alto de consciencia, un nivel más alto de luz, y eso es lo que cambia 
las cosas. Entonces, en respuesta a la pregunta: no puede cerrarse. 
Ahora bien, una vez abierto – y esa es la belleza – una vez abierto, como las 
compuertas de la represa, una vez abiertas quedan abiertas. No hay vuelta atrás. 
No hay cierre. He oído a alguien predecir una fecha de cierre, agosto veintinueve, 
no es un periodo muy largo entre marzo 22 y agosto 29, es como “Tómalo mientras 
puedes” “Y ahora se cerró.”. 
Sin embargo, fuerza algunas cuestiones con la gente en el planeta, con algunas de 
las cosas globales que están ocurriendo en el planeta, porque ahora tienen más 
luz entrando, y más consciencia, más individuos conscientes que no van a tolerar 
algunas de las cosas que algunos humanos han estado atravesando con tanto 
tiempo de sufrimiento. Guerras, desequilibrios financieros, y va a provocar que 
algunos que están muy comprometidos en esas cosas, en los juegos de poder en 
el planeta, hagan un par de cosas.  Terminan volviéndose locos, no pueden 
manejar este nuevo nivel de consciencia, esto desafía sus procesos mentales, es 
demasiada presión, y dejan el planeta. Dejan el planeta porque simplemente hay 
demasiada luz y presión, se podría decir. Ellos saben que quedarán expuestos, 
saben que su tiempo de poder sobre el planeta está llegando a su fin, entonces 
ustedes van a ver, no un número enorme de gente yéndose, sino más que el 
número habitual. 
También van a ver en el planeta ciertas especies, especies animales, yéndose. 
Ellos estaban aquí para servir a la humanidad, en la forma de consciencia en que 
la humanidad estaba. El nivel de su reino animal y su reino vegetal está 
relacionado directamente con el nivel de consciencia, entonces algunas de las 



especies más antiguas, o algunas especies que podrían decir que representaban 
cosas de la humanidad, las guerras y los desequilibrios, ellos van a estar yéndose, 
porque su tiempo se terminó; estaban en servicio a la humanidad, pero ahora esas 
especies se están yendo. 
Nuevas especies llegan, en el planeta, que están más en equilibrio y armonía con 
la consciencia humana. 
Entonces, hay gente que se preocupa por ciertas especies que mueren y dejan el 
planeta, y culpan a los humanos, pero en su mayoría está relacionado con el nivel 
de consciencia. Algunas especies han estado en el planeta durante millones y 
millones de años, y servían a un propósito. Particularmente ahora que Gaia se está 
yendo, para que los humanos se hagan responsables del planeta y no le dejen 
todo a Gaia, mucho va a estar cambiando ahora. 
Y agregaré que va a comenzar relativamente lento, pero luego cobrará impulso y 
será más rápido, y más, y más, de modo que van a ver en la próxima década, en 
particular ese impulso, esa velocidad, aumentando, y alguna gente simplemente no 
será capaz de manejarlo. Simplemente no podrán.  Pero los que sí puedan, que 
sean capaces de aceptar ese nuevo nivel de consciencia, dentro de sí mismos y 
luego en otros, y para aquellos que realmente comprendan ahora qué es la energía 
y cómo les sirve en su vida, va a ser una época sin precedentes para vivir en el 
planeta; sin precedentes. Con más alegría, más felicidad, más abundancia, más 
que nada facilidad y gracia en el planeta. Va a ser un lugar más bello para vivir. 
Pero va a haber, podrían decir, algo así como un cambio de Guardia aquí. 
Linda:             Tengo que volver a esto, pero hay algunos líderes mundiales 
realmente oscuros y malos, ¿son parte de lo que se va a ir? 
Adamus:         No voy a señalar a líderes mundiales; son solo representantes de la 
humanidad, de su población, de la gente que los eligió o que los aceptó en esos 
cargos, entonces no miremos a los individuos como que son malos: miremos a la 
consciencia como siendo relativamente baja por un período tan largo de tiempo en 
el planeta. Y esto tiene sus altibajos, pero como ya sabes, en las Edades oscuras, 
se puso bastante oscuro. No había muchas tecnologías nuevas, ni inventos, las 
cosas casi parecían retroceder, aunque no lo hicieran realmente, pero lo que 
estamos mirando aquí en el planeta es la época de poder y corrupción llegando a 
su fin. Cuando tienes tanta luz, de tanta gente en el planeta, ya no se tolera. 
Ahora bien, podrías preguntar, ¿Y por qué se toleró, en primer lugar? Eso es toda 
una discusión diferente. Pero están llegando ahora a un punto de decir “Ya no más” 
al sufrimiento y al dolor, a la carencia de alimento y agua apropiada. Este planeta 
puede alimentar a toda su población, hasta un punto cercano a 10 mil millones de 
personas. Pero para entonces las nuevas tecnologías encontrarán nuevas 
maneras de manejar eso. Este planeta tiene abundante agua potable y tiene los 
recursos que necesita, pero debido a la corrupción y al poder y al desequilibrio 
financiero, y a la gente que manipula a otros, gente que se alimenta de otros, eso 
ha sido tolerado y permitido. Pero llegamos a un final de eso y algunos no van a 
estar muy felices con ello. Han tenido una vida tras otra en el poder, y han 
desarrollado lo que yo llamaría una Corte de poder, un grupo que sigue regresando 
por el poder y combaten a los otros, otros grupos del planeta que tienen poder, y 
¿Quién sufre?  Quien sufre es la persona común, la gente que no está metida en la 



política o algunos de los negocios involucrados en estos juegos de poder. Esa 
época ha llegado a su fin, pero ellos no se van a ir fácilmente. 
Lo bueno es que la luz que viene al planeta deja expuesta a la corrupción, y al 
desequilibrio, al punto en que los pueblos simplemente no lo tolerarán. 
Usaré esto como una manera de decir que, aun cuando estamos llegando a  estos 
tiempos del apocalipsis y la historia real es lo que te sucede personalmente, lo que 
vas a ver en todo el planeta es muchos cambios que tienen lugar muy rápido, 
cosas que no podrías haber predicho desde un punto de vista humano lógico. Van 
a ser tan rápidas y tan inusuales. Pero es la gente que ya no tolera ese 
desequilibrio de poder, y en última instancia, de luz 
Linda:             Grandioso.  Bien. ¿Sentiremos los cambios introducidos por la 
apertura de la Cruz del Cielo inmediatamente’ ¿O llevará un tiempo para que se 
puedan notar? 
Adamus:         Depende de a quién te refieres. Si aquí te estás refiriendo a ti 
mismo, la persona que hizo esta pregunta, y los que tienen preguntas similares, 
estás enterado de ello, sabes qué es, sabes que está sucediendo. Sabes que no 
hay nada que temer; sabes que a medida que este nuevo nivel de Consciencia y 
una energía muy pura ingresan, eso va a sacudir algunas cosas que querías soltar 
desde hace mucho tiempo, pero simplemente no sabías cómo. 
Entonces, vas a darte cuenta de ello, en una variedad de maneras distintas. De 
nuevo, es muy individual y es muy personal. Algunos van a estar sintiendo lo que 
yo llamaría un levantamiento de las fuerzas gravitatorias. Ahora bien, esto no es 
solo físico; el levantamiento de las fuerzas es también emocional. Las emociones 
tienen gravedad, los pensamientos tienen gravedad; van a sentir las cosas más 
livianas, y al sentir esa liviandad, su cuerpo físico va a sentirse mejor, van a sentir 
menos dolores que los que han estado teniendo, van a sentir menos densidad en 
sí mismos. Eso traerá más claridad a sus pensamientos y lógica, pero 
eventualmente, lo que va a suceder es que eso les dará permiso para ir ahora más 
allá de la lógica lineal recta de la mente. Les dará permiso para acceder ahora a 
las otras partes de su inteligencia divina general.  Eso no se hace por medio de la 
mente, pero en realidad hay una parte del cerebro, que ha estado dormida por 
largo tiempo, que sabe cómo acceder a lo que llamamos tu conocimiento (Gnost) o 
tu saber divino. 
Entonces, todas estas cosas empiezan a ocurrir, y realmente depende del 
individuo. No hay una fórmula para esto, porque nunca hemos pasado por esto 
antes, no podemos señalar algo en el pasado; esto es totalmente nuevo. 
Lo que pido a todos y cada uno de ustedes que hagan, es simplemente permitirlo. 
No lo analicen. No se levanten cada mañana diciendo “Bueno, ¿ahora tengo más 
acceso que ayer? ¿Estoy dos puntos más adelante que ayer?” Solo hagan su 
respiración y permitan; empezarán a sentirlo manifestar primero en su estado de 
sueño. Manifestarse simplemente por más sincronicidades sucediendo a su 
alrededor. Pero por favor, no lo empujen; no lo fuercen; no intenten reproducirlo. Lo 
que está pasando es una ocurrencia muy natural, muy natural.  La condición 
humana de por sí es no natural. Y lo que tienen aquí es una condición natural 
ocurriendo, no intenten manipularla, no la embotellen, no salgan a tratar de 
predicarla o enseñarla. En este punto, permítanse pasar por esta experiencia y lo 



que sea que surja en sus pensamientos, en sus sueños, en sus interacciones 
cotidianas, comprendan que es todo parte de esta apertura 
Y van a venir algunos días difíciles, porque están haciendo grandes cambios en su 
vida. Y los cambios no son solo ser más joven, más rico, más sexy, o cosas así, 
esas son cosas más bien insignificantes. Los cambios tienen que ver con ustedes, 
ahora volviendo a la conexión con su Yo Soy, con su ser divino. Con su divinidad, 
con su alma; como quieran llamarlo. 
En lo profundo de su corazón, es lo que han ansiado más. Podrán pensar que es 
su alma compañera, o lo que sea. Pero en lo profundo, desde que están aquí en la 
Tierra, han estado ansiando reconectar con la Fuente, su Ser. Y eso empieza a 
suceder. Empiezan tal vez a sentirse un poco diferentes. 
No es que necesariamente van a oír palabras, ya saben, su alma empieza a 
hablarles en su lenguaje nativo, sino que van a sentir que hay una sensación de 
conexión. Parte de ustedes va a preguntarse qué es esa conexión. Bueno, es su 
divinidad. Parte de ustedes se preguntará cómo acelerar eso. No lo hagan, no, 
no.  Solo tomen una respiración profunda y permitan. Es la mejor cosa que puedan 
hacer por sí mismos. Permitir no involucra a otras personas; permitir es darte 
permiso a ti, al humano, para reconectarte ahora con tu naturaleza divina, aquí en 
la Tierra. Aquí en la Tierra, en este cuerpo. No necesariamente yendo a los cielos, 
sino aquí mismo en la tierra. 
Todo depende de la persona. Estaremos observando muy de cerca. 
Linda.             Aludes a que esto podría ser difícil. ¿Qué significa, y cómo podemos 
mitigar esa dificultad? 
Adamus:         Bueno, en realidad me gustaría enfocar en la parte de facilidad y 
gracia más que nada. Pero, por supuesto, podrían querer saber qué significa eso 
de días difíciles. Significa que ustedes pasan por cambios fenomenales ahora, 
como resultado de esto, cambios para los que el humano no está diseñado. No son 
ustedes los que hacen esto; está ocurriendo a nivel del alma, eres el humano en la 
experiencia, y tu trabajo es experimentarlo. No podrías diseñarlo, aunque lo 
intentaras, no podrías hacerlo, no podrías hacer un plan para esto. Entonces te 
pido que sueltes todo eso. 
Cuando digo que va a ser difícil en ocasiones, es porque el cuerpo va a pasar por 
cambios tremendos también. Puedes tener días de sentir más dolores y molestias, 
pero en general, vas a tener una sensación mayor de facilidad y gracia en tu vida. 
Puedes tener viejos desequilibrios que realmente están atascados. Bueno, ahora 
surgen, quedan expuestos a la luz y la consciencia que están entrando. Van a estar 
directamente ante tu cara. No están allí para asustarte ni perseguirte. Estarán allí 
para que puedas soltarlos. “Los libero. No los necesito más. Los dejo ir”. 
Van a tener más recordación de cosas como las vidas pasadas. Es una situación 
interesante, porque ahora mismo, a medida que llegas a la realización, o ya eres 
un maestro realizado, todas tus vidas pasadas ahora van a su iluminación; al 
mismo tiempo, esto es, ahora mismo. No es una cosa lineal, donde cada vida se 
vuelve un poco más consciente, más sabia, más iluminada. 
Lo que sucede es una cosa circular, donde todas tus vidas pasadas van a su 
iluminación también, su realización. Entonces vas a empezar a sentir eso, 
empezarás a sentir lo que yo llamo sangrado, traspaso, de algunas vidas pasadas 



vas a recibir vislumbres. Algunas de ellas fueron difíciles, te quemaron en una 
hoguera, te asesinaron, o fuiste un guerrero muerto en batalla. Estas cosas 
empiezan a surgir, y es apropiado, es natural, porque están allí para ser liberadas. 
No para ser procesadas; no las proceses; están allí para que las sueltes. 
Cuando digo liberarlas, lo que pasa es que cuando las sueltas, dices “Estas cosas 
ya no me sirven en mi vida.  Este hábito.  Este viejo fantasma.    Este mal 
recuerdo.  Estas viejas heridas.  Ya no me sirven.” Tú, como humano, estás 
liberándolas hacia la sabiduría. A la sabiduría. Desde allí tu alma se encarga; las 
maneja desde la sabiduría. Ese es su trabajo, desde la sabiduría, tomar todas las 
experiencias y quitarles los detalles insignificantes, y llevar esa experiencia, sin 
importar cuán dramática haya sido, a la sabiduría. Y eso es lo que está 
sucediendo. 
 Para ti, yo diría, este es un tiempo para realmente sentarte y relajarte en tu 
realización. De todos modos, no eres tú el que hace la realización; estás aquí para 
experimentar. Haz mucha respiración suave, toma caminatas en la naturaleza, 
permítete sentir todo lo que sucede con esto, la belleza.  En esto has estado 
trabajando durante vidas y más vidas, y más vidas. Esto es tu viaje, tu sendero, y 
ahora está sucediendo 
Ahora has hecho lo difícil; has pasado por todas tus experiencias, por tiempos 
duros y por tiempos hermosos, y ahora es momento de cosechar eso. Y para traer 
lo que en última instancia será la facilidad y la gracia a tu vida, ahora es el 
momento. Por favor, no trabajes en esto; no pienses que tienes que hacer 
ceremonias o rituales que tienes que cumplir diariamente, ejercicios de limpieza o 
cosas así, porque solo estás humanizándolo, y solo lo vas a estorbar, o lo vas a 
demorar. 
Este es el momento de recibir esa luz de la divinidad que ha estado impedida de 
muchas maneras por esto llamado el velo, o la separación entre los cielos. Ahora 
es tiempo de permitir que esa luz entre, y al hacerlo, cuando los cielos se cruzan, y 
ocurre esta apertura, más de tu luz. Esto no es una luz global, no es una cosa 
planetaria; es para ti individualmente. Entra más de tu verdadera luz de 
consciencia. Y cuando lo hace, y tú lo permites, le permites entrar, servirte en tu 
vida, empiezas a expandirte. Expandirte en la consciencia, no en luz de tu cuerpo, 
es en tu consciencia, tu claridad, tu percepción y conciencia, se expanden. Y ahora 
se expanden con facilidad a los otros reinos. Entonces ahora no solo estás 
accediendo a tu nivel humano, sino que te expandes en seguridad hacia otros 
reinos donde ahora te das cuenta de que eres un ser sin tiempo, donde eres un ser 
con alma, eres mucho más que un humano pasando por experiencias desafiantes. 
Es como que la luz entra, tú permites, y recibes, y luego te expandes a los otros 
reinos. Y ahora tienes este hermoso ciclo ocurriendo, de luz, y permitir, y 
expansión, e ir a los otros reinos, donde tienes más percepción conciente de todo 
lo que eres, todos los otros sentidos que van más allá de los sentidos humanos, 
del juego divino en que has estado durante tanto tiempo … estoy divagando, mejor 
vamos a las otras preguntas. 
Linda.             Muy bien. Adamus: si estamos aquí para la apertura de la Cruz del 
Cielo, en marzo 22 de 2023, pero partimos poco después, ¿habremos cumplido 
nuestro compromiso y podremos continuar en servicio en el otro lado? 



Adamus:         Cruz del Cielo, marzo 22. ¿Qué sucede si tienes un cáncer ahora 
mismo? ¿Qué pasa si te han diagnosticado como enfermo terminal? ¿Qué pasa si 
partes después de esto? Absolutamente cumpliste lo que viniste a hacer. Ha 
habido unos cuantos Shaumbra que partieron en todo el mundo en los últimos 
tiempos, incluso diez años, todos ellos participaron en traer la consciencia que 
ahora está permitiendo que ocurra este evento apocalíptico, esta apertura. 
(Nombra a algunos) y muchos, muchos otros, están ayudando en los otros reinos. 
Hablaremos de esto, los trabajadores de los reinos, que puede estar en las otras 
preguntas.  Pero ellos están en el otro lado, hay un nivel tremendo de satisfacción: 
“Yo estuve allí. Yo lo hice. Yo ayudé a eso”. 
Pero volviendo a la pregunta: si te diagnosticaron como terminal, o si piensas que 
podrías morir pronto, deja que ese pensamiento se vaya. No pienses en la muerte, 
piensa ahora en la capacidad para realmente transmutar eso; todas las 
enfermedades que puedan estar allí, todas las cosas que te han estado reteniendo, 
y no trabajes en eso: simplemente permite. La posibilidad, el potencial ahora para 
lo que se consideraría un milagro en el cuerpo. No pelees al cáncer, no pelees a 
las enfermedades que tengas; acéptalas porque están allí como resultado de viejos 
desequilibrios, una cosa o la otra, ya sea de experiencias en tu vida o de cargar 
demasiada consciencia masiva. 
A partir del 22 de marzo encontrarás que traer este nuevo nivel de luz puede hacer 
cosas asombrosas en el cuerpo físico. Y yo sé que te das cuenta que no estás 
llegando a este punto del apocalipsis sólo para sanar el cuerpo. Pero al permitir 
que, entre esa luz, puede hacer toda clase de cosas, incluso sanación física, 
sanación y equilibrio mental. Estás reconectando con tu alma, con tu Fuente, con 
la luz, y no tengas ningún límite para lo que eso puede hacer. No tengas ningún 
límite. No te enfoques solo en eso, sino permítele transmutar.  En este punto 
también estás trayendo tu cuerpo de luz; todos ustedes, con la Cruz del Cielo. Y 
eso tiene un efecto significativo en tu cuerpo biológico actual. Ahora bien, no estoy 
haciendo una doble promesa (Cauldre me controla); la sanación depende de ti, es 
una cosa personal. Lo que estoy diciendo es que ahora hay un nuevo potencial 
que no estaba allí antes. Un nuevo nivel de luz en la consciencia que puede tener 
un efecto dramático sobre todos esos viejos problemas de las enfermedades del 
cuerpo. Entonces permite todo ahora, permite los potenciales más altos, ya sea en 
tu cuerpo, o en tu mente, ya sea en las relaciones, o en la abundancia, o cualquier 
otra cosa. 
El juego cambia. Ahora hay todo un nuevo nivel de consciencia y energía que entra 
para servirte, ¿cómo quieres que te sirva? 
¡Buenas preguntas! 
Linda:             ¡Oh! ¿Cómo impactará la apertura de la Cruz del Cielo, y la 
capacidad para traspasar el reino a los otros reinos, sobre nuestras vidas en la 
Tierra? 
Adamus:         Buena pregunta, otra vez. Y la respuesta es: depende de la persona. 
¿Cómo esta capacidad afectaría al humano? De muchas, muchas maneras. Pero 
diré que, lo que probablemente notes inmediatamente, es la menor densidad. 
Linda:             ¿aún en este reino? 
Adamus:         Sí, en este reino. Empezamos por aquí. 



Linda: ¡Gracias! 
Adamus:         Van a notar que se facilitan las cosas, Podrías despertar una 
mañana y sentirte mucho más liviano – no en el sentido de tu peso – sino que 
sentirías mucho menos carga sobre tus hombros, tus pensamientos; miras a tus 
pensamientos y ellos tiene mucha carga, y mucha densidad, y gravedad. Y de 
pronto empieza a abrirse y facilitarse. 
Ahora bien, uno de los efectos colaterales de eso, es un sentimiento de algo como 
vertical, u sentimiento de estar desconectado, en tanto normalmente, casi 
inconscientemente, te levantas por la mañana, y haces café, preparas algo para 
comer, es todo un patrón. Y de pronto, parece que olvidas cómo hacer eso. De 
pronto te preguntas por qué olvidaste darte una ducha, ya te vestiste y estás en 
camino al trabajo, pero olvidaste darte una ducha. No te estás volviendo loco; es 
simplemente que todo está cambiando, y esa densidad, la gravedad emocional y 
física se está alivianando. Entonces, vas a sentir eso en tu vida. 
A medida que te expandes a los otros reinos, no esperes tener una experiencia 
humana en el otro reino. Por supuesto, lo vas a intentar. Vas a querer tener la 
experiencia con tus sentidos humanos, oír, vas a querer oír a los ángeles 
hablando, vas a querer oler masitas con chispas de chocolate. ¡Y puede ser! Pero 
lo que pasa aquí en los otros reinos, que realmente es más tu hogar natural que 
estar aquí en tu condición física, se sentirá como que hay algo muy diferente. Vas a 
ponerle algunos atributos, como más liviano, más fácil, sentirás como que flotas. 
No sientes el peso de responsabilidades, cosas así. 
Pero igual va a ser muy difícil de definir o describir inmediatamente. Simplemente 
déjate tener las experiencias de ir a los otros reinos, sin tratar de describirlo en 
palabras humanas, emociones humanas, o por los sentidos humanos. 
Lo que sucede es que cruzas a los otros reinos y eso despierta tus sentidos 
angélicos naturales, que van mucho, mucho más allá de los sentidos humanos. 
Hay más de 200.000 sentidos angélicos que no se han usado en un tiempo muy, 
muy largo. Al entrar en estos otros reinos, permite que esos sentidos vuelvan a 
abrirse. Sentidos de cosas como la belleza, el sentido simplemente de tu ser. 
Siente la experiencia, pero evita tratar de definirla  Las palabras vendrán, nuevas 
definiciones vendrán, pero no las tomes esperando de pronto que también los 
ángeles estén hablándote en inglés o francés o cualquier lenguaje. Permítete estar 
ahí. Es algo así como, sabes, un día vas a la playa, no hay nadie alrededor, el día 
es hermoso, brilla el sol, puedes oír el sonido de las olas, el canto de los pájaros, 
tan agradable. Vas allí solo para sentarte y estar en eso. ¡Qué desperdicio sería 
empezar a definir todo! La arena es de grosor medio, y la temperatura es 
exactamente 78 grados F, el viento sopla a 12 millas por hora, y las olas son de 1 
metro de alto. ¡Qué manera de desperdiciar un buen día de playa! Vas allí y sientes 
todo, sí, estás conciente del calor y la arena, es hermoso, pero lo dejas ahí. No vas 
a pretender definir estrictamente. Lo mismo cuando vas a los otros reinos. Ve allí 
como si fuera un día en la playa. Solo para estar allí, solo para estar en esa 
energía. Siéntelo. Permítete ser muy sensual, sin hacer una descripción humana 
de cada pequeño detalle. Los detalles vendrán después. A medida que los sentidos 
angélicos se abran, te volverás más consciente de que hay una tremenda 
profundidad en esas experiencias. Inicialmente no parecerá así. Parecerá como 



“Bueno, aquí estoy, y se siente realmente bien” Pero a medida que te abres más y 
más, llegas a nuevos niveles de profundidad y entendimiento, pero son niveles 
distintos de la lógica. 
Y pronto vas a estar yendo mucho allí, porque es hermoso, pero – pero – va a 
haber lo que llamamos trabajadores del reino allí alrededor. Seres angélicos, y 
algunos que todavía están en forma humana y están haciendo mucho trabajo allí, 
para recordarte “Muy bien, estás afuera, aquí. Te has expandido a otros reinos 
ahora. Toma esto, llévalo contigo, llévalo a tu vida humana. Si quieres regresar a tu 
vida humana, no te quedes simplemente aquí. Porque se trata de fusionar todo 
esto junto. Eres humano, tienes una vida humana en lo que llamas realidad 3D, y 
ahora fusionándolo, mezclándolo con los otros reinos.” Entonces déjame 
recordarte; tiempo de regresar. Y cuando regreses, lleva esta luz, lleva esta 
sensualidad, lleva esta energía de regreso a tu ser físico. 
Linda:             Bueno, algo así como otro detalle. Cuando me abra a los otros 
reinos, ¿voy a encontrarme con los potenciales de mis vidas pasadas o aspectos? 
Adamus:         Sí, pero no necesita ser solo en los otros reinos. Realmente, sí, lo 
harás, pero no las reconocerás como vidas pasadas, cuando salgas a allá, cuando 
te expandas. 
Linda: ¡Ahh! 
Adamus:         No va a ser como “Oh, esa fue mi vida en el año 1723. Esta fue mi 
vida en 522 A.C.” Será como encontrarte contigo mismo, pero en un yo diferente. Y 
tendrá cualidades humanas, pero también muchas cualidades angélicas. No dirás, 
“bueno, eso es una vida pasada, mucho gusto, yo soy la vida en 2023”. Sin 
embargo, lo que pasa es que vas a tener esos encuentros en este reino. De 
repente te llegan vistazos, cosas que traspasan desde una vida pasada. De pronto 
sientes como que alguien te está hablando., tratando de atraer tu atención, y te das 
cuenta de repente: una vida pasada. 
Cuando esto suceda, por favor no dudes; no digas ¿bueno, ¿sería reamente una 
vida pasada? No trates de enfocarte en los detalles: cuál era tu nombre, si eras 
hombre o mujer, cómo te ganabas la vida.  Siente dentro de eso. El humano se va 
fuera cuando trata de humanizarlo, solo detalles. Y esto se trata de sentirlo. De 
pronto hay una presencia, y tienes un saber de que es una vida pasada. Puedes 
sentirlo. ¿Es tibia y acogedora? ¿O está asustada? ¿Está pasando por una noche 
oscura del alma, o está entrando en su realización ahora? No trates de 
manipularlo, no trates de sanarlo; solo siente dentro de ello.  Va a ser común tener 
más y más recordaciones de vidas pasadas. Tu mente humana las ha bloqueado; 
dice que no existen, porque no está en sus registros de memoria. No está en los 
registros de memoria de la mente; está en la memoria de tu alma, entonces la 
mente bloquea y dice que no existe. Tú sabes que cuando tratas de recordar vidas 
pasadas es todo un desafío, si tratas de ir desde la mente. Pero aquí, vas a tener 
ese “sangrado”, permítete sentirlo, ese traspaso, como si estuvieras observando a 
otra persona. Observando; no necesariamente tratando de interactuar. No tratando 
de hacer amigos de la noche a la mañana. Observar como podrías observar a 
alguien que crees que podrías haber conocido en el pasado, pero no has visto en 
largo tiempo. Observa y siente. Y luego empiezas a desarrollar más y más claridad. 
Su historia, su historia de vida pasada empezará a mostrarse, sabrás más y más 



de eso. Pero incluso puede ser un engaño, porque si eres tú o una vida pasada, no 
es solo una historia lineal. Algunas de las historias de ti mismo y tus vidas pasadas 
fueron siempre vividas en los otros reinos. Tú solo te enteras de lo que se ha vivido 
aquí, pero tienes partes de ti mismo, incluso de esta vida, que están soñando y 
actuando en otro reino. 
Linda:             ¡Oh! Eso es complicado. 
Adamus:         Sí. Lo es, porque cuando tratas de humanizarlo otra vez, tratas de 
ponerlo en lindas cajas prolijas, y dices “Esto es exactamente lo que pasó en 
aquella vida”, Sí y No. Algo de eso tuvo lugar aquí en la tierra; algo tuvo lugar en 
otros reinos. Entonces se vuelve muy multidimensional, y si intentas aplicar la 
lógica y el razonamiento humano a eso, puede volverse muy confuso. Por eso digo 
que solo sientas. Empieza a llegarte la claridad, el saber. Pero cuando tratas de 
repasar y analizar algo de esto, va a ser difícil. 
La Cruz del Cielo, el apocalipsis, es en gran medida una cosa sensual; no es la 
intención que tengas que pensarlo todo; la belleza es que no tienes que hacerlo. 
Tiene que ver con que te des cuenta de ello y lo experimentes. Todo eso que 
llamas la mecánica del plan y todo lo demás, se hace en el nivel del alma. Tú estás 
aquí para disfrutar de la vida en la Tierra como un Maestro, viviendo en facilidad y 
gracia. Ya no tener que batallar contra las fuerzas, ya no estar limitado por este 
cielo, esta dimensión. Ahora empiezas a abrirte. Permítete experimentarlo 
sensualmente. No lo pienses mucho, ni empieces a predicar y enseñar a otra gente 
cómo ellos tendrían que experimentarlo. Es una cosa muy, muy hermosa y muy 
personal. 
Linda:             Bien. ¿Cómo se verán afectadas las relaciones después de esto, 
sabiendo que las memorias se cambian? 
Adamus:         Si definimos relaciones, empecemos primero con las relaciones de 
familia, tu familia biológica. Muchos de ustedes han llegado a entender que el 
karma ancestral es más fuerte que su karma de vidas pasadas, su propio karma, 
sus vidas pasadas. Entonces, lo que van a ver ahora, a medida que se vuelven 
más conscientes y tienen más luz, se van a dar cuenta de que esa necesidad de 
aferrarse a las viejas conexiones familiares ya no se necesita. Ya no los verán 
como sus ancestros o su familia actual. Empiezan a verlos como verdaderos 
ángeles, verdaderos seres con alma, y más pueden dejar de lado esa vieja 
conexión familiar. 
En términos de relaciones, hablamos de un cónyuge, una pareja, alguien con quien 
estás comprometido. Eso puede cambiar de muchas maneras diferentes.  Puede 
hacerse fácil o más hermoso, porque a menudo las relaciones se basan en el 
karma viejo, de vidas pasadas. Ustedes vuelven con la misma gente. Y de pronto 
se dan cuenta: “ya no necesito más ese karma en mi vida, simplemente dejo que 
todo eso se vaya”. Y eso cambia las relaciones, reduce ese karma como gravedad, 
una gravedad muy pesada, y ahora ya no está allí. 
Tú y tu pareja pueden preguntarse ¿Es eso lo que nos juntó? ¿Es eso lo que nos 
mantuvo juntos? ¿Es eso lo que llamamos amor? Y pueden llegar a un punto en 
que estallan en risas y dicen: “Ya no necesitamos estar juntos. Ya cumplimos todo 
eso. Ahora podemos ir por nuestros caminos separados.” O bien, al dejar que se 
vaya todo eso viejo, realmente puede dar un espacio seguro para amar a esa 



persona, sin toda aquella basura. Puede darte lugar a realmente apreciarla como 
ser con alma, no como solo un karma del pasado. 
Depende de la relación, depende de dónde está ahora mismo, pero más de lo que 
quieras hacer con esto.  Si ya no tienes una obligación kármica, te permitirá decir 
“Adiós, no necesitamos esto” o bien unirse más que lo que antes estaban, porque 
ya no tienen la gravedad del karma. Entonces, depende del individuo, pero yo diría, 
por encima de todo, esperen que las relaciones cambien como resultado de la 
Cruz del Cielo. Tienen que hacerlo. Digo, son tanto parte de su vida, que tienen 
que cambiar en uno u otro sentido.   Pero no habrá lugar, en esa relación, para 
traer nuevo karma, no habrá lugar. No tendrá lugar para algunas viejas batallas 
que han estado teniendo uno con otro, y el robo de energía que, si ha estado 
ocurriendo en la relación, simplemente ya no puede existir. 
Linda:             Con la gravedad cambiando, volviéndose más liviana debido a la 
consciencia creciente en el planeta, ¿cuál será el efecto sobre el espacio tiempo? 
Adivino que eso también cambiará. ¿Y cuál será el efecto de un espacio tiempo 
cambiando, sobre la vida en el planeta? 
Adamus:         Bueno, es una doble pregunta, pero empecemos con ustedes. En 
primer lugar, dejarán que el tiempo y el espacio les sirvan, en lugar de ustedes 
servirle. En otras palabras, ahora pueden decir que necesitan más tiempo para 
algo, o menos tiempo. Se darán cuenta de que, incluso con el espacio, que sus 
limitaciones de espacio no están allí. Está fuertemente entrelazado como solía 
estar, entonces de pronto, si lo miran desde este punto de vista, el espacio tiempo 
va a servirles según ustedes lo quieran. Ciertamente, pienso que a mí me gustaría 
más espacio para mí mismo, en otras palabras, más espacio físico y no la 
congestión con otra gente, y lo gracioso es que ni siquiera tienes que mudarte a 
otro lugar, de pronto tienes más espacio. Es realmente increíble, más que nada. 
El tiempo puede servirte muy, muy bien. Dentro de cada uno de ustedes hay un 
reloj de tiempo, un ritmo circadiano, que casi podrías oírlo contar los segundos. 
Mucho del planeamiento de tu vida está basado en eso. Muchos años, horas, 
minutos, algo tiene que hacerse en cierto marco de tiempo, y si estás pautado en 
eso, todo en tu vida está basado en el tiempo. Y de pronto te das cuenta de que, 
realmente, el tiempo puede trabajar para ti. 
De pronto, todavía te darás cuenta de ese ritmo dentro de tu ser, que te reconecta 
con el planeta y con la realidad física, pero de pronto te darás cuenta de que se 
vuelve como tambaleante; está allí aún, pero no se define como antes, por cada 
segundo o latido del corazón. Y te das cuenta de que es muy flexible. Puedes estar 
en eso cuando quieres estar, y estar afuera cuando no quieres. 
Sugeriría, incluso, que puedes pasar todo un día – aunque es un marco de tiempo 
– sin pensar en el tiempo, sin mirar un reloj, sin tener que estar en una reunión o 
cosa así. Siente lo que sería un día, y realmente se siente como una semana, si 
así lo quieres. Desde el nivel de la Física sostienen el continuo espacio tiempo. 
También depende de la gravedad. Cambia las fuerzas gravitatorias que sostienen 
las cosas, de modo que tienes esta especie de cóctel de espacio-tiempo-gravedad 
creando esta realidad, y por tanto creando los patrones de esta realidad. 
Lo que pasa, cuando todo esto cambia, es que la gravedad se libera, en realidad 
se reduce, y ya no tienes el efecto de la masa dentro del tiempo-espacio-gravedad 



que lo hace condensarse. Puedes tener masa, ya sea física, o mental, o 
consciencia. Puedes tener un objeto, ya sea un pensamiento o una cosa, y no 
necesita tener el viejo tipo de efecto gravitatorio, enredando todo como solía ser. 
En otras palabras, tú, como un ser de consciencia, y como ser físico, y como ser de 
cuerpo de luz, puedes ahora estar en el espacio tiempo sin que tenga el viejo 
efecto sobre la gravedad. Puedes estar en tiempo y espacio sin tener todo 
absorbido dentro de ti, por las fuerzas gravitatorias. Estás libre para recorrer el 
espacio tiempo de una manera nueva. 
La gravedad ya no es una gravedad que tira de las cosas y las contiene con una 
fuerza cohesiva. La gravedad puede usarse en el otro sentido, para expandir. Y 
eso es exactamente lo que están haciendo con la Cruz del cielo, con la luz que 
entra, que les permite usar la otra cara de la moneda gravitatoria que no han usado 
durante muy largo tiempo; en lugar de sostener hacia adentro, permite abrir. 
Es así. Es el apocalipsis. La pregunta siguiente. 
Linda:             Está bien.  ¿Cuáles son las cualidades de la consciencia crística 
cristalina, y cuál sería el efecto de esas energías sobre el cuerpo y la mente? 
Adamus:         A lo que nos referimos como consciencia crística, que es también la 
consciencia del Cristo, que es consciencia cristalina Muchos la llaman consciencia 
crística, pero lo que es esto esencialmente, a medida que los cielos se abren, los 
reinos se abren, ahora, ustedes están trayendo ahora a ingresar una energía de 
gran pureza. Imaginen que están en el planeta y todo es su energía, para empezar, 
y se supone que la energía está sirviéndoles. Pero realmente muy pocos le 
permiten hacer eso. Y están constantemente trabajando con una energía que es 
pura en su nivel central, pero está como sucia, como contaminada, están en el 
planeta. No es como que estarían re usando esa energía una y otra vez y 
reciclándola, como reciclan la misma agua, una y otra vez. 
La energía que está entrando desarrolla los viejos atributos de no servir, de ser 
pesada, energía que está como cansada y no muy conciente. Entonces, debido a 
la realidad en que viven, la energía entra y se atasca. Y así es como han estado 
haciendo las cosas. Ahora, con la Cruz del Cielo, y la consciencia del Cristo, la 
consciencia cristalina, la energía que entra, la luz que entra, déjenme ponerlo en 
lugar diferente, es del mismo origen, está viniendo por un camino diferente y va a 
ser muy, muy clara. Energía muy, muy pura. Tan pura que algunos van a pensar 
que no son dignos de ella. Tiene tales atributos de pureza y claridad; solía haber 
energía chatarra, embarrada, no que sean dignos de eso. Pero esta cosa pura que 
está entrando te puede asustar un poco. ¿Soy realmente digno? ¿Me va a 
quemar? ¿Me va a juzgar? ¡Nada de eso! Es una energía de cristal, y una 
consciencia de cristal, en que están, que está llegando. Y puede abrumarlos, pero 
va a abrirles los ojos. Y van a empezar a desarrollar maneras de traerla a sus vidas 
cotidianas, en lugar de confiar en la energía que llega por el camino barroso y 
contaminado, empiezan a darse cuenta: “Puedo aprovechar esa pureza en 
cualquier momento.” Y entonces puede que te preguntes si eres digno. Y puedes 
hacer algo estúpido. Y tal vez evites hacer algo, o conectar con esta energía muy, 
muy pura. 
Es tu energía, no viene de algún gran campo de energía en algún lugar del 
cosmos, es tu energía. Y será un momento de la verdad, al decir, ¿Estoy listo para 



esto? ¿Puedo manejar ese nivel de pureza? Y la respuesta es sí, absolutamente. 
Si no fuera así, no estarías aquí. Pero vas a preguntártelo, vas a dudar, tal vez vas 
a decir “Bueno, no es mía, no me pertenece” Pero sí lo es, y estás listo para ella. 
No vas a cometer errores con ella. No vas a volver al poder y la codicia y la 
manipulación y todo el resto de eso. Has venido muy, muy lejos, demasiado lejos 
en tu viaje, para hacer eso. 
Entonces, permite esa energía de cristales, esa energía cristalina que venga y 
entre en tu vida, y ayude a limpiar y clarificar mucho de la basura que está allí.  Al 
mismo tiempo, esta energía de cristales también te facilita mucho más acceder y 
permitir lo que tú llamas tu cuerpo de luz. Yo prefiero llamarlo cuerpo de energía 
libre. 
Tu biología actual es arcaica, ha estado aquí por muy largo tiempo, está siendo 
actualizada o, mejor aún, reemplazada. por tu cuerpo de energía libre. Tienes 
ambas, no es solo una o la otra, tienes ambas. A medida que le permites entrar, 
respirando y permitiendo esa energía del Cristo, eso facilitará mucho más a tu 
cuerpo de luz estar a la par, o caminando en armonía con tu cuerpo físico actual. 
Tu cuerpo físico actual puede rechazarlo al principio, pero eventualmente se dará 
cuenta de “Este es mi yo real. El cuerpo de energía libre es mi yo real” Y ahora 
intentará emular las cosas del cuerpo de energía libre, se volverá más eficiente, se 
limpiará a sí mismo mucho más rápido.  Liberará más rápido las toxinas en el 
cuerpo, también hará – Cauldre me pide que me asegure de esto – pero sí, te hará 
parecer más joven, aunque ese no es el objetivo en todo esto; a medida que le 
permites entrar a ese cuerpo de luz, esto es lo que sucede. 
Linda:             Inspirador. ¡Bien! Adamus: ¿cómo experimentarías tú la Cruz del 
Cielo, si estuvieras en nuestros “zapatos” físicos? Para aprovecharla al máximo. 
¿Cómo la aprovecharías al máximo? ¿Cómo nos aconsejarías atravesar esta 
experiencia, desde el punto de vista del Maestro? 
Adamus:         Citaré una frase: Ve a lo grande, o vete a casa. Si yo pasara por 
esto, ciertamente iría a lo grande. Quiero decir, yo no me retendría, no lo pensaría 
demasiado, y esa es una de las cosas que ustedes van a hacer, van a pensarlo 
demasiado. Yo iría a lo grande permitiendo esto y diría: Yo merezco esto; yo estoy 
listo para esto. Trabajé muchas, muchas vidas para esto. Estoy aquí en el planeta 
para esto. Yo lo permito. 
Y luego, a medida que entra, no intentaría manipularlo, no diría “quiero usar esto 
para volverme más rico,” Esas cosas se vuelven insignificantes, las palabras se 
van de tu vocabulario, ya no te preocupa la abundancia, ni la salud, ni las 
relaciones. 
Algunos de ustedes intentarán usar esto como herramienta, para decir “Muy bien, 
ahora necesito mi compañero álmico, mi llama gemela, - que no existen, dicho sea 
de paso (Linda se ríe) -  
“Necesito abundancia”. No diriges esto hacia cosas específicas, excepto permitirlo 
dentro de ti. Luego todas esas cosas suceden naturalmente, debido a que la 
abundancia y el amor a sí mismo y disfrutar de la vida son cosas naturales. Solo 
que has estado viviendo una vida no natural. 
Entonces yo iría a lo grande y diría “Tráiganlo. Estoy muy listo; mi cuerpo, mi 
mente, mi yo humano están listos. Tráiganlo y déjenme experimentarlo, y déjenme 



divertirme en esto, nada de pensarlo demasiado o preocuparme por si es real o lo 
estoy inventando. Tráiganlo.” Y eso es lo que quiero para cada uno de ustedes: 
vayan a lo grande, o váyanse a casa. Y ya saben lo que quiero decir con irse a 
casa, ¿no es así? Sí (Linda se ríe). 
Linda:             Entonces, puedes mencionar esto, pero, después del 22 de marzo 
¿cómo podemos continuar teniendo acceso a la Cruz del Cielo y los Campos 
Elíseos? 
Adamus:         Ya lo contesté, pero el asunto aquí es: no te preocupes. No te 
preocupes si lo estás haciendo bien. Solo permítelo, y entonces sucede. La Cruz 
del Cielo no se cierra; el apocalipsis no se termina a fin de año. Continúa en 
marcha, y sigue la apertura. Ahora bien, no puedo decirles cuán rápido se abrirá, 
porque depende de los humanos, y no vamos a interferir en eso. Pero no se va a 
cerrar. Una vez abierta, nunca se volverá a cerrar, nunca. 
Cómo esto se despliega, depende de cada persona individual, pero también diré 
que, a medida que más y más humanos en el planeta acceden a este nuevo nivel 
de su consciencia cristalina y energía, va a tener un efecto profundo sobre toda la 
otra gente que no está enterrada en este momento. Va a tener un efecto enorme 
sobre – lo tomaré como ejemplo – la tecnología. 
La tecnología es un resultado de la consciencia. Ahora bien, saben que la 
tecnología está ocurriendo muy, muy rápidamente ahora mismo, es casi como una 
tasa de crecimiento que se sostiene. Hablamos de esto en términos de la 
singularidad para 2050. Ha habido preocupación ahora, yo me preocupé por el 
rápido crecimiento de la tecnología dando nuevas capacidades a los humanos, y la 
llegada muy rápida de la inteligencia artificial general, que luego conducirá a la 
inteligencia super artificial, ¿los humanos son capaces de manejar esto? ¿Los 
humanos usarán la tecnología y eventualmente se destruirán a sí mismos? Con su 
codicia, con su deseo de poder, y que usen realmente la tecnología como un arma 
contra sí mismos. 
Linda:             ¡Oh, no! 
Adamus:         Con la Cruz del Cielo, y con más consciencia en el planeta, la 
respuesta es no. Habrá algunos que lo intenten, pero no funcionará. Con este 
nuevo nivel de consciencia en el planeta, en última instancia todos los adelantos 
tecnológicos realzarán la experiencia humana. Realzarán a la nueva especie 
humana que está naciendo ahora. 
Y de nuevo, sí, habrá algunos que intenten usarla para propósitos siniestros, pero 
va a ser para ellos como manejar explosivos que los harán volar a ellos. No están 
preparados para eso, todavía están en sus juegos de poder, y se va a volver contra 
ellos. 
Entonces, con la apertura de la Cruz del Cielo, puedo probablemente anunciar que 
la tecnología nunca será algo que destruya a la raza humana. Se volverá contra los 
individuos que la usen mal, vergüenza debería dar a quienes la usen mal ahora. 
Pero para la humanidad en general, la consciencia la dirigirá para el servicio a la 
humanidad. 
Linda.             ¡Oh! Nos has dado piezas y partes de las preguntas. ¿Puedo 
leerlas? No hay muchas más, pero algunas ya las has respondido. 
Adamus:         Por favor, sí. 



Linda:             Está bien. En el último artículo de Cauldre en la revista, se menciona 
que la gente se preguntará sobre este Cielo, Campos Elíseos, si todavía podrán 
observar una experiencia con los sentidos humanos de vista, sonido, olfato, sabor, 
y tacto. Así como sentidos de las dimensiones más altas que ahora empiezan a 
abrirse. ¿Nuestros sentidos humanos ya se están adaptando para ser capaces de 
percibir este Cielo? ¿O se trata de la integración del cuerpo de luz? 
Adamus:         Los sentidos humanos están en el ser humano que se da cuenta de 
que algo está por suceder. Por eso muchos de ustedes tienen esta sensación de 
ansiedad, el otro zapato está por caer, saben que algo va a suceder. Sus sentidos 
humanos no tienen este saber por sí mismos, pero ustedes saben que algo va a 
suceder, de modo que, con la llegada de la Cruz del Cielo, sus sentidos humanos 
ahora se expandirán también. De modo que no están solo basados en este reino, 
sino que eventualmente podrán usarlos en los otros reinos. 
Ahora bien, ya dije antes que no esperen salir allá afuera y oír voces u oler masitas 
de chispas de chocolate, pero serán capaces en algún punto de experimentar esto 
cada vez más. Podrán ahora usar ese sentido del olfato en el otro reino, pero será 
diferente de la manera precisa en que lo hacen aquí como humanos. Pero serán 
capaces de percibir cosas, olerlas, de una manera mitad humana mitad angélica. 
Los sentidos humanos aquí en el planeta también empiezan a abrirse. Si algunos 
de ustedes han tenido limitaciones en sus sentidos, sepan que pueden ahora 
reabrirlos. Otra vez, no es ese el propósito de la Cruz del Cielo, pero es uno de sus 
beneficios colaterales. Van a poder recuperar más de su sentido del gusto, olfato, 
oído, o incluso la vista. Pero no se concentren en eso, ocurrirá naturalmente. 
Ahora tendrás, como ser humano aquí en el planeta, ahora, más acceso a algunos 
de los sentidos angélicos primordiales. No te preocupes por todos los 200.00 
sentidos, empezarás a desarrollar un mayor sentido de la belleza, un mayor 
sentido de ser, de presencia, un mayor sentido del amor, y muchos de los otros 
sentidos. Estarás viviendo en una realidad más sensual. Y mirarás atrás, en algún 
punto, y te darás cuenta de cuán gris y no sensual era tu vida, porque todo se 
vuelve más sensual. 
Linda:             ¿Entonces esto aumentaría hacia una hiper consciencia’ 
Adamus:         Sí, sí. Mucho más consiente en muchos niveles diferentes. Ustedes 
acostumbran a estar conscientes de solo unos pocos niveles; tomarán conciencia 
de muchos más niveles y mucho más conscientes en esos niveles. 
Pero no lo empujen, no humanicen esta cosa pensando en hacer planes, y 
técnicas, y herramientas y todo eso, ya saben. Esto es permitir. 
Linda:             ¡Finalmente recibirlo y permitir! 
Adamus:         (se ríe) Permitir, sí. 
Linda:             ¡Es como tu hermano mayor! 
Adamus:         ¿Es así? Creo que sí. 
Linda:             Que la gente reciba este evento y permita. 
Adamus:         Se trata de permitir. Están viviendo – mi posición – en un estado no 
natural, fascinante pero no es natural, A medida que permites, te das permiso para 
regresar a tu estado natural de ser, con los beneficios de haber sido humano. Dos 
preguntas más. 



Linda:             Está bien. Si yo soy un alma creadora, en mi vida, y soy responsable 
de todo en mi vida, y yo estoy creando la Cruz del Cielo, y si no soy yo, ¿quién 
entonces es responsable de crear este evento? Y dices que la consciencia y la 
energía son responsables, eso no responde realmente a la pregunta, ¿soy yo? 
Adamus:         Creo que son la consciencia y la energía creándolo (se ríen los dos) 
Sí, lo que sucede es que suficientes humanos individuales son responsables de 
sus propias vidas, permiten entrar un nivel más alto de luz y de consciencia a su 
realidad física. 
Ahora bien; si fuera solo uno que estuviera haciendo esto, o digamos solo mil, la 
Cruz del Cielo probablemente no ocurriría en el nivel que lo está haciendo. Pero 
como son muchos en todo el mundo, que se llaman a sí mismos Shaumbra, o son 
parte de otros grupos, o solo individuos, pero se podría decir que ahora hay una 
masa en la Tierra de suficientes personas con suficiente consciencia y luz, con su 
propia Cruz del Cielo, su propio apocalipsis, entonces ahora se vuelve lo que 
eventualmente se convertirá en un evento global. 
Pero la luz de uno afecta a cientos o a miles, y eso es lo que está sucediendo 
ahora. Creo que Cauldre dice que es un efecto dominó. Es que hay suficiente luz 
que empieza a brillar sobre el mundo entero, alentando a otros ahora para abrirse 
a su consciencia. 
Linda:             Muy bien. Hablaste sobre eso, y una es ¿cómo es posible atravesar 
la Cruz del Cielo cuando todavía tengo tanto dolor en mi vida? ¿Puede calmarlo? 
Adamus:         Sí. Hay muchos dolores asociados con tu cuerpo. Solo trayendo tu 
energía libre o tu cuerpo de luz. Algo se debe a la edad, por supuesto. Pero mucho 
de eso es simplemente que el ADN está cambiando en tu cuerpo, los viejos 
patrones están cambiando, el viejo cuerpo arquetípico, los patrones del homo 
sapiens actual están cambiando, evolucionando hacia una nueva especie humana. 
Y puede ser doloroso; puede ser muy doloroso en ocasiones. Especialmente con la 
presencia de tu cuerpo de energía libre entrando en esta realidad. Tu verdadero 
cuerpo de luz entra en esta realidad, acentúa muchas de las cosas que están 
viejas y anticuadas en el cuerpo humano. 
Entonces: sí, hay dolor. A medida que permites, y no peleas con el dolor, - tu pelea 
con el dolor trae más dolor -  a medida que permites que este enorme proceso de 
transformación tenga lugar, alivia ese dolor, y pronto estás en armonía con tu 
cuerpo de luz, tu cuerpo de energía libre, y el dolor que ahora conoces, ese dolor 
general, simplemente se va.  Ahora bien, igual tendrás dolor si te caes al suelo y te 
golpeas y te duele el codo. Habrá dolor en el codo, pero empezará a sanar mucho 
más rápido. 
Linda:             Muy bien. Pregunta final 
Adamus:         Pregunta final. 
 Linda:            Con respecto a la existencia de los otros reinos, muchos han tenido 
que aceptarlo por la fe, debido al velo. ¿Cómo cambiará esto ahora? 
Adamus:         Yo diría que tú, quien está escuchando, no lo has aceptado por la fe, 
a partir de alguien. Realmente te rebelaste cuando te dijeron que lo aceptaras por 
la fe. Ya tenías un saber interior de que había mucho más. Cuando oíste a tus 
religiones hablar de un cielo y de un dios allá arriba, lo cuestionaste. Si no, no 
estarías aquí.  Dijiste “Yo sé que hay mucho más, solo que no sé qué es, no sé 



cómo acceder a eso, no sé cómo definirlo, pero yo sé que hay mucho más.” Tú 
sabes cómo humano que hay mucho más que lo que ves en el espejo. Sabes que 
hay más, respecto a la luz, que una cosa verde evolucionando hacia el humano, 
siempre has sabido esto. Solo no sabes cómo es que lo sabes. 
Lo que sucede ahora, en la Cruz del Cielo, es que las mismas cosas que sabes 
ahora se vuelven – no quiero decir definibles – se vuelven más reales. No es que 
estás afuera en algún reino que no puedes acceder; ahora está allí. No es una 
cuestión de tener fe; es cuestión de permitirte entrar en eso. 
Y tienes esos momentos de gran “ajá”. “Yo siempre supe que había mucho más. 
solo no sabía dónde estaba ni cómo llegar allí. Ahora, en la Cruz del Cielo, viene a 
mí”. Y te das cuenta de que no estabas loco. Hubo ocasiones en que realmente 
pensaste que estabas loco, no podías realmente definir o incluso sentir qué era 
esto que sabías que existía. Ahora te das cuenta de que todo lo que sentías, todo 
eso que sabías de que había mucho más sobre quién eres, de qué se trata la vida. 
Hay mucho más en cuanto a este plano terrestre. Y no estoy hablando de las 
civilizaciones extraterrestres. Hay mucho más en la realidad, y ahora estás libre 
para ir y empezar esa experiencia. 
Entonces con esto, queridos Shaumbra, seguirá habiendo muchas preguntas, 
hagamos esto entre ahora y la Cruz del Cielo de marzo 22. Solo permitan. Dense 
cuenta de que es esta apertura entre los reinos que les da más acceso, mucho 
más fácil, a todo lo que realmente son. 
No necesitas preocuparte por esto, o si te lo vas a perder, o si no lo estás haciendo 
bien, solo relájate en ello y permítele llegar a ti. Recuerda: no es para el humano 
planearlo, armarlo. Para el humano es experimentarlo. El resto de esto lo está 
haciendo el Maestro que eres, y tu alma. 
Entonces con esto, integra esta visión de lo que viene. Estaremos regresando, 
después de la Cruz del Cielo, para más sesiones, más preguntas y respuestas, 
pero entre este momento y entonces, toma una buena respiración profunda, y sé 
bueno contigo mismo. 
Yo Soy Adamus, de Saint Germain. Gracias. 
Linda:             Y así es. 
(Linda conduce nuevamente ejercicios de respiración profunda y consciente) 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación 1 de marzo 2023 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 1 de marzo de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y entonces el ruego es este: esperen cosas buenas. Más que eso. Hemos 
establecido un escenario para ustedes, en la información que hemos estado dando 
durante más de un año. Y ese escenario para ustedes es que las cosas están 
cambiando en este planeta. Se llama El Cambio. 
Diré una vez más, una de las cosas que les dijimos, que la luz va a aumentar – eso 
es una metáfora – la percepción conciente, la revelación, revelando cosas, eso va 
a aumentar. Y eso va a traer una división entre la luz y la oscuridad que ustedes no 
han visto antes. Eso es una metáfora. Pero es una metáfora que se está 
desplegando en la Tierra ahora mismo. 
Y lo que quiero decir es esto. ¿Han visto a alguno, a algún grupo, alguna 
organización, algún gobierno? ¿Han visto que haya algunos que deseen retrotraer 
a ustedes al mundo de sus abuelos? Y la respuesta es sí.  Y no es solo en un 
lugar; es en muchos lugares. Es una resistencia a todo lo que sea bueno, todo lo 
que hace es una resistencia al amor. Y nosotros les dijimos que esto iba a ocurrir. 
También les dijimos que solo ocurriría si había una abundancia adicional de luz en 
el planeta. Esa es la razón por la que ustedes empujaron a la oscuridad a revelarse 
a sí misma, a aullar y gritar y decir: “No nos vamos a ir; en cambio vamos a hacer 
esto, vamos a causarles problemas.” Pero queridos, al final, todo esto es la razón 
por la que ustedes están aquí. 
Hay algo nuevo, sobre lo que quiero hablarles. Además de todo lo otro que he 
canalizado alguna vez, este mes voy a hacer cuatro canalizaciones sobre algo 
nuevo. Y esta cosa nueva  es un resultado directo de una biología mejorada, 
realzada, sobre la cual les conté hace unos pocos meses. 
Esta biología mejorada, si no han oído hablar de ella antes, fue la activación de un 
par de cromosomas que ustedes no pensaban que tenían. Cuando la Física viene 
de a pares, la química viene de a pares, todas las cosas están equilibradas, ¿por 
qué ustedes tienen 23 pares de cromosomas? Lo que es nuevo es su influencia 
sobre todas las cosas. La respuesta es que tienen 24. Y el último par, el par 24, 
alterado, y les dijimos cómo, por qué, y ustedes pueden creer esto o no. Pero lo 
que ha sucedido es que aquellos que  no lo creen van a tener una situación en que 
algún día tendrán que preguntar:  Bueno, ¿qué más había allí, que creó esta 
mejora? Es un cambio en la naturaleza humana. Es donde su par 24 de 
cromosomas, un par multidimensional, ahora empieza a ser activado, realzado, y 
esa es la parte faltante, que va a crear un ser humano que empiece a tener 
compasión, y bondad, y cuidado, y empiece a despertar y a pelar esa cebolla de la 
que hablamos, para descubrir una realidad más grande, una revelación del yo. 
Y en esto, ustedes empiezan a pensar de modo diferente, el mundo empieza a 
esperar cosas que son mucho mejores que lo que han sido alguna vez.  Ustedes 
se apartan de la vieja vía férrea con una historia que se repetía, con guerras y más 
guerras, y cuando la guerra empieza a ocurrir una vez más, ustedes objetan y el 
mundo entero empieza a cambiar. Cosas que no importaban, ahora están 
importando. ¿Lo notaron? La integridad, en muchas cosas en la sociedad, ahora 



empieza a importar. ¿Lo notaron? Ustedes están mirando a sus gobiernos, a sus 
autoridades, áreas y organizaciones de una manera muy diferente de como lo 
hacían antes. Y ahora saben que pueden hacer algo al respecto. 
Están mirando los derechos de la humanidad básica, y pidiendo cosas que 
tendrían que haber pedido hace mucho tiempo. Pero nunca lo hicieron. Y ahora lo 
hacen, debido a esta mejora. Las cosas están cambiando con el humanismo; les 
dijimos que lo harían. Pero eso ha activado algo más, y ya es hora de hablar sobre 
eso, este mes. 
Habrá cuatro canalizaciones sobre este tema, y les diré cuál es. Lo llamaremos el 
Poder de la Vida. Y la segunda parte de eso es la Energía de la Luz. Estas son dos 
cosas nuevas que muchos que son metafísicos van a decir que no son nuevas, 
que siempre existieron. Lo que es nuevo es su influencia sobre todas las cosas. 
¿Cuántos de ustedes creen que su fuerza de vida sobre este planeta es importante 
para el planeta, o para otros? Y para los miles de millones que están aquí. ¿Es 
importante para ellos, o simplemente eres una manchita en un océano? ¿Eres uno 
entre muchos? ¿Luchas contra todo eso, eres una víctima del planeta? O porque 
ustedes empiezan a iluminarse, queridos, como las almas antiguas se encienden y 
son algo en este planeta, que no fueron antes, porque con una  biología mejorada, 
de pronto su vida importa para el planeta. Su vida importa porque partes y piezas 
de su alma están ahora aquí con ustedes, que tal vez no estaban antes. Ustedes 
son mucho más grandes que lo que eran antes. Su huella esotérica (dice “su 
pisada”) sobre el planeta es enorme. Y no es así como era hace veinticinco años, o 
treinta. ¿Estás entendiendo esto? 
Este es el Poder de la Vida. Y de pronto, donde caminas y lo que haces, y la luz, el 
poder de la luz que tienes, eso es nuevo. Debido a estos cambios, empieza a 
marcar diferencias. 
Ahora bien; esto no es solo para el alma antigua; esto es para toda la humanidad. 
Tal vez debiera repetir eso. Toda la humanidad está recibiendo esto; es hora. Les 
dijimos cómo se lograría esto; hemos predicho el Cambio durante 30 años. En 
2012, cuando empezó a llegar, les dimos sus atributos. Les dijimos qué cosas 
esperar, y ahora están aquí.  Pero nunca les contamos que habría una mejoría, un 
realce, del ser humano. Esto siempre estuvo en su ámbito, siempre fue algo que 
ustedes podrían hacer con las herramientas que les hemos dado. 
¿Es posible que haya una conexión con lo divino en este planeta? Que no la has 
reconocido antes realmente, que es tu socia. No solo la Tierra, sino las partes 
divinas de tu alma. El cuadro más grande.  Un plan mayor. El Cambio. En que este 
planeta se levantará a sí mismo, lentamente, de una manera que nadie esperó 
jamás, de modo en 50 años, o en 100 años, los psicólogos tengan que reescribir lo 
que es la naturaleza humana. Porque mirarán hacia atrás y dirán: “Bueno, solía ser 
esto. Pero ahora es esto otro.”  ¿Qué hace un ser humano en ciertas 
circunstancias? Y ellos van a decir: “Increíble.” Los sociólogos dirán 
“Increíblemente, ahora existe un giro, una vuelta,” y van a ir directo a la bondad. 
Oh, oh. ¿Piensan que eso sucederá alguna vez? Les estoy diciendo que empieza 
a suceder ahora mismo. 
Y el énfasis en este, uno de los cuatro mensajes que voy a darles este mes, es el 
efecto de esto sobre ustedes. Quiero que ustedes se paren un poco más erguidos 



y sepan que ustedes valen en este planeta. Algo que no esperaban; una pieza y 
parte de su alma, esa bella parte compasiva, que siempre se quedó simplemente 
en el otro lado del velo, como su Yo Superior, empieza a implementar su propia 
energía dentro de ustedes, caminando por ahí, mirándose a los ojos con los 
demás. Esa es la diferencia. 
Ese es el Poder de la Vida. Tú significas algo. Una impronta esotérica, si lo deseas. 
Ahora la Tierra te conoce, El espacio que tomas en este planeta, y otros te 
conocen, y ahora por donde caminas hace una diferencia. Y habrá algunos que 
digan “Bueno, ¿qué tengo que hacer al respecto? ¿Es esto un asunto práctico, 
accionable?”  Puedes hacer lo que quieras, pero te estamos invitando a creerlo.  Y 
una vez que empieces a entender esto, entenderás por qué puedes entonces 
planear tu futuro, controlar las cosas delante de ese tren en las vías, que decimos 
que adonde se dirige tu tren lo llamas las vías del futuro. Ese lugar es simplemente 
desconocido y temible, para muchos. Y nosotros decimos: ¿Qué tal si pudieras 
poner tu energía sobre esas vías por adelantado, de modo que por donde vayas te 
encuentras contigo, ese nuevo yo, un yo bondadoso, y eso hará una diferencia 
entre lo que esperas ahora y lo que podrías esperar después? 
Imagina: ir a un futuro donde ya estás allí preparando el lugar para ti. Piensa en 
eso por un momento. Eso es un concepto multidimensional del no-tiempo. Y eso es 
parte del nuevo ser humano. 
Estamos aquí para decirte que este mes entero de canalizaciones tratará sobre 
esto. Felicitaciones, querido ser humano. La luz está ganando y tú verás esto. Lo 
verás. 
Yo represento al Todo lo que Es en amor, en lo que estás haciendo y has hecho, y 
adónde estás yendo. Soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 1 de marzo 
 Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 1 de marzo de 2023 
Saludos, queridos. Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poquito más. Es muy difícil para muchos, pensar que han estado 
esperando por sí mismos. Pero queridos, esta declaración particular concuerda 
con la canalización que di más temprano en este mismo programa. ¿Qué tal si 
hubieran estado todo este tiempo esperando una mejora que les permitiera ser 
diferentes?  Se darán cuenta de que lo que estoy diciendo es una diferencia 
próxima. 
Para aquellos de ustedes que nunca han participado en el Círculo del Doce, 
déjenme darles la premisa una vez más. Se ha hablado durante eones de esta 
bella alma de ustedes, como parte de la espiritualidad de la consciencia humana. 
Parece marchar por separado de lo que haría el cuerpo humano, en el esquema de 
la Física, o de la Química, o de la realidad. Se la ve como una parte 
multidimensional espiritual en el otro lado del velo. No se la ha visto como parte de 
lo que ustedes llevan mientras están en la Tierra, con excepción de una cosa: algo 
que durante años ha sido llamado el Yo Superior. Incluso eso no se ha visto como 
parte del alma en su totalidad, sino como una parte espiritual más elevada de la 
consciencia humana mientras están aquí en la Tierra. Ahora, de pronto, eso es 
diferente. Y digo de pronto, porque en un período de treinta años aproximadamente 
he estado hablando de esto mismo, y de la posibilidad de suceder. De pronto para 
nosotros es algo que está en desarrollo desde unos cientos de años para ustedes, 
para la humanidad, porque estas cosas ocurren lentamente. Esta no lo hizo. 
Esta llegó, según programa, con la precesión de los equinoccios, como predijeron 
los antiguos; esta fue la experiencia del 2012. Eso es algo que está ocurriendo 
más rápidamente que lo que pensaban. La Tierra ha cambiado, ¿no es así? 
¿Alguna vez sintieron que estaban aquí con un propósito? ¿Sintieron alguna vez 
que estaban aquí con un propósito, pero desearían que no fuera así?  Todos estos 
son atributos que tienen que ver con el cambio. Cambio de paradigmas. Cosas que 
a la humanidad no le gustan, ni quiere. Excepto que esta está creando 
transformaciones que son diferentes. 
¿Qué sucede cuando un planeta entero tiene una leve transformación de la 
consciencia y empieza a mirarse a sí mismo con un poco más de integridad? Con 
un poco más de bondad. ¿Qué sucede cuando la naturaleza humana se empieza a 
transformar sólo un poco? Y cuando ustedes creían que habían entendido a los 
humanos, ellos empezaron a reaccionar de modo diferente a ciertas situaciones, o 
estimulaciones que siempre producían la misma cosa, y ahora no lo hacen. Cosas 
que siempre producían ira, y de pronto hay una pausa, y en lugar de ira hay 
observación, hay lógica, e incluso hasta acción bondadosa. De eso estamos 
hablando. 
Lo mencionamos en la canalización, que esta civilización particular empieza a 
mirarse a sí misma de modo diferente, esperando cosas mejores que cualquier 
otra civilización, y no aceptando lo que está ocurriendo que es incorrecto o 
inapropiado. 



El Círculo del Doce es un ejercicio que dice: tu alma no es algo que simplemente 
está del otro lado del velo. Tu alma es algo que ha estado contigo todo el tiempo, 
pero las herramientas de hoy en día te permiten visitarla de una manera que nunca 
pudiste antes; usarla de una manera que nunca lo hiciste antes. Está afuera de lo 
que alguien que fuera líder espiritual te haya dicho que podía ser. No te habría 
dicho que podías adentrarte en tu alma y echar una mirada a lo que necesitabas 
mirar. Entrar en tu alma y que de aquellos que han vivido antes, o quienes amaste 
y perdiste, pudieras conversar o recibir sabiduría para sentir paz y entendimiento 
del sistema de la vida y de la muerte, en lugar de sentarte en el planeta a 
simplemente hacer el duelo por su muerte. 
Nadie te dijo que puedes ir a esa bella alma tuya y visitar tu propio akash, y mirar 
tus propias vidas pasadas. Echar una buena mirada a quién fuiste y por qué. Todo 
eso ha sido parte del Círculo del Doce. Pero hay un denominador común: cada vez 
que vas, hay amor. Eso es todo lo que hay.  Todo lo que experimentas está 
posicionado en el amor. Eso es todo lo que hay. Pronto empiezas a entender que 
es un lugar muy seguro para estar y para ir a él. 
Y de pronto te digo que hay una energía nueva en el planeta, para ti, viniendo de ti, 
todo el Poder de la Vida.  Y esto entonces va de la mano con todo lo que he dicho 
sobre por qué el Círculo del Doce es nuevo, y funciona, y pueden hacer estas 
cosas, porque ustedes han cambiado. Su huella esotérica sobre el planeta está 
creciendo; el planeta lo sabe.  Quienes los rodean lo saben. Es sutil, pero allí está. 
Ustedes son mucho más poderosos que lo que han sido antes. Ese Poder de la 
Vida también viene con algo llamado la luz, la energía de la luz. Es más que 
lenguaje de luz; es una luz que ustedes llevan, una metáfora de despertar, 
iluminación, sabiduría, una percepción consciente de lo que realmente está 
sucediendo. Eso, combinado con este Poder de la Vida, es una huella más grande 
que ustedes tienen, como ser humano más sabio. 
¿Y cómo se relaciona eso con todo?  Crucemos por el puente, y veamos el primer 
aspecto de eso, para este mes. Este puente asoma ante ustedes, puede ser de 
cualquier tamaño, pero tiene algo al otro lado, queridos, esto es una metáfora de 
ustedes viajando desde lo conocido, que está aquí, a lo desconocido, que está allá. 
Cruza hacia un lugar multidimensional que es bello, derrama amor, compasión, 
bondad, y todas las cosas que ustedes desean que la Tierra sea. 
Y todo ser humano tiene esa clase de alma. Lo que hacen de este lado del velo, 
depende de ellos, pero comienza con el amor. Visitémoslo una vez más. Vengan 
conmigo, tomen mi mano. Oh, cruzamos por este puente otra vez más, como lo 
hemos hecho muchas veces, atravesando esa neblina, e instantáneamente los 
invitamos a sentir la seguridad de todo lo que es. No hay nada negativo aquí, que 
pudiera ser capaz de afectarlos; nada. Si tienes miedo de esto, es tu propio 
humanismo que lo teme; no viene de tu alma. 
Estas cuatro semanas de este Círculo del Doce en particular, y las canalizaciones 
de ello, y los episodios, todos serán sobre este nuevo Poder de la Vida y la Energía 
de la Luz. Y en esto, vamos a repetir el pasar por un portal hacia una estación de 
trenes. 
Una vez más vamos a esta estación de trenes, es enorme; es todo metafórico. 
Queridos, tiene que ver con ustedes y su fuerza de vida, sobre unas vías de tren 



que ustedes están luego enviando hacia el futuro. Esa es la metáfora. El tren está 
sobre las vías, y al dejar la estación, esas vías van  hacia lo desconocido, lo 
inesperado, lo que ustedes llaman su futuro tridimensional. Su alma es sin tiempo; 
no hay un futuro; todos son pasos en el ahora. Pero lo hemos tratado, para su 
consciencia, como el futuro. 
Y les decimos, una vez más, como dijimos en la canalización anterior, ¿qué tal si 
pudieran enviar delante de ustedes, hacia su propio futuro, su yo? Y ustedes 
podrían poner en esas vías lo que quieran encontrar: benevolencia, cosas 
correctas para ustedes, salud, vida más larga, abundancia, pocas sorpresas. ¿Qué 
tal si pudieran pintar esas vías con esa energía de ustedes? ¿Qué tal si pudieran 
tomar su propia fuerza de vida y ponerla en esas vías, o más? ¿Se sentirían 
cómodos? ¿O más cómodos con lo que está por venir para ustedes? Y la 
respuesta, para muchos, es que, si captan esta metáfora y su premisa, si 
verdaderamente la comprenden, dirían “¡Ah! ¡Vaya! Eso sería grande. No tengo 
que preocuparme sobre todas esas cosas inesperadas chocando a mi alrededor. 
Me siento victimizado por el planeta, y con lo que sigue, no sé qué va a suceder” y 
todo eso. Y yo digo, todo eso es un armado, un programa, para que temas a 
aquello que no conoces. Entonces, delante de ti, pongamos lo que sí conoces. Tu 
propia fuerza de vida, en esas vías.  Entonces, a medida que llegas a estos 
lugares en el futuro, encuentras lo que pusiste allí: amor, belleza, sabiduría. 
Este tren tuyo es un tren a vapor. Hay muchos que aman estos trenes más 
antiguos. Esto es una metáfora de cosas que funcionan. Por supuesto es muy 
dinámico, hace mucho ruido, eso es simplemente parte de su encanto, podrían 
decir. Este viejo tren, que tiene tanta historia en su pasado, y pasó por muchos 
países, aquí está, listo para marchar sobre estas vías. 
 El tren te representa a ti y a tu vida, pero este tren es diferente de otros trenes que 
hemos tenido en estos Círculos del Doce anteriores. Este tiene un vagón de 
pasajeros. Cada uno de los Círculos del Doce tendrá pasajeros que subirán en 
este tren tuyo. Y lo que eso significa en esta metáfora, puesto que el tren eres tú, 
es que tú, tu vida, en este vagón de pasajeros, va a poner a alguno, alguna cosa, 
alguna consciencia en el vagón de pasajeros y enviarlo a tu futuro. ¿Quién va a 
estar en ese vagón? Este implementar, imbuir energía en ti mismo, en el tren. 
Quiero que invites a los más elevados Maestros de Consciencia que hayan vivido 
alguna vez en este planeta. Cualquiera que haya vivido alguna vez en este 
planeta, vivo, y haya sido un maestro. Y quiero que lo veas en cualquier forma que 
desees. Estos son algunos que nunca encontraste; leíste sobre ellos, tal vez los 
estudiaste, quizás los reverenciaste, y van a subir a tu vagón, por su voluntad, Y te 
diré por qué.  Porque cada uno de ellos ha enseñado que tú eres poderoso. Cada 
uno de ellos te invitó a despertar a ti mismo, a tu propia realidad. Cada uno te ha 
dicho que hay un espíritu divino dentro de ti, del que puedes ser parte. ¡Todos ellos 
han enseñado esto! 
Permíteles subir a bordo, vas a enviarlos a ellos y a ti hacia tu propio futuro, ahora 
mismo. Y en ese proceso, vas a descansar y relajarte en lo que ha de venir, incluso 
mañana. Este no es un futuro lejano; este es cualquier día. Un día tras otro. Yendo 
hacia los años futuros, pero esto es desde mañana en adelante. Ellos abordan el 
tren. El tren arranca, empiezan los resoplidos, sale vapor, y el tren deja la estación. 



Y tú ves tu propia energía de vida, tu propia luz, iluminando esas vías, llevando a 
estos Maestros voluntariamente contigo, y el tren resopla hacia tu futuro. Y ellos 
desaparecen. 
¿Qué significa esto para ti, realmente? Ahora mismo, ¿qué significa? Me 
encantaría que te felicites a ti mismo y digas: “Mi futuro ahora es diferente, porque 
he hecho esto. He enviado adelante una parte de mi alma, de mi propia vida 
tridimensional, y cuando llegue a estos lugares que considero un futuro para mí, 
encontraré aquello que he preparado. Ya no temo al futuro, ya no temo al mañana, 
no importa, porque me encontraré conmigo mismo, y en eso, estaré cómodo, 
porque encontraré mi propia bondad y compasión, junto con los Maestros en mi 
tren, que hicieron esto posible.” Podrías decir “Yo estoy lleno de magnificencia.” Y 
tendrías razón. 
Haz una pausa, quédate y piensa en un futuro que es benévolo para ti, sin importar 
qué cosa esté sucediendo en tu vida. Un futuro que es muy benévolo. Quédate, 
quédate y mira la Transformación y el Cambio que viene. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Miércoles de Sanación 8 de marzo de 2023 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 8 de marzo de 2023 
El Poder de la Vida – Efecto sobre los Otros  
Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
La meditación de esta noche los invita a recordar. E incluso en esa declaración, 
hay una premisa: que dentro de cada ser humano singular hay conocimiento. Y ese 
conocimiento necesariamente se ha olvidado. Simplemente no está en la prioridad 
del recordar. No está arriba en la pila de la supervivencia, podrían decir. 
Se pide al ser humano que recuerde. ¿Recordar qué? Recordar con qué entraron. 
Lo que heredaron, podrían decir, de lo que es Dios, y el Espíritu, y el alma. Y esa 
herencia es el Poder de la Vida. Una vez que empiezas a recordar quién eres, esa 
cebolla empieza a pelarse, y las cáscaras se quitan, y son todo lo que te enseñan y 
que te impide saber quién eres. 
Van saliendo una por una, y la revelación te deja sin aliento, con la belleza de 
quién eres. Y de lo que podrías ser capaz de hacer, que nadie real y 
verdaderamente te ha dicho. 
Entonces de nuevo, queridos, la premisa es esta: no necesitan aprenderlo desde 
cero; no necesitan trepar escaleras para merecerlo. Esto es una metáfora. Lo que 
tienen que hacer es aprender a recordar. 
Una de las cosas que estamos enseñando este mes, esta es la segunda 
canalización sobre esto, una de las cosas que estamos enseñando es que hay una 
nueva energía en este planeta. Podrían decir que la energía siempre ha estado allí. 
Pero se realza grandemente en que tiene que ver con dos atributos. Uno es lo que 
llamamos no fuerza de vida sino el Poder de la Vida. El Poder de la Vida. Nos 
referimos a esto como una impronta (huella) esotérica aumentada de ustedes en el 
planeta. 
Y eso significa que la vida misma, tú, estando vivo en el planeta, es 
excepcionalmente valiosa. Excepcionalmente valiosa. Más que nunca antes. 
Especialmente quienes escucharían algo como esto, que serían parte de un 
programa como este. Porque aquellos que se interesan y son atraídos a esto son 
las almas antiguas que vuelven a entrar. Algunas de ellas han despertado y 
empiezan a recordar. 
¿Cuántos de ustedes empiezan a darse cuenta de que hay algo bello en ustedes, 
de lo que nunca les dijeron nada? Es lo que yo veo.  Los veo enteros. A cada uno. 
Y la parte interesante es como los veo ahora. ¿Y qué es ahora? Es cuando quiera 
que estén mirando este programa. No importa si es de hace un año. No importa. El 
tiempo no es relativamente todo en un lugar multidimensional. Yo los veo. Los 
conozco. Veo su magnificencia y su belleza. ¿Y ustedes? 
¿Pueden recordar conmigo cuán importante era entrar en estos tiempos? La 
mayoría de ustedes dirá “No, no recuerdo nada de eso.” Bien, entonces déjenme 
decirles que esta fue una elección que ustedes hicieron, sabiendo que el Cambio 
podía ocurrir durante su vida, sabiendo que esta impronta que tienen sobre el 
planeta aumentará sus efectos sobre otros. 
Ustedes también tienen lo que llamaremos energía de luz. Ahora bien, la energía 
de luz es un factor de percepción consciente de despertar. Despertar a un tú más 



grande.  Hemos dicho esa palabra antes.  Despertar al poder del Yo Superior, 
podrían decir. Ese es el tú más grande, en la Tierra. 
¿Es posible que parte de su alma, su alma divina, sea una luz, como un reflector 
en la oscuridad? Y la respuesta es sí. Y ustedes la han descubierto, y la están 
portando. Y la respuesta es sí. ¿Será posible que las canalizaciones que di mucho 
tiempo atrás, acerca del faro de luz, empiezan a ocurrirles ahora? ¿Han empezado 
a entender que el faro de luz es un guardián? Protege, evita que la gente esté en 
problemas, los guía a un lugar más seguro. Y eso es parte de esa nueva luz que 
ustedes tienen.  Lo que les estoy diciendo ahora mismo es que ustedes son más 
importantes en este momento que lo que jamás pensaron que serían, para el plan 
de la divinidad en el planeta. El plan, el sistema, que está aquí, llamado El Cambio. 
Y la parte más importante que ustedes tienen, diría yo, es esta, el tema de la 
segunda canalización del mes: su impacto sobre otros. ¿Cómo ven ustedes a los 
demás? La respuesta es: no muy bien. El ser humano está condicionado para ver 
a los demás como le han dicho que vea a los demás. No los ven con amor puro, no 
ven su alma. Los ven como quienes son en su cultura. Y eso ha sido programado y 
entrenado durante muy largo tiempo. 
Aquí es donde su nueva luz, y su nuevo poder de la vida empieza a ingresar, 
porque empieza a reentrenar y reestructurar su propia reacción ante cómo ven 
ustedes a los demás. La belleza del ángel interior es cómo ven a otro ser humano, 
a otra alma. 
¿Lo ven como un problema? ¿Lo ven como conflicto? ¿Esperan ciertas cosas de 
cierta gente debido a su historia o debido a su aspecto? ¿O pueden empezar a 
reestructurar todo eso? Y sin importar quién esté delante de ustedes, y en qué 
condición están frente a ustedes, o en qué ambiente están frente a ustedes, no 
importa, ¿pueden ver su alma primero?  ¿Pueden amarlo con solo mirarlo? ¡Vaya! 
Esa es la lección para hoy. 
Esta nueva impronta esotérica de ustedes sobre este planeta es una herramienta 
nueva, y así es como empieza. Empieza mejorando su capacidad para ver a los 
demás más sabios, Es un programa que ustedes están reescribiendo dentro de sí 
mismos, y muchos de ustedes empiezan a ver a otros seres humanos, en otros 
grupos, en otros países, de modo muy diferente de como los veían sus padres o 
sus abuelos. Ustedes los empiezan a mirar y decir, “Bueno, ellos merecen lo que 
yo merezco.” Recordación de la divinidad en ellos. Y ellos pueden no tener idea en 
absoluto; pueden estar frente a ustedes, enojados con ustedes por alguna razón, 
aun si no los conocen. ¿Pueden ustedes amarlos primero? Yo di una canalización 
sobre eso. Y luego les di los atributos de la maestría. Y el primero, quiero que lo 
recuerden; ese es siempre el que está en primer lugar. La maestría no reacciona. 
La maestría observa. Y luego usa la acción compasiva, según sea la circunstancia. 
Cuando ven a una persona que está enojada, o con la que no concuerdan, ustedes 
realmente no piensan que es correcto y está actuando mal; cualquiera de estas 
cosas es un juicio ¿no es así?  Es difícil de manejar, Estás programado para verlo 
así. Tan pronto sabes que su afiliación política no es la tuya, ¿qué piensas?  ¿Qué 
pasa si lo primero que sucede es que la amas? 
Y si ves que está en problemas, tal vez, porque está enojada, o está frustrada. 
Incluso si es contigo. Tu primera reacción entonces, es enviarle esta nueva luz que 



tienes, en acción compasiva, porque sabes que está en problemas. Tal vez no 
tiene ni idea de ninguna parte de su propia divinidad. Tal vez está frustrada porque 
se siente victimizada en esta vida. No ha descubierto lo que tú descubriste. 
Entonces, esta segunda enseñanza que les doy, sobre esta nueva impronta que 
tienen, es cómo ustedes ven a los demás, Y qué podrían hacer para cambiar esa 
manera en que ven a los demás, y empezar a resolver este rompecabezas de ver 
a toda la humanidad y sanarlos mientras los miras, y sanarte a ti mismo mientras 
ambos se miran uno a otro. 
Todos los humanos, queridos, tienen la misma divinidad que tienen ustedes. Ahora 
estamos trabajando en recordar todo eso. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. Felicitaciones por más luz en este 
planeta, para que yo pueda darles este mensaje hoy. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación - 15 de marzo 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 15 de marzo de 2023 
El Poder de la Vida – Efecto sobre el Planeta 
Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nos gustaría continuar en esta semana con un tema que iniciamos este mes. Cada 
una de estas canalizaciones será sobre el mismo tema, pero única en sus 
atributos. Entonces, para quienes no han oído las otras, les digo esto. Esta 
canalización particular es algo, es un tema, que es nuevo en el planeta. Y puede 
que no piensen que es así. Estoy ahora repitiendo lo que les he dado antes. Lo 
nuevo de esto es que los atributos del planeta han cambiado. 
Imaginen, si lo desean, todo lo que sabe un jardinero, o saben quiénes cultivan 
cosechas, qué pasaría si todo eso fuera mejorado de pronto por el planeta mismo, 
donde la lluvia cayera llena de nutrientes que nunca se habían visto antes, 
haciendo que las cosechas rindieran tres o cuatro veces lo que antes, y más rápido 
que nunca. Una manifestación de cualquier cosa plantada que surge a la 
superficie; sería asombroso. Quiero que piensen así. 
Hemos usado eso antes, esa metáfora en particular; quiero que otra vez piensen 
así, en lo que voy a decirles. Lo voy a llamar El Poder de la Vida. Realzado por la 
energía de la luz. En esta canalización hay dos elementos: el poder de la vida en 
este planeta, tú, tu vida. Y la energía de luz que tú llevas. Ambos atributos están 
grandemente mejorados más allá de lo que hayan estado nunca. 
En la canalización anterior, y en las anteriores, cuando hablamos de esto y les 
dimos esta información, empezamos diciéndoles que las cosas están diferentes en 
el planeta. Que el poder de la vida, al estar tú aquí, ejerce una asombrosa 
influencia sobre todas las cosas. 
Entonces las cuatro canalizaciones de este mes hablarán sobre cuatro de los 
atributos de esa influencia. Y esta será diferente de la anterior, y de la que seguirá 
luego. Pero esta es una de nuestras favoritas. 
Si es verdad que tu vida en este planeta ahora significa algo más para la energía a 
tu alrededor, para tu cultura, para otros humanos, para la misma Gaia, eso significa 
que nunca te han hablado de lo que puedes hacer aquí, no realmente. ¿Qué tal si 
tú, debido a tu vida y a tu energía de luz aquí, pudieras hacer diferencias mayores 
que en cualquier vida pasada que hayas tenido, o que cualquier cosa que te hayan 
dicho? Y esa es la premisa aquí, queridos. Tú, llevando la vida misma, eres visto 
de manera diferente por el Espíritu. Por la energía de aquello que es esotérico. 
Imagina por un momento, si más de la energía de tu alma pudiera estar aquí en el 
planeta que nunca antes. Esa multidimensionalidad de quién eres, qué tal si más 
de eso, la magia de eso, la divinidad de eso, se realzara de pronto. 
Para aquellos de ustedes que han oído esto antes, siguiendo mis canalizaciones, 
que siguen el linaje de mis mensajes, mis instrucciones, esto no será tan 
misterioso. Ustedes tenían parte de su estructura celular multidimensional 
despertando en este año último. Eso es parte de ello. Esto fue por designio; que 
llegaría un tiempo en que los cromosomas que son invisibles, ese par 24, 
despertarían. Y que ellos cooperarían en este planeta de una manera que ustedes 
no esperaban. Y necesitarían hacerlo; tendrían que hacerlo. 



Y luego, al mismo tiempo en que vieran esta gran luz ocurriendo, que la vida 
misma significaría más, y que la energía de luz empezaría a aparecer y a trabajar 
de maneras mágicas y, al mismo tiempo, la oscuridad se volvería más oscura y la 
luz se volvería más luminosa. ¿Han visto eso? ¿Saben de qué estoy hablando?  Lo 
diré otra vez. ¿Han visto algunas fuerzas en este planeta, comprometidas en 
retenerlos a ustedes atrás, hacia la generación de sus padres? ¿O de los padres 
de sus padres? Y la respuesta es: está en todas partes. 
Y eso debiera ser la prueba, queridos, porque ha sorprendido a muchos de 
ustedes.  La prueba de que lo que digo es real, de que llegaría un tiempo en que la 
oscuridad y la luz empezarían a separarse porque la luz empezaría a ganar. Y la 
oscuridad se presentaría de tal manera que ustedes dirían ¿qué ha pasado 
recientemente que hay tantas cosas feas empezando a ocurrir? 
¿Por qué tendrías más vida y más luz en este tiempo? Este es el Cambio, pero esa 
no es la única razón. Hay muchos que necesitan tu luz. ¿Sabías que la luz que tú 
llevas, la energía de luz y la fuerza de vida que tienes, puede ser enviada muy 
eficientemente a aquellos que la necesitan? 
¿Hay algunos, ahora mismo, que la necesitan en el planeta? ¿Que necesitan 
consuelo y paz, después de lo que ha sucedido? Y dirías, “¡Oh, sí! En todas 
partes.” Tal vez es por eso que tienes esa luz extra. ¿Puede la gente realmente 
recibir paz, después de las cosas que han estado ocurriendo? En sus países, o en 
sus regiones. ¿Es posible? Y la respuesta es: ahora más que nunca antes, cae 
sobre los hombros de quienes llevan esa luz y esa vida. Recuerda: su estructura 
biológica también ha sido mejorada. Eso significa que sus antenas están listas a 
recibir lo que tú envías, que es más que lo que alguna vez haya sido. Ellos pueden 
recibirlo mejor que nunca antes, ni siquiera saben nada de lo que estamos 
hablando; solo saben que están recibiendo sanación, están recibiendo consuelo, 
están recibiendo paz, y están muy agradecidos. Y está llegando desde muchos 
que empiezan a darse cuenta de que esta energía de vida es espectacularmente 
diferente de todo lo anterior. 
Entonces, ¿cuál es el tema de este mes? Es algo que también llevamos a lo que 
llamamos el Círculo del Doce. Pero apropiadamente, tiene que ver con Gaia. ¿Qué 
tal si este realce particular que ustedes reciben está empezando a mejorar la 
asociación que ustedes tienen con la Tierra? ¿Y por qué sería eso necesario, por 
qué se necesitaría? 
Hay muchos de ustedes mirando el cambio climático. Muchos de ustedes están 
preocupados y temerosos por esto o aquello. Déjenme decirles: su socia sabe todo 
eso. ¿Les gustaría tener una fuerza de vida, una fuerza de luz, ambas juntas, y 
enviarla directamente adentro del planeta mismo? Hablarle al polvo de la Tierra, 
donde están los ancestros, y que ellos vengan a ustedes y digan “Este cambio 
climático lo hemos visto antes. Este es nuestro consejo:” Y empiezan a hablarles 
de una manera que tiene mucho sentido. “No tengan miedo de lo que vendrá, 
porque aquí está lo que viene. Esto es lo que pueden hacer. Nosotros estuvimos 
allí viendo el ciclo anterior.” 
¿Has pensado en eso? ¿Alguien ha pensado en eso? Que las respuestas para 
todo esto podrían venir de los ancestros que estuvieron allí, e hicieron eso. Y habrá 



consejos para dar a ustedes. No solo con respecto a una Tierra más verde, sino a 
una manera de sobrevivir que está llegando. 
Queridos, les doy esta información con amor, pero les digo: esto es nuevo. Este 
poder de vida que ustedes tienen, esta nueva energía de luz que llevan, nunca se 
ha visto en esta medida con seres humanos en el planeta Tierra; esto es nuevo. 
Proviene de realces en el planeta; proviene del realce del Cambio, proviene del 
realce en su biología. Les da mucho mejor capacidad para ayudar a otros en 
problemas. Y ahora esto, este tema, para esta semana, para hacer algo que luego 
colabore en la asociación que tienen, no solo con el planeta, sino para empezar a 
ver a los ancestros. Y los llamo: ancestros en el polvo. Pregunten a los ancestros 
qué significa eso. Ellos les dirán que toda la sabiduría que ha habido alguna vez, 
regresa al polvo y entra en el planeta, entra en la Tierra, de donde puede renacer 
de ciertas maneras, tanto en la humanidad como en la manera en que Gaia les 
habla. 
Tal vez es hora de renovar eso que es su relación con el planeta mismo. La 
energía Gaia. 
Todas estas cosas, queridos, son nuevas. Y los atributos que les traigo este mes, 
en los diversos temas, uno de ellos el de esta noche, que es Gaia, son nuevos. 
Hay más. La próxima vez volveremos a hablar de esto. Queridos, quiero que 
entiendan que esto no es simplemente una canalización más. Esta serie tiene que 
ver con ustedes. Tiene que ver con algo que es tan, tan esplendoroso. Qué 
palabra, sobre el poder del ser humano, que es nueva en el planeta. Pero ustedes 
ya sabían eso, ¿no es así? 
Yo soy Kryon, enamorado de todos ustedes. 
Y así es. 
 Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Miércoles de Sanación 22 de marzo de 2023 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 22 de marzo de 2023 
El Poder de la Vida – Efecto sobre el Futuro  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la cuarta semana de un mensaje que he dado otras tres veces. Y esta es 
ligeramente diferente, pero contiene ese mismo, mágico, maravilloso, nuevo 
mensaje que he dado antes. Hay algo en este planeta que es nuevo. Es tu 
impronta, tu impronta esotérica, que ahora tienes, allí sentado o de pie, que es 
diferente. La llamamos el Poder de la Vida. 
Es nueva debido a las mejoras, realces, de lo que es el Cambio y también los 
realces dentro de tu propio ADN que hemos discutido antes. Esto ha creado un ser 
humano con un impacto sobre el planeta mayor nunca. 
De modo que ustedes están ahí, de pie, caminando por el planeta, y eso tiene un 
impacto esotérico, hermoso, espiritual mucho más grande, - y potencial - que lo 
que antes haya tenido. Combinen esto con algo más; hay algo en la energía de la 
luz que ustedes llevan ahora que es muy diferente de veinte años atrás. Porque la 
luz misma ha sido realzada. Ahora bien, esto es una metáfora de un realce de todo 
lo que luego pueden exponer con la luz. Un despertar, podrían decir. 
Pero también tiene que ver con algo de que hablamos antes, ser un faro de luz. En 
otras palabras, estando en el planeta ahora mismo, vivos. Tú con esta luz que 
tienes ahora mismo, como alma antigua, te conviertes en uno que muestra el 
camino. Pero no solo para otros. Hemos hablado del impacto para ti mismo, y lo 
que puedes hacer. Hemos hablado del impacto que tienes sobre la misma Gaia. 
Hemos hablado de tu maestría. Esto tiene muchos elementos en sí. Esta fuerza de 
vida realzada, podrías decir. 
¿Puedes imaginar esto? Que las almas antiguas en este planeta de pronto tengan 
un mayor impacto sobre el planeta que nunca antes. Esto luego dará credibilidad a 
lo que dije hace muchos años: que menos de la mitad del 1% de la población de 
esta Tierra tiene que despertar para cambiar el planeta completamente. Y eso es 
porque quienes están despertando tienen un impacto mayor. 
Y lo que sucede luego es que irradian más luz para los demás. No hay metáfora 
más grande que esa. Hemos dicho esto antes: tomas una habitación oscura, 
donde apenas se puede ver, y uno o dos encienden un fósforo, y la habitación se 
vuelve un poco más iluminada. Otros dirán: “¿De dónde vino esa luz? Oh, veo que 
tienen un fósforo. ¿Cómo puedo conseguir un fósforo? Y se dan cuenta de que 
pueden, y encuentran cómo. Y empiezan a encender los suyos, y entonces la 
habitación se vuelve mucho, mucho más iluminada. Solo unos pocos tienen que 
encender sus fósforos para que todo el grupo en la habitación pueda ver. 
Y eso es lo que está sucediendo en este planeta: las actitudes están cambiando. 
¿Lo notaron?  También lo dijimos otras tres veces: lo oscuro es más oscuro, lo 
iluminado es más iluminado, y empiezan a ver la reacción ante la luz que ustedes 
han estado creando. 



Quiero contarles una de las cosas que pueden hacer, que encaja ahora mismo, 
con todo lo que tiene que ver con este programa en particular. ¿Qué tal si este 
nuevo poder de la vida y esta nueva energía de luz realzada, qué tal si esto cambia 
sus capacidades dentro de sí mismos, dentro de su estructura celular, para 
sanarse a sí mismos? 
¿Qué tal si este programa final de esta serie – he esperado al final para lo mejor – 
se envuelve (se integra) con todo lo que he enseñado durante 31 años?  Durante 
32 años. Durante 33 años. Sigue y sigue. ¿Qué tal si se trata de hablar con tu 
estructura celular con tu propia consciencia y ser capaz de sanarte a ti mismo? 
¿Qué tal si esta es la revelación final de eso? Y cuando digo final, quiero decir que 
lo envuelve, en un paquete de lo que yo decía en aquel entonces, cuando empecé 
a hablar a muchos sobre cómo se podían sanar a sí mismos, por medio de hablar 
con su propia estructura celular, con su propia consciencia, y ser el jefe. 
Aquí está. Este es el momento que yo esperé para darles esta información. Ahora 
saben por qué: porque pueden.  Esta fuerza de vida particular se presta a sí misma 
específicamente a esto: la auto sanación, donde pueden mirar a su propia 
estructura, su propia vida, y pueden mirar hacia adentro, y pueden decirle a toda la 
química: “tú no estás separada de mí; tú eres yo” Tu consciencia, algo aparte de tu 
cerebro, tiene en sí un aspecto divino. Tu consciencia tiene una divinidad en sí. Tu 
consciencia no se ha desarrollado desde la sinapsis de los recuerdos en tu 
cerebro. Oh, es más grande que eso. Viene directamente de tu alma, querido. 
Esto puede ser discutido incluso en los círculos médicos. ¿Pueden suficientes 
circuitos de sinapsis en tu cerebro crear una consciencia? Lo han discutido durante 
años. Y la razón para discutirlo es que, incluso los que están en medicina dirán 
“No, está más allá de eso.” 
La consciencia es divina. Es aquello que te permite decidir qué quieres ser, quién 
quieres ser. Qué quieres que sea tu vida, o qué no sea. 
Ahora te estoy diciendo que esa consciencia está siendo vista por tu química como 
“el jefe”. Y cuando empiezas a dirigirte a tu química de maneras positivas como su 
jefe, un jefe bienamado, un jefe maravilloso (se ríe), que cuida de cada molécula, 
pero que dice: “Esto es lo que quiero. Esto es lo que harán. Esto es lo que 
haremos juntos”. Eso significa que tú controlas la salud de tu vida, la sanación de 
tu vida, significa que controlas la realidad que tú llamarías tu salud, cada día. 
Pero ustedes tienen que hacer saber a su estructura celular que están allí, 
queridos, porque siempre está esperando instrucciones. Y ya te dijimos eso antes: 
toda la química en tu cuerpo tiene antenas, podrían decir, esperando tus palabras. 
Si tú no las dices, este cuerpo tuyo simplemente irá por su cuenta, hará lo que 
pueda, por su cuenta, sin instrucciones en absoluto. 
La enfermedad es parte de eso. Pero tú puedes ser la solución. Hablando cada día 
a tu estructura celular, y diciéndole qué sigue después, y qué quieres. Tal como le 
darías comandos de marcha a un ejército, en qué dirección ir, y cómo comportarse. 
Y esa es la verdad más grande que yo podría tener para ti, ser humano, que yo te 
haya dado. Alargará tu vida. Creará una recuperación maravillosa para cualquier 
cosa que tal vez estés experimentando ahora mismo, y que piensas que podría ser 
negativa. Te permite dar vuelta cosas que no creías que se pudieran revertir; 



situaciones que eran de una manera, o no. La gran sanación es tuya, ahora 
mismo. 
¿Qué puedo decirles a ustedes, que pueda ser más grandioso que eso? Tienen 
una nueva fuerza de vida; está realzada. ¿La sienten?  ¿Pensaron tal vez que algo 
estaba próximo, como dicen? Hay una diferencia en ustedes; no la están 
imaginando. Muchos de ustedes lo han preguntado. ¿Qué estoy sintiendo, que es 
diferente? ¿Qué me estoy perdiendo?, han dicho algunos. 
Está también en la naturaleza humana decir ¿Qué anda mal? (se ríe) cuando 
sienten algo diferente. Nada está mal. Empiezan a sentir el realce que es su 
herencia por estar aquí. Merecen estar aquí. Merecen estar saludables, y vivir 
mucho más tiempo que lo que algunos les han dicho que vivirán. 
Esta es una época hermosa, una época hermosa de introspección, realización. 
También significa que sus oraciones por otros hacen más que nunca. ¿Han 
pensado en eso? ¿Han pensado ahora mismo en aquellos que los necesitan en el 
planeta, los que están sufriendo? ¿O tal vez el duelo, el dolor que podrían tener 
por todo lo que está sucediendo ahora? Ustedes pueden mejorar eso con su 
acción compasiva. Este grupo al que le estoy hablando ahora ¡es muy poderoso! 
Muy poderoso. Dediquen un momento y hagan eso también. Sientan esa energía ir 
hacia esas tierras lejanas, tal vez – o tal vez no están lejanas, quizás estás justo en 
ellas. ¡Puedes hacer mucho! Hay más que lo que nunca has hecho antes. 
Oh, ser humano realzado, con mayor fuerza de vida y luz, para iluminar este 
planeta y crear paz para otros, para ti mismo, para tu asociación con Gaia, para tu 
propia sanación. 
Yo soy Kryon, y no les diría estas cosas si no fueran así. Y les hemos dicho estas 
cosas muchas veces anteriormente, pero ahora ustedes se dan cuenta del porqué. 
Soy Kryon, enamorado del humano, todo humano. Conozco a todos ustedes, que 
están mirando y escuchando, los conozco, porque estoy del otro lado del velo con 
sus almas ahora mismo; los conozco, muy íntimamente. Sé quienes entrarán en 
acción, y aquellos que todavía se rascan la cabeza preguntándose si algo de esto 
es real y verdadero. Es todo verdadero, queridos. Inténtenlo. 
Podrían hacer una declaración: “Soy más grande que lo que creía ser, en la 
energía de la divinidad en este planeta. Y por lo tanto puedo hacer cosas que 
nunca me dijeron que podía hacer. Estoy listo” 
Enamorado de la humanidad estoy. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 5 de abril 
Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 5 de abril de 2023  
Saludos, queridos. Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poco más. Hablé más temprano en este programa sobre una serie 
que estamos haciendo, que tiene que ver con la evolución de la consciencia. Esto 
es algo perfecto para el Círculo del Doce. 
Hemos pasado por muchos pasos evolutivos, especialmente con los que vienen 
cada semana, y cruzan este puente imaginario que es una metáfora de una nueva 
herramienta. El puente mismo, el mismo Círculo del Doce, es una herramienta de 
una consciencia evolucionada, un nuevo paso sobre el que les hemos dado 
información. Algo que estamos diciendo ahora: tú puedes hacer esto, en tanto 
anteriormente solo los Maestros podían hacer esto. Y ahora es para cualquier 
trabajador de luz, cualquier alma antigua, cualquier humano, realmente, que 
despierte a un punto en que puede liberarse de lo que estaba programado en ellos 
que decía que no podían hacerlo- - o no debieran hacerlo. Siempre inapropiado 
hacerlo. 
Si embargo, es ir a tu propia alma, y mirar alrededor. ¿Por qué no? Cada uno de 
los humanos tiene esto. Caminas por la perfección de la majestad de eso que 
llamas tu merkaba, la energía que te rodea, caminas literalmente entrando en esa 
energía, cruzando un puente, para visitar el Tú más alto, el Tú más grande. El lugar 
de tu Yo Superior resuena, la energía del alma con tu nombre en ella. Eso es lo 
que hacemos en el Círculo del Doce. 
El Círculo del Doce es donde has encontrado a todos aquellos que fuiste en tus 
vidas pasadas. El Círculo del Doce es donde encontraste a quienes amaste y 
perdiste. Has hecho muchas cosas que no pensabas que eras capaz de hacer. 
Esta es una nueva herramienta de por sí. La que discutiremos hoy es la energía 
del karma. ¿Es posible que puedas dejar caer esto? Todo este escenario que ha 
estado durante miles y miles de años, y que a veces es la base de algunos 
sistemas de creencia. Karma. ¿Es posible? Otra vez. ¿Podrías ser capaz de 
cancelarlo completamente, de algún modo? Y la respuesta es sí. 
Queremos hacer esto más visual para ti; queremos incluso hacerlo como una 
ceremonia para ti. Y para hacer eso te vamos a llevar, otra vez más, a cruzar por el 
puente, a través de un portal, y a un salón donde te mostraremos cosas que tal vez 
no esperabas. 
El puente aparece frente a ti. Si lo deseas, otra vez más, ese puente que cruzamos 
cada vez. Realmente no hay tal puente, queridos, es una metáfora de moverse 
hacia lo desconocido. Pero te tomo de la mano cuando lo hacemos, y vamos 
juntos, cada semana. Aquí hay una gran historia para contar. Es tu historia ¿Te das 
cuenta de eso?  Cuando entramos en esa energía del alma tuya, cruzando por el 
puente, conseguimos iluminar todo lo que has sido, todas las vidas en que has 
participado, la belleza del mismo Creador dentro de ti. ¡Todo se ilumina! ¡Oh! 
No es un lugar temible; es un lugar apropiado. Vayamos allí de nuevo, toma mi 
mano. Caminemos por este puente juntos, tú y yo, y todos aquellos que lo hagan 
contigo y conmigo, todos juntos, hacia esta área multidimensional, a través de la 
neblina que está en medio del puente, y al disiparse estamos allá otra vez, en este 



lugar magnífico que les digo que se ilumina cuando ustedes están allí. Es la 
energía de su alma, es una energía creadora, es una energía hermosa, donde no 
hay tiempo, en absoluto. Eso es quien tú eres. 
Hay maestría aquí, con tu nombre en ella. Hermosa, es. Y en este lugar, si deseas 
llamarlo así, otra vez vemos una puerta ¿Cuántas puertas hay? Muchas. ¿Toda 
tienen el mismo nombre en ellas? No. Y eso es para otra ocasión. El nombre en la 
puerta tal vez lo discutiremos algo más tarde. Pero les dije un poco al respecto; es 
un nombre que se canta en luz, es suyo. 
Vamos a pasar por esta puerta porque lo que eso significa es que te pertenece, 
hay un umbral de energía aquí sobre el cual cruzas; esa es la metáfora de la 
puerta. Y la atraviesas entrando a otra energía. En nuestro caso, a un gran salón. 
Pasa por la puerta conmigo. 
Cada uno de estos salones a los que vas, viene y se va tan fácilmente como el 
viento. Está allí para que tú participes en él, para que regreses a él, no es un salón 
tridimensional estacionario que está siempre allí.  Pero si fueras a ir a este salón 
sin mí, o sin el Círculo del Doce, aparecería mágicamente, porque tú has pedido 
que lo haga. 
Es un salón muy grande, pero no contiene asientos. No es un teatro. Como 
muchos de los salones a los que hemos ido antes, que son solo para ti, vas a 
recibir algo. Y a quien está dando estos regalos, o estas herramientas, o lo que sea 
que vaya a suceder aquí, lo reconocerás. Te daré una pista: quien está allí listo 
para darte este primer regalo, brilla como el oro. Eso es una metáfora. El oro se 
considera precioso, y en el pasado hemos dicho que, incluso en las historias que 
contamos, si ves alguna entidad dorada, significa que es tu propio yo angélico 
personal. ¿Te gusta, hasta aquí? 
Algunos de ustedes son muy literales. Y dirás “Espera un minuto. Estoy entrando 
en este salón, y sin embargo ¿voy a verme a mí mismo hecho de oro?”  Si. ¿Por 
qué tienes problema con eso? (se ríe).  Y tú dirás, “Pero ¿cuál de los dos soy yo?” 
Y la respuesta es ¡Sí! ¿Tienes problema con eso?  Este es tu Yo Superior. Te 
acompaña adonde vayas a la manera del alma. 
Esa alma de ustedes no necesariamente está siempre al otro lado del puente, 
queridos. Eso es lo que ustedes contienen por donde sea que caminen en este 
planeta. Ahora solo lo estamos suspendiendo, para que puedas ir allí y tener una 
aventura. Pero cuando regreses, el puente puede no estar, el alma viene y ese Yo 
Superior está siempre contigo. Y sí, está separado de ti. Porque ese Yo Superior 
es, digamos, super divino, ese Yo Superior.  Ese es el que tú puedes ir a él y venir 
de él, si deseas. Pero cuando estás en el planeta estás aparte de él, porque tú 
estás en 3 dimensiones, y él no. 
Acostúmbrate. Puedes estar en diversos lugares al mismo tiempo, debido a esto. 
No es tan inusual, ser humano, acostúmbrate. En este salón, esa criatura bella, 
dorada, angélica está allí, y algunos de ustedes van a decir “¿De qué género es?” 
Y la respuesta es sí.  Otra vez les digo que no hay género involucrado del otro lado 
del velo, eso es solo para el planeta.  Eso es para la procreación, es para las 
diferencias, es para pruebas. No está del otro lado del velo. Hay una unicidad, una 
belleza, de la creación. No tiene artículos de género, en ningún lenguaje, Dios es 
un “él/ella”, Dios es todo lo que existe, Dios es amor puro que no tiene género. 



Y esta criatura, esta bella angelicalidad tuya, el tú más grande, está allí, entre 
muchos regalos. Hoy vas a ver un estante, por así decir, con doce paquetes, y 
ocho de ellos están brillando, porque esos son los ocho que recibirán en estos 
programas que siguen, queridos. Y ya saben cuál es el de hoy. En cada 
canalización que dé, apuntaré al regalo de la semana. 
Este, que se entrega hoy con su intención, en ceremonia, va a ser la capacidad 
para ustedes de dejar caer su karma completamente, debido a su intención. Es un 
regalo, es una herramienta, es merecido. Pueden llamarlo como deseen, pero 
cambia todo en ustedes. Porque entonces están por su cuenta, sin ninguna otra 
energía para empujarlos o arrastrarlos, desde ninguna cosa, desde vidas pasadas, 
desde energías ancestrales, de cosas que piensan que se supone que hagan. 
¿Llegaste a este planeta con una idea de quién eras y qué tenías que hacer? 
Olvídalo. Eso es karma. 
De modo que ahora puedes elegir otra vez, y puedes elegir el mismo camino, o 
uno diferente – si lo deseas. 
Aquí está, ese bello ser angélico, de pie ante ti. No hay sillas, no hay audiencia. 
Entras directamente; nadie se arrodilla; nadie cae de bruces en reverencia; porque 
tú te estás encontrando con el Tú más grande. Tú conoces a este individuo, si 
quieres llamarlo así, porque es tú. Es el tú del Creador. 
Y este tú va a tomar un paquete del estante, el número 1. Lo sostendrá y te mirará 
y dirá: “¿Pones intención para esto? Que cambiará la energía en ti y en tu futuro. 
Es tu karma lo que sostengo”. Y si lo eliges, dirás “Sí. Yo pongo la intención” 
Y asombroso y raro, el paquete te será entregado. Pero el paquete es tu capacidad 
para dejar caer tu karma por ti mismo. El paquete es pasado hacia ti, flota 
directamente a tu posesión, y extiendes tus manos, y desaparece dentro de tu 
cuerpo.   Herramienta número 1: la capacidad de soltar todo el karma en tu vida. 
Quiero que te quedes en este salón por un rato, y mires estas herramientas que 
van a venir en las próximas semanas. Algunas serán obvias, otras no. Algunas te 
sorprenderán, otras no. Pero esta es la número 1. Controlar tu propia energía, de 
tu propio futuro, de tu propia vida, y de todas las vidas que tendrás de ahora en 
adelante, trabajador de luz. Es hermoso. Es tú. 
Quédate, y mira este bello, magnífico Yo Superior, que es el ángel que tú eres, 
mientras te sonríe y dice: “Este es el comienzo del resto de tus vidas en este 
planeta.” 
Quédate. Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanción - 5 de abril 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 5 de abril de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esto es el comienzo de una serie de enseñanzas. Les digo esto, porque esta 
enseñanza particular estará disponible para todos, como lo están todas las 
canalizaciones. Pero para que sepan el orden de las cosas y lo que vamos a hacer, 
es algo que deseo hacer por algún tiempo. 
Tengo una historia para contarles, y algunos de ustedes que han estado conmigo 
por un tiempo muy largo, y conocen la energía que represento, saben que 
ciertamente estoy enamorado de la humanidad, y como digo, por buenas razones. 
Algo está sucediendo en este planeta. Esto es algo que siempre fue el potencial, 
queridos, siempre. La razón por la que estoy aquí. Estoy aquí dándoles mensajes 
amorosos a ustedes; no solo de esperanza, sino mensajes que dicen “Esto es algo 
esperado, y está aquí.” Y ese algo es consciencia evolutiva. Y una consciencia 
evolutiva traerá consigo la evolución de ustedes, de su alma, de lo que pueden 
hacer, cómo se sienten en un planeta cambiando. 
Durante años les hemos dicho que esta consciencia evolutiva suya, una 
consciencia que se volverá más bondadosa, una consciencia que eventualmente 
va a cambiar casi todo lo que ustedes hacen y cómo lo hacen, esta consciencia 
viene con algo más: una reacción; una reacción de quienes no la quieren. Que ven 
a la luz de este planeta como algo horrible y terrible porque va a disrumpir todo lo 
que ellos están haciendo. 
Estos son los que están comprometidos con la consciencia oscura, una 
consciencia no evolucionada. La consciencia de la corrupción y la negatividad. Y 
todas las cosas que han sido, podrían decir, el estipendio de la consciencia de la 
humanidad durante años, siempre 
Esto es un cambio de paradigma, es un cambio en la naturaleza humana real. 
¿Crees que eso sea posible? Ya lo estás viendo. Si miras lo que está sucediendo 
en el planeta en estos tiempos, hay dos reacciones, básicamente. Una polarización 
de actitud con los humanos, los que están empezando a despertar como almas 
antiguas y esperan el cambio. Y ellos lo mirarán y dirán: finalmente está aquí; lo 
reconozco, soy parte de ello. Haré todo lo que pueda para aprender más. Y la otra 
reacción es la de los que despiertan, y tienen miedo de ello. 
Y porque parece revolver la vieja energía, e incluso tal vez ha causado una guerra, 
con lo que ustedes creían haber terminado, es atemorizante. Atemoriza en muchas 
áreas, de aquellos que quieren establecer sus derechos humanos, que ellos 
importan, y observando el retroceso de los principios aún más inteligentes, podrían 
decir, que son muy autoevidentes, de que ustedes merecen estar aquí y ser 
respetados. 
Y habrá quienes empujen eso hacia atrás y digan: No, no es así. Por esto, o 
aquello. Porque la cultura no lo permite. O incluso el sistema espiritual no lo 
permite. Y entonces es cuando ustedes empiezan a cuestionar el sistema 
espiritual, o incluso las reglas de la cultura. Empiezan a hacer las preguntas que 
nunca se hicieron antes. O si se hicieron, ha estado muy en silencio. Y la pregunta 
es: ¿Esto es correcto? ¿Podría haber algo más grande, tal vez, que no me dijeron? 



¿Será hora de que todos piensen de modo diferente? Y que el sol salga e ilumine 
la naturaleza humana y a la humanidad misma con algo nuevo. 
Por cierto, esto es nuevo, y viene con nuevas actitudes, y cosas nuevas; voy a ir 
tan lejos, incluso, para decir: viene con nuevas herramientas. Lo hace. 
Herramientas evolutivas. Van a ver que se enseñan estas, por los maestros de la 
época; nuevas maneras de hacer las cosas. 
Esta canalización particular es un repaso, si me has oído antes.  Si no me has 
oído, podría no ser un repaso; podría ser inquietante, podría ser polémico, porque 
les voy a dar la primera herramienta. Hay muchas herramientas; hay doce 
principales, y voy a exponer al menos ocho de ellas. Y algunas deberán ser 
reconocidas primero, para poder luego evolucionar para entender las siguientes. El 
Círculo del Doce, dentro de unos momentos, los llevará a una nueva sala, donde 
esas herramientas estarán apiladas y listas para que ustedes las tomen, y sean 
explicadas aún mejor que lo hago ahora. 
La primera herramienta que es nueva, que les diré que es sumamente polémica, 
es algo de lo que he hablado por más de 30 años hasta ahora. Es primordial, y eso 
la hace polémica; es parte de sistemas de creencia que estamos cambiando. 
Querido, es hora de entender que cuando evolucionas en la consciencia, ciertos 
tipos de procesos de la vieja energía pueden irse. Se pueden poner en un estante, 
porque ustedes ya terminaron con ellos. Y uno de ellos se llama Karma. Ya lo 
oyeron. 
¿Qué es el karma? Se lo he dicho antes. Es una energía que está contigo, basada 
en tu pasado, y el pasado de tus ancestros, a veces incluso tu pasado cultural, que 
te empuja a hacer cosas. Algo de eso es muy simple de ver; estarás en vecindarios 
donde los policías se convierten en policías, y sus hijos se hacen policías, y todo el 
vecindario se conoce por eso, o con bomberos. O médicos, o enfermeras. Está allí 
kármicamente, y los niños lo sienten al crecer, y naturalmente, simplemente, van a 
eso otra vez.  Porque lo fueron antes, y la familia kármica es tal que propicia eso. 
El karma es una cosa muy interesante de observar. 
El karma también representa asuntos no terminados. No solo la continuación de 
una energía, sino algo que tal vez no terminaste la primera vez que viniste al 
planeta, y lo empujaste a un lugar que luego te ayude a terminarlo. 
En la vieja energía hay una razón para el karma, porque te empuja y te tira 
naturalmente, intuitivamente, hacia lugares en los que quizás necesitas estar con 
objeto de que sucedan cosas para ti que tú necesitas. 
De pronto, una consciencia evolucionada libera cualquier cosa que pudiera 
empujarte o tironearte, y te pone completamente a cargo sin que otra energía 
interfiera. Podrías decir que se necesitaba el karma cuando una consciencia era 
una consciencia inferior, y no tan evolucionada, no tan elocuente. Y ahora de 
pronto hay una sofisticación, una elocuencia, una inteligencia, y empiezas a darte 
cuenta: “Puedo hacer cualquier cosa; no necesito que el karma me empuje y tire 
de un lado a otro, de hecho, se va. No lo necesito.” Y tendrías razón. No lo 
necesitas. 
Entonces les decimos a todos ustedes, que escuchan ahora: es hora de dejarlo 
caer. Ahora bien, no se va simplemente porque tú apareciste. Se va como una 



herramienta de “soltar”, si te parece (se ríe), y eso significa que tú activamente te 
liberas de él. 
Si no, simplemente permanecerá allí, asumiendo que no tienes intención de 
limpiarlo. Pero sí la tienes, y podrías estar oyendo al respecto ahora mismo. 
A veces, queridos, el mismo despertar a esta nueva energía, el mismo reconocer 
quién eres y la evolución que está ocurriendo, a veces eso automáticamente lo 
limpia. Se fue, y te das cuenta: “No voy a ser empujado y tironeado por ninguna 
experiencia pasada, porque este es un nuevo yo. Esta alma mía ha venido 
iluminada, y mi sendero es el mío propio, y voy a crear lo que deseo, sin la 
interferencia de la energía del karma” – y entonces se va. 
Algunos de ustedes están ahora descubriendo esto, y pueden estar enfrentando la 
pregunta: ¿Por qué está pasándome esto? ¿Por qué siempre voy aquí y hago 
esto? ¿Por qué esto siempre está presionando sobre mí?  ¿Ese eres tú? 
Es hora de hacer algo, de lo que te hablaré ahora mismo. Es fácil, y funciona. 
“Querido Espíritu: reconozco un despertar en mí, una libertad de mi alma, un 
avance en mi luz, una evolución en mi consciencia. Aquí mismo dejo caer todas las 
energías que no corresponden, y eso incluye los karmas del pasado, que pueden 
haberme empujado hacia áreas que ahora son inapropiadas para mi vida, y en 
cambio ahora estoy en control de mi futuro. Visualizaré las cosas que sucederán 
en mi camino, y no serán una energía de compleción, o algo que hice en el pasado 
y necesita hacerse otra vez. Ahora estoy en una nueva pista, un nuevo futuro, La 
luz está brillando como nunca antes. Por el presente, dejo caer mi karma.” 
Oh, ¿es así de simple? ¡Lo es! Porque esa energía escuchará a la maestría dentro 
de ti, alma antigua. No estás pidiendo nada. Estás haciendo una declaración como 
maestro, y sucede. 
Hablaremos más sobre esta nueva herramienta, un poco más tarde, en este 
programa. Entiende tu maestría, querido. Esto te pertenece, es parte de ti. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación 12 de abril 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 12 de abril de 2023 
Nuevas Herramientas – Resistencia al Cambio 
 Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Me gustaría decir a todos ustedes: solo siéntense y reflexionen por un momento en 
lo que está sucediendo. La historia que está ocurriendo en este planeta en el 
momento. Una historia que se contará algún día en un futuro lejano, cuando 
ustedes sean vistos como tal vez los ancestros originales del Cambio. Se contarán 
historias sobre las dificultades que ustedes han atravesado, con un tremendo 
cambio en casi todas las cosas. Nuevas maneras de pensar, ciencia, quizás, que 
les llega con cosas asombrosas, temibles para algunos.  Cosas que se desarrollan 
y ustedes nunca pensaron que lo harían. Y luego, otra vez, el retroceso a la luz. 
Todas estas cosas, justo ahora, una parte de la grandiosa historia que empieza a 
develarse en el planeta. Verdaderamente ese velo se está levantando, develando. 
Hay algunos que dirían que ese velo que oculta lo divino, que algunos de ustedes 
llaman el velo, es una admisión de que hay cosas que se ocultan de ustedes. 
No es exactamente que se ocultan, queridos; es solo que no han sido reveladas 
todavía. Les pertenecen a ustedes. Todo eso les pertenece, como un gigantesco 
depósito, tal vez, que tiene su nombre, y ustedes poseen todo lo que hay en él.  Y 
sin embargo algo de eso está cubierto – quizás hasta que tengan más edad. Tal 
vez eres un niño, caminando por ese depósito, y las cosas que están cubiertas 
dicen “Un poco más tarde, cuando entiendas.”  
Y eso es ahora. Ese “un poco más tarde” está medido en eones. Y ustedes han 
alcanzado un punto en que comienza la revelación.  Y muchas de estas cosas son 
lo que llamaré nuevas herramientas para el Cambio. Esto es lo que hemos 
discutido en la primera semana de este mes, y lo continuamos ahora. 
 Estas herramientas particulares de las que vamos a hablar, son cosas de las que 
podríamos haber hablado en canalizaciones pasadas, en años pasados, desde 
2012. Pero no las hemos reunido en un paquete, de esta manera. No las hemos 
puesto en ninguna clase de orden de importancia, como esto. Y eso es lo que 
estamos haciendo en esta serie particular. 
Las nuevas herramientas del Cambio, podrían tal vez llamarlas. Es aún más que 
eso. Algunos dirían que se parecen más a regalos. Yo los llamo herramientas, 
porque cada uno de estos debe ser usado como herramienta. No se las presenta 
una vez, y dicen “Oh, qué lindo” y las ponen en un estante. En cambio, son 
necesarias cada día de su vida. Y es algo que ustedes pueden no tener ahora. 
Identificaré esto en un momento, y algunos de ustedes lo mirarán y dirán, 
“¿Realmente? ¿Piensas que esto es alguna especie de herramienta maestra? Ja, 
Já.”  Y yo diré: Sí, lo pienso. Es una de esas cosas que van a cambiar la naturaleza 
humana. Ya lo verán. 
Este Cambio de ustedes, las cosas que han estado ocurriendo en este planeta, 
desde el tiempo designado de la precesión del equinoccio, han estado ocurriendo 
lentamente, pero podrían haber notado un poquito de aceleración, si quieren 
llamarlo así, respecto a cuán rápido están empezando a ocurrir los cambios ahora. 



Y les hemos dicho que no solo van a ver esto en alguna clase de manera espiritual. 
Los van a ver en todas partes. Y ahora van a ver, cuando yo identifique qué 
atributo es este, que abarca casi todo lo que ustedes hacen.  Esta es la 
herramienta que el alma antigua realmente necesita ahora mismo. Es una solución 
para la resistencia al cambio. Es la solución de la resistencia al cambio. Es la 
cancelación o eliminación de la resistencia al cambio. 
¿Cuántos de ustedes quieren cambios en su vida mañana? Levanten la mano. (se 
ríe). Solo habría unos pocos que dirían: “Bueno, eso está bien para mí”. La 
mayoría de la humanidad, ya sean almas antiguas o no, encuentran comodidad en 
la uniformidad, 
Ahora bien, esa uniformidad no es una especie de invariabilidad aburrida; es el 
sentimiento de que trabajan duro para alcanzar algún tipo de meseta donde se 
sientan bien. O están yendo hacia esa meseta, y dicen “Si puedo llegar allí, quiero 
quedarme allí” No quieren que algo luego los saque de allí, porque el sentimiento 
es que entonces van a tener que empezar de nuevo. Es muy humano de su parte. 
¿Qué tal si fuera muy diferente? Qué tal si el cambio significara esto: salir de la 3D 
hacia un estado multidimensional donde, en lugar de lo que ustedes piensan 
que deben hacer o pueden hacer, todas las cosas fueran posibles. De modo que 
toma su meta, o lo que son ahora mismo, y lo realza, en lugar de la idea de que se 
los está quitando de algún tipo de uniformidad, y todo se mueve de una manera 
negativa. 
Y esa es la cuestión. El cambio suele implicar cuestiones o problemas, estrés, las 
dinámicas de las relaciones; todas estas cosas que ustedes equiparan con el 
cambio. ¿Qué tal si fuera muy diferente? Usamos ese ejemplo muchas veces, y lo 
haré una vez más en esta canalización particular. 
Imagina, si lo deseas, que vives en un lugar donde tus muebles están justo donde 
los quieres, pero de pronto sucede algo mágico. Todos los muebles parecen tener 
una conciencia propia, se vuelven vivos, pueden pensar y hablar, y tú dejas la casa 
para hacer cosas o trabajar o lo que sea, y cuando regresas, el moblaje ha 
decidido reacomodarse por su cuenta. (se ríe). 
Y tú regresas y le hablas a los muebles: “Ahora bien, yo los puse donde quería que 
estuvieran. Es un lugar equilibrado, un lugar eficiente, y ustedes decidieron 
moverse. Y para mí es estresante que hagan eso.” 
Y los muebles te miran y dicen “Oh, lo lamentamos mucho, te amamos y nos 
encanta estar en tu presencia. Regresaremos a nuestros lugares.” Y ellos vuelven 
a sus lugares y todos felices. 
Imagina este escenario. Hay dos reacciones a esto. La primera reacción es esta, 
es la común. Cada vez que te vas, te preocupa que tus muebles se reacomoden, y 
al regresar a casa tendrás que pasar por esto. Y ciertamente, cuando vienes a 
casa, ese suele ser el caso, porque los muebles simplemente no pueden 
controlarse. (se ríe). Quieren moverse. ¿Cuál es tu reacción? 
Dos reacciones: hablas con un amigo. Primera reacción. “Nunca creerás lo que 
está ocurriendo en mi casa. Cada vez que me voy, los muebles se mueven. Es 
horrible, porque cada vez que llego a casa, tengo que trabajar. Cada vez que llego 
a casa, estoy muy cansado, tengo que hacer cosas, preparar la cena, tengo que 
hacer estas cosas, tengo quehaceres, hay una casa que atender, y lo primero que 



tengo que hacer es preocuparme por los muebles. ¿Qué voy a hacer? ¡qué 
desgracia!” 
Ahora bien, queridos, esa reacción en particular será la más común en la 
naturaleza humana según existe hoy. 
Aquí hay otra reacción: una reacción del trabajador de luz, el alma antigua, es un 
poco más madura e inteligente respecto a las nuevas cosas que están ocurriendo 
en el planeta. Cosas inesperadas. Muebles que cobran vida, por ejemplo. Eso es 
una metáfora. 
Y la reacción es esta. Estás con un amigo y dices. “No vas a creer lo que sucede 
en mi casa.  Cada vez que me voy, los muebles. Los pequeños bandidos que la 
habitan, mis sillas, mi escritorio, deciden moverse todo alrededor. Cuando llego a 
casa, ya sé que va a estar diferente. Pero, ¿sabes qué? Puedo interactuar con 
ellos, puedo hablar con ellos, me aman. Se vuelven a sus lugares, solo lleva un 
momento o dos. ¡Son tan lindos! Realmente disfruto de ese cambio.” 
¿Ves las diferencias aquí?  Uno ha aceptado el nuevo paradigma, que el otro dijo 
que era horrible. ¿Cuál es tu cociente de resistencia al cambio? ¿Puedes creer que 
las reglas – si quieres llamarlas así – del Espíritu – si quieres llamarlo así – podrían 
a cambiar? Se te ha enseñado que Dios es el mismo hoy, ayer, y por siempre, y 
nunca jamás cambia. 
Pero, ¿alguna vez alguien trató la cuestión de que la relación que tienes con el 
Espíritu, el Creador, pudiera cambiar grandemente? Qu el velo pudiera levantarse 
de modo que piezas y partes de la maestría, que siempre te han pertenecido, 
pudieran comenzar. Y el resultado sería el cambio masivo. Y podrías verlo venir. 
¿Cómo te sientes? ¿Dónde está? Esta  es la herramienta de la que también 
estaremos hablando en el Círculo del Doce. ¿Cómo te cae esto, alma antigua? 
Estudiante de la maestría. 
Yo soy Kryon, enamorado de todos ustedes. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Miércoles de Sanación - 3 de Mayo de 2023 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 3 de mayo de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la primera reunión del mes, donde nuevamente continuaremos con una 
serie que hemos estado dando durante las últimas cuatro semanas. Para quienes 
no han oído esto, es una serie de nuevas energías. Algunos las llaman 
herramientas, otros las llaman regalos, que ahora son posibles, o tal vez 
necesarios, en este, el Cambio. 
Repasar toda la premisa sería sencillo; estamos en medio, ustedes están en medio 
de un Cambio de energías que fue predicho. Pronosticado por los antiguos hace 
mucho tiempo. Predicho por los que están en el planeta, recientemente. Cuando yo 
llegué, 34 años atrás, esta era la razón; prepararlos, y decirles lo que podría estar 
llegando. Y lo que podía estar llegando, llegó. Aunque lo que les dije allá atrás en 
1989 ciertamente ocurrió y ustedes eligieron hacer este Cambio en la precesión de 
los equinoccios, en 2012. Y subsiguiente a esa fecha, las cosas empezaron a 
moverse en una dirección extraña en este planeta. Cuando digo dirección extraña, 
quiero decir que este no es el mundo de sus abuelos. Las cosas no son como 
solían ser. La energía, hoy, no es una repetición de la energía de la última 
generación ni incluso la generación anterior. Y eso es lo que solía suceder, casi 
como un tren dando vueltas en las mismas vías, la historia se repetía, y se repetía. 
Y ocurrían las mismas clases de cosas. 
Ciertamente hay más gente aquí que nunca antes, más humanos en el planeta. 
Por cierto hay más alta tecnología. Pero las viejas energías todavía repiten y 
repiten. Por supuesto, una de las profecías que todos conocen si son grandes, es 
que no iban a estar aquí hoy; que algo iba a suceder para el año 2000. Hasta 
algunas de sus Escrituras les daban ese escenario como un potencial. Pero en 
cambio, ustedes están aquí. Y están aquí con propósito, en una energía nueva que 
empieza a trabajar en este planeta, de maneras verdaderamente milagrosas. 
Empieza a ocurrir una limpieza, y en eso, hay respuestas a aquellos de la energía 
oscura, los que están dedicados a conservar las cosas como eran cien años atrás, 
y empujan para eso, si lo han notado. No quieren integridad; no quieren derechos; 
no quieren igualdades, no quieren paz. Todo está allí para que ustedes lo miren. 
Compruébenlo. ¿Quiénes son los que más empujan hacia atrás? Son los que 
están comprometidos con la vieja energía. 
Esta nueva energía de la que hablamos es la energía de la bondad, la compasión, 
el amor, el entendimiento, la paz para la humanidad, y coherencia para el planeta. 
Todos ustedes saben que esto es posible. Comerciando unos con otros de manera 
justa, compartiendo los recursos, teniendo suficiente, nuevas tecnologías 
empiezan a aparecer, para que el planeta no quede luego privado de algunos 
recursos, porque necesitan electricidad, para ciertas clases de cosas. Todo está 
viniendo. Todo está viniendo. Y queridos esto es lo que llamamos El Cambio. 
En las cuatro semanas pasadas les dimos cuatro ítems. En el Círculo del Doce 
también fueron presentados. Esta noche vamos a hacer lo mismo en el Círculo del 
Doce. Este ítem particular, el nº 5 de los 8, es algo que parecerá que lo hemos 
tratado antes. Y lo hicimos. Pero tal vez no de esta manera. 



Otra premisa: si van a tener esta evolución de la humanidad, evolución de que 
ocurra una consciencia más elevada, hay algunas cosas que las almas antiguas 
debieran tener. Y si tienen estas cosas, esto sería una aceleración de una energía 
más elevada para el planeta; vibración más alta, podrían decir. De pensamiento 
más elevado, de consciencia evolucionada, podrían decir. Algo que van a empezar 
a ver en el liderazgo y en los negocios. Mucha más cooperación; mucha menos 
competencia y menos odio. Eso es la nueva energía. Y lo que van a encontrar 
dentro de esa mezcla, es algo que realmente quieren. Van a decir: “Esto funciona. 
No pensábamos que sería así, pero funciona. La gente empieza a estar de 
acuerdo. Aquí hay más paz, menos ansiedad, Aquí hay mucho menos miedo. 
Hasta hay esperanza para el futuro, y empiezan a ver eso. Y esto es diferente. 
¿Cuánto tiempo han vivido en el planeta, donde casi cada día alguien les dice que 
están condenados? Todos ustedes están condenados, todos nosotros, 
condenados, porque el futuro no está bien. (se ríe). ¿Cuántas de sus películas 
muestran un futuro que no está bien? La respuesta es: muchas de ellas. ¿Cómo 
están programados para ver hacia dónde va el planeta? Programados. Sus 
películas, lo programan, sus padres, los programan, sus instituciones de 
conocimiento espiritual los programan. ¿Qué les están diciendo? Que podría 
suceder. O que va a suceder. ¿Para qué los preparan, que es temible? 
Queridos, ese no es el futuro. Esa es una idea vieja del futuro, basada en viejas 
profecías, vieja energía, una Tierra vieja, y la idea de que la historia tiene que 
repetirse otra vez más. ¿Qué tal si todo eso fuera diferente? ¿Qué tal si, en 
cambio, hubiera paz en este planeta? Hay recursos que ustedes no esperan. Está 
viniendo salud para continentes enteros, que ustedes no esperan, debido a 
inventos y descubrimientos que no esperan. Todo eso es lo que yo veo. 
Aquí hay una herramienta. Una herramienta que es algo muy necesario. También 
es un regalo para algunos que no lo tienen. Ahora le daré un nombre. Es diferente 
de la última vez que hablé: acción compasiva.  Esta se llama acción compasiva 
automática. ¿Qué significa eso? Es una actitud, si quieren llamarla así, una 
expresión, si quieren llamarla así, de un alma antigua, un trabajador de luz, cuando 
se enfrenta a una confrontación. 
Cuando algo es apuntado a ti, ¿qué haces? Normalmente, te defiendes. Ese es el 
concepto de la vieja energía, que luego, por supuesto, conduce a más defensa, 
pelea, y disfunción. 
Hemos hablado antes de la acción compasiva, pero no necesariamente aquella 
que es dirigida a ti como resultado. Alguien te acusa de algo, te mira y te dice algo 
desagradable sobre ti, verdadero o no. (se ríe). ¿Cuál es tu reacción? ¿Qué tal si 
se vuelve acción compasiva automática? La acción compasiva es una compasión 
por la situación, incluso si es algo inusual como esto, y luego un ítem práctico que 
acompaña la compasión. 
Entonces avancemos con esto.  Tienes algo frente a ti, que tal vez sea una actitud 
acusatoria.  Y en lugar de una reacción, tú observas en tu mente lo que está 
ocurriendo. Lo primero que podrías darte cuenta es que la persona frente a ti no es 
ella misma; está teniendo un mal día, o está enojada. ¿Cuál es su problema, con el 
que puedes ayudarla? Aparte de lo que está diciendo. ¿Qué puedes decirle que 
pueda desarmar cualquier cosa que haya dicho?  No necesitas concordar con ella, 



si te insulta, pero puedes ser compasivo con ella. “Lamento mucho que te sientas 
así. Lamento que estés teniendo un mal día. Tal vez debiéramos hablar de esto 
más tarde” “Puedo sentir lo que dices, puedo sentir que algo está mal aquí, no te 
estás sintiendo bien. Puedo sentir algo en ti. ¿Podemos hablar de eso? ¿Qué 
podemos hacer?”  Todo retrocede. Es una acción compasiva incluso en la 
confrontación. 
¿Puedes ver cómo eso, por sí mismo, podría desarmar incluso una guerra? 
¿Puedes ver cómo eso, por sí mismo, podría dar respuesta a muchas cosas? Vas 
a oír más sobre esto en el Círculo del Doce. Quiero que pienses en eso, cómo 
podría funcionar, cuando lo discutamos un poco más, algo más tarde. 
Queridos, presento este ítem particular como una herramienta, para ser ejercitado, 
practicado y usado. Pero para algunos de ustedes va a ser un regalo, porque no 
pueden siquiera imaginar que ese pueda ser ustedes.  Puede serlo.  Lo será, si 
eliges que lo sea. Acción compasiva automática, sin importar qué pase, lo primero 
que haces es tener compasión en la situación. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 3 de mayo de 2013 
Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 3 de mayo de 2023  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poco más. Esto se llama el Círculo del Doce. El Doce está 
representando lo que yo llamaré la estructura del Universo. Ya lo dijimos antes: no 
es un grupo de doce Maestros, realmente no es un grupo de doce de nada. Tiene 
que ver con la belleza de cómo están armadas las cosas de una manera 
espiritual.  Divisible por 3, 4, 6. Todas estas cosas serían la estructura de la 
espiritualidad. El círculo, el círculo ininterrumpido, sin comienzo ni fin, combinado 
con la estructura del doce tienen el círculo del doce. Eso significa todo lo que es 
espiritual; el Universo mismo, la caja de herramientas del Creador. Y tal vez eso 
sea obtuso para muchos, pero hemos hecho eso a propósito, en estos años en que 
lo llamamos el Círculo del Doce 
Y la razón es esta: porque las mismas cosas que discutimos aquí no son cosas 
discutidas anteriormente. Pueden ser obtusas también; quizás la idea de cruzar por 
un puente hacia lo que sería un lugar al que no se supone que vayan – al menos 
eso les han dicho sus líderes espirituales durante eones. No se les permite cruzar 
el velo, o cruzar la barrera para entrar a su alma. Eso ha sido reservado para 
aquellos que mueren y regresan. ¿Por qué sería eso? La energía de la época, por 
eso sería. La baja energía crea reglas de baja energía; la energía elevada crea 
reglas para la Maestría. Los Maestros, como ustedes saben, cruzan esa barrera 
repetidamente. Los Maestros que caminaron por este planeta fueron conocidos por 
sus milagros; fueron conocidos por todas las cosas que hacían y que estaban 
mucho más allá de lo que podía hacer un ser humano; eran reverenciados, hasta 
hoy en día. ¿Qué tal si les digo que lo que ellos hacían era algo que todos ustedes 
podrían hacer, si la energía fuera más elevada? Si ustedes tuvieran la energía que 
ellos tenían o estaban abordando, aun una porción de ella, podrían controlar la 
Física que ellos controlaban, con su consciencia solamente; así de poderosos son 
ustedes. 
La energía de la Física para hacer eso siempre estuvo aquí; por eso la Maestría 
del planeta siempre estuvo aquí. Siempre hubo unos pocos Maestros caminando 
en el planeta, queridos, aun si ustedes no estaban informados de quiénes podían 
ser. Están aquí. 
Siempre hubo algunos que podían hacer lo que parecería un milagro. Y ahora es el 
turno de ustedes. No presentamos esto como algo blasfemo, aunque podría 
parecerlo, ciertamente podría parecerlo para quienes no quieren oírlo. Dicen que 
es imposible. Dicen que tal vez sea un fraude. Yo les diré la verdad: hay algunos, 
ahora mismo, descubriendo estas herramientas y dones, creando sus futuros, 
realmente diseñando su realidad, sanando sus cuerpos y haciendo cosas que son 
ciertamente milagrosas. 
Ese es el mensaje, y siempre lo ha sido; el del día, el del Círculo del Doce. Ahora 
es posible para ustedes visitar partes y piezas de su alma. ¿Por qué no habría de 
serlo?  Esa merkaba de ustedes, ese vehículo espiritual en que ustedes viven, está 
con ustedes ahora, ¡está aquí! Realmente no tienen que viajar a ningún lugar; 
siempre ha estado con ustedes y aquí. Pero es un vehículo multidimensional, y 



ustedes viven en 4 dimensiones. De modo que no es algo en lo que piensan; no es 
algo que practican; una parte de su realidad. Pero no necesita ser así; ya no. 
Esta noche, el Círculo del Doce, como los otros, será con nosotros cruzando por 
ese puente a entrar en ese vehículo que es su alma, para que ustedes entonces se 
encuentren con su Yo Superior otra vez más, y reciban una herramienta, o un 
regalo, como quieran llamarlo, que es nueva. Es algo que necesitan para la 
energía de la época.  Y la energía de la época es el Cambio, cuando está 
ocurriendo un gran despertar en este planeta. Y ese despertar no está apartado de 
ustedes. Puede parecer que lo está, pero no es así. Es ustedes, despertando. Es 
otros, despertando a una verdad más grande, a una comprensión del amor. Es una 
verdadera comprensión de quiénes son ustedes en el esquema de las cosas. Una 
representación magnífica del plan divino del Creador. Eso son ustedes. Eso es 
realmente quiénes son ustedes. 
Y ustedes pueden pensar “Bueno, eso es un poco grandioso”; eso es lo que les 
han dicho, queridos. Sí que es grandioso. Nacieron magníficos en este planeta, 
almas antiguas, bellas más allá de lo que se pueda creer. Y esto eventualmente 
será la verdad que impere en este planeta, cuando ustedes se den cuenta que son 
todos del mismo Creador, con el mismo amor, comenzará a extender sus vidas, 
empezará a cambiar lo que piensan que pueden hacer, y luego lo que pueden 
hacer. 
Entonces, empecémoslo ahora, otra vez más. Quiero que entiendan que vamos a 
cruzar por este puente, y este puente desde lo conocido a lo desconocido va hacia 
su alma. Y allí es donde vamos a estar por un rato más. Vayamos allá ahora, toma 
mi mano. 
Oh, cruzamos juntos por este puente, como lo hemos hecho más de cien veces 
antes, y atravesamos la neblina, y todo se ilumina. Esta es su alma magnífica, en 
la que estamos en este momento. Y hay algunos que dicen “¿Cuál es la diferencia 
de un alma a otra, y a otra más?” Ustedes no pueden saberlo, porque todas brillan 
como el sol. Son creaciones bellísimas. No hay principio ni fin para quién eres. Ser 
humano, solo estás aquí para un momento, pero tu alma es para siempre. Y ese es 
quién eres, verdaderamente, y estás ahora mismo en quien tú eres. 
Pasas por una puerta. Un portal, ni siquiera una puerta, un portal, te mueves 
entrando por el umbral, a este salón donde hay muchos dones y herramientas, 
apilados alrededor, con tu nombre en ellos. En este lugar estás a punto de recibir 
un don, un regalo, una herramienta. Y ya sabes qué es, hemos hablado al 
respecto.  Acción compasiva automática. Cómo reaccionas ante todas las cosas. 
Entonces, la primera cosa. ¿Cómo reaccionas? Todos los humanos son diferentes. 
Lo que les han dicho; cómo los educaron; en qué trabajaron, cómo sienten que 
son. Pero todos ustedes pueden usar esto. Porque realmente no viene con la vieja 
energía; es una herramienta de la nueva energía. Es cómo pueden ver todo a su 
alrededor a medida que se despliega, sin importar el drama que podría contener, o 
la confusión que podría estar allí, o la confrontación que podría estar allí. Es cómo 
reaccionas. 
Estás en una cena con la familia, y la familia no está de acuerdo contigo (se ríe) y 
empiezan a criticarte. ¿Qué haces? ¿Cuál es tu primera reacción? ¿Qué tal si 
fuera acción compasiva automática?, para cada uno en la familia, que tú sabes que 



no ha estado expuesto a las mismas cosas que tú, el despertar. Ellos todavía no 
ven en color; todavía están en blanco y negro., y tú ves en color. ¿Qué les 
dices?  Esa acción compasiva automática controlará entonces lo que hagas luego. 
Podría ser simple, no importa qué digan, podría ser sencillo: “Te amo, a pesar de lo 
que puedas pensar de mí ahora mismo, quiero que sepas, querido, que te amo.” 
Quiero que pruebes eso algún día, y veas qué sucede. Desarmará todo. No sabrá 
qué hacer después. No sabrá, simplemente no sabrá. Está en ese mundo en 
blanco y negro, y tiene la misma oportunidad que tú tuviste, o pudiste, de ver algo 
diferente, y tú justo podrías ser el catalizador. Cuando el otro vea cómo reaccionas, 
acción compasiva automática. 
No solo funciona en situaciones de confrontación; funciona en todas las 
situaciones. Cuando estás tomando decisiones, decisiones de vida, cuando estás 
con grupos de personas que también están tratando de resolver las cosas, tal vez 
cosas muy, muy grandes que están tratando de hacer; aun las cosas más 
pequeñas. Queridos, esto es cómo piensan. ¿Qué es automático para ustedes? 
Déjanos darte este regalo, para que puedas empezar a entenderlo, usarlo, 
practicarlo. Delante de ti está esta bella entidad dorada que eres tú. Ya te dijimos 
esto antes: tu Yo Superior, ¿cómo quieres ver esto? Este es el tú más grande; este 
es el tú real, es el tú eterno. Este es el tú que siempre es el mismo. 
Nos gustaría hacer otro programa, tal vez, solamente sobre el Yo Superior., para 
que puedan entender cómo se relaciona con el ser humano, el ser que tú piensas 
que eres, este Yo Superior siempre ha tenido su mano extendida para integrarse 
contigo, y en esta nueva energía la integración es aún más poderosa que nunca 
antes. Pero ahora mismo, hoy, este bello Yo Superior brilla; casi no puedes decir 
dónde empieza ni termina, es angélico, es bellísimo, te quita el aliento, y te entrega 
el paquete. Lo tomas y entra directamente en ti. Y no necesitaste pedirlo, no tuviste 
que decir que sí. He aquí un regalo que se te entrega libremente, porque ahí estás. 
En algunos casos, tienes que decir que sí; con este, no necesitaste hacerlo. 
¿Qué vas a hacer con esto?  La respuesta es: empezar a practicarlo. Cuanto más 
lo haces, más se adhiere, y más automático se volverá. Lo que estás haciendo 
ahora mismo es cambiar tu personalidad. Estás cambiando tu personalidad para 
que sea más coherente con la energía de la Tierra.  La energía de Gaia, desde lo 
que fue la precesión de los equinoccios, con la energía del Yo Superior, con la 
energía del Creador. Eso es lo que estás haciendo. 
Véanlo como un bello regalo, queridos. Hermoso. Quiero que se queden y 
entiendan cómo esto podría cambiarlos, y todo a su alrededor para el futuro. 
Acción compasiva automática. Serás una persona diferente. Y te va a encantar. (se 
ríe)- 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. Por favor, quédate, quédate por un 
rato más, y disfruta de esto, de esta bella energía. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Kryon - Círculo del Doce - 7 de junio 
Círculo del Doce – Kryon a través de Lee Carroll 
Primer miércoles – 7 de junio de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon. 
Acérquense un poco más. Eso es una metáfora; ya la he explicado antes. Tiene 
que ver principalmente con cómo se sienten con respecto a sí mismos. ¿Es posible 
acercarse un poco más a quien tú eres?  ¿Es posible acercarse tanto a sí mismo 
que puedan realmente empezar a entender qué significa cuando decimos “aprende 
a amarte a ti mismo”? Eso no es un enunciado del ego. Significa que, al verte a ti 
mismo en el planeta, puedas amar el hecho de estar aquí. Puedes amar el hecho 
de que todo en tu vida tiene un potencial y una oportunidad para estar allí por largo 
tiempo. 
¿Puedes amar a las células de tu cuerpo? Si hicieras eso, ¿sería egoísta? ¿Amar 
tu biología por todo lo que es para ti? Hay mucho aquí, queridos, para saber. Es un 
cambio de paradigma, y hemos hablado sobre esto durante años., pero 
principalmente en estos últimos dos años. Y hablamos de eso con respecto al 
Círculo del Doce, porque por primera vez en esta energía, ustedes, como 
trabajadores de luz, como almas antiguas, pueden hacer algo excepcional. 
Pueden cruzar por este puente metafórico, yendo de lo conocido a lo desconocido, 
y realmente acercarse más a eso que es ustedes. En tres dimensiones, si le 
pregunto a casi cualquier ser humano: cuéntame sobre ti, no recibiría la respuesta 
que recibiría de quienes se consideran trabajadores de luz, trabajadores de luz o 
almas antiguas, y ellos dirían: “Bueno, déjame contarte sobre todo lo que yo 
soy.”  Y empezarían con las cosas que están en sus vidas pasadas, que los 
moldearon y les dieron forma, las cosas que han atravesado, la compasión, la 
bondad y el amor que han experimentado, que dieron forma a quienes ellos se 
convirtieron a medida que aprendían cómo hacerlo. 
Si estás parado junto a alguien solo en 3D que nunca oyó estas cosas, diría 
“¿Quién dijiste que eres? ¿De dónde viniste?” Es otro paradigma, ¿no es así?  Es 
completamente diferente de todo lo que te han dicho. 
Vamos a encontrarnos con un ángel, ¿no es así? (se ríe). Queridos, me gustaría 
conducirlos en una meditación guiada. Al otro lado del puente, en solo un 
momento. Para encontrar al ser, cosa, energía, entidad, más extraordinario. 
Cuando tienen una forma de vida multidimensional frente a ustedes, no pueden 
identificarla. No tiene género biológico; no es biológica. No hay un lugar de donde 
ustedes hayan aprendido que provienen los ángeles. A menos que, por supuesto, 
ustedes tengan una doctrina que les cuenta todo sobre el edificio en que viven, y al 
que se retiran de noche, y se levantan en la mañana, y qué comen. Eso no existe. 
No en una realidad. Porque una verdadera forma angélica no tiene edad, ni tiempo, 
tan antigua como el Creador. Pero, si quieres echar una mirada a lo que define a 
un ángel, hablemos de la única vez que lo has visto en la historia. En toda esa 
historia del planeta, de cualquier Escritura de cualquier doctrina, en casi cualquier 
lugar que sea sagrado y hable sobre los ángeles, ellos están aquí para ayudar a 
ustedes. 
Dejando de lado las novelas y las películas, queridos, de algún modo hacer a los 
ángeles malignos, no es eso lo que hay en las Escrituras. La bella, angélica parte 



de eso que los visita, que ustedes llaman el ángel, nunca está aquí para decirles 
cuán malos son ustedes. Nunca está aquí para decirles que se enderecen; siempre 
quiere decirles que no teman, siempre quiere sostener su mano o abrazarlos, 
siempre quiere darles buenas noticias. ¿Qué tal si ese es el rol de lo que ustedes 
llaman ángeles? 
Los ángeles han aparecido a humanos en este planeta durante un tiempo muy, 
muy largo, y siguen haciéndolo. Y siempre es interesante cómo se manifiestan en 
tu cerebro. Lo que el ser humano realmente observa en una energía o forma 
multidimensional, y está en tres dimensiones, tiene que tratar de 
“tridimensionalizarlo”. Tiene que encajar en un paradigma en que ustedes viven, 
para que ustedes estén cómodos. Porque nada que ustedes hayan visto jamás, 
nunca en su vida, sería un paquete multidimensional presentándose ante ustedes. 
Y así, entonces, de algún modo se vuelve angélico. Una entidad con alas, belleza, 
brillante, un halo, tal vez, o no, y así es como ustedes lo hacen. No es así como 
será esta noche. 
Quiero que tomen mi mano y vayamos a cruzar por este puente, una vez más, 
para encontrar a los primeros cuatro ángeles, este mes. Tomen mi mano; vamos. 
Cruzar por este puente es más que solo una metáfora; es una realidad, si deseas 
que lo sea. Más que una meditación guiada, es tu entrada a lo desconocido, un 
espacio multidimensional, que es realmente tú. Tú eres más multidimensional que 
3D. Esto es ahora mismo, mientras caminas por el planeta, un poco lineal. Cuando 
no estás aquí, eres angélico. ¿Alguien te dijo esto? 
Al cruzar por el puente, llegamos a la mitad, y pasamos por la neblina que, de 
alguna manera, oculta lo que está del otro lado. Lo que está del otro lado es 
cualquier cosa que quieras que sea, es multidimensional. Tú dime a mí qué 
aspecto tiene tu alma. ¿Es parte del cosmos? ¿Es una casa? Este eres tú 
decidiendo cuán grande eres, y siempre ha sido así, siempre. 
Esta noche pasan por otra puerta más, la llamaremos portal, y al hacerlo están 
dando permiso para lo que va a sucederles. En este caso particular, están 
esperando encontrarse con un ángel. En esta sesión particular, más temprano les 
dije que este ángel tiene un mensaje para ustedes. ¿Cómo harían esto ustedes, si 
tuvieran que armar este escenario en algún tipo de novela? Y quiero decirles esto: 
como quiera que lo imaginen, puede suceder de esa manera, porque esto no 
sucede en su mundo. Esto no sucede en 3D. Pero vamos a pintar un cuadro, si lo 
desean, para ir adelante. 
Vamos a un salón, y no tienen idea de cuán grande es o cuán pequeño; no pueden 
ver, tal vez 20 o 30 pies de distancia. No hay luz, de modo que podría ser 
simplemente vastedad, oscuridad. Ni siquiera saben si hay paredes. Y la silla está 
en el medio de esta luz. Esto no es un escenario. Podrían decir que es una silla 
sobre un piso. Para algunos ni siquiera es un piso. Pueden hacerlo como lo elijan. 
La idea es esta: sentarse; mejor sentarse., porque cuando esto empiece, queridos, 
no serán capaces de seguir de pie. Si pueden venir conmigo por solo un momento, 
a entrar en una situación que derrama esplendor, que no pueden ni imaginar, 
estarán tocando, rascando la superficie de lo que esto verdaderamente sería. 
Mientras se sientan allí esperando, están invitando a la energía angélica a que los 
visite ahora. Y la primera pregunta que podrían hacer es ¿Quién? ¿Quién es el que 



me visita? Voy a decirles la verdad: no hay un “quien” en este lado del velo, 
queridos. No hay un “qué” en este lado del velo. No hay un nombre singular o 
energía que esté viniendo a ustedes. En cambio, va a ser divinidad pura. 
Innombrable, está compuesta de muchos que hablan como uno solo, y que verás 
como un ángel. 
Es por esto que, cuando los ángeles vienen al planeta, no pueden ser 
identificados; no realmente. Porque no son singulares. Y aquí estás, sentado en la 
silla, y aquí está esta energía que empieza a venir a ti. 
Queridos, me gustaría decirles que el aire está espeso con el propósito divino, y su 
nombre está en él. Este es el ángel para ayudarte a atajar la pelota cuando te la 
arrojen aquellos que te aman, que quieren orar por ti. Porque lo que este ángel va 
a hacer es hablarte, quizás. O no. Pero todo lo que este ángel te va a mostrar va a 
ser milagroso, no vas a creerlo. 
Te encuentras con este ángel, y puede que te salude o puede que no. Puede que 
solo te abrace y te ame, simplemente sabrás quién es, El “quién” será obvio para ti 
en ese momento. Amor puro. Seguro. El hogar. Esto te ha sucedido antes. Y nunca 
ha sido así de majestuoso. Nunca. 
Y ese ángel te dirá; “Te amo. Ven conmigo”. Y entonces ese ángel puede llevarte – 
no físicamente; estás sentado en la silla - metafísicamente, al imbuirte en la 
energía del ángel, puede llevarte a un viaje hacia atrás en el tiempo. Y estarás con 
ese ángel que dirá “Mira esto. ¡Mira esto!” Y te darás cuenta de que estás viendo 
cómo se está formando la Tierra. Cómo se forma la Luna. El agua, llegando y 
yéndose, llegando y yéndose. Millones de años. Hasta el nacimiento del humano 
iluminado. 
Y dirás ¿Cómo puede ser esto? ¿Cómo pude ver esto? ¿Cómo pude ser tan 
privilegiado de poder ver algo así? Y oirás la voz, o tal vez sentirás el abrazo del 
ángel mientras te sonríe y murmura en tu oído: “Lo ves porque estuviste allí. Lo ves 
porque lo recuerdas.” 
Saltando de regreso a la silla, el ángel dirá: “sabe esto: querido divino, sabe esto: 
tú mereces estar aquí. Eres un pedazo de la Creación misma, y nadie te ha dicho 
eso. 
Y así, cuando algunos arrojen la pelota de la bondad hacia ti, de la compasión, de 
la sanación, tú mereces atajar esa pelota. Es todo lo que tienes que saber. Estás 
aquí con propósito. Tal vez, para atajar la pelota. Estás aquí porque eres digno de 
estar aquí. De acuerdo al Plan. Es todo, todo, con propósito. Exacto. Diseñado.” 
Yo quiero que te quedes, que te quedes en este espacio, en este lugar., con esta 
energía, esta energía abrumadora, y regocíjate en ella. Derrama esplendor para ti. 
Eres tú, de algunas maneras. Este ángel solo quería mostrarte una cosa: tú 
puedes atajar la pelota, porque eres digno de hacerlo. Nadie hay más digno que tú. 
Ese es el mensaje del primer ángel. No permitas que nadie te diga que no estás 
hecho de divinidad. No permitas que nadie te diga que “eres menos que” aquello 
que es cualquier forma angélica del planeta. Y si piensas que eso es un poco 
demasiado majestuoso, puedes guardártelo para ti, y simplemente caminar en 
majestad. 
Acércate un poco más a quién eres. Quédate. Quédate. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 



Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar  
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Kryon - Miércoles de Sanación - Conversaciones con un Ángel 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miércoles de Sanación 7 de junio de 2023 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Muchas preguntas sobre cosas confusas. Cada uno de los que están escuchando 
o viéndome ahora mismo, puede también escuchar el Círculo del Doce que vendrá 
un poco más tarde. De modo que quiero hacer de esta canalización particular una 
precursora al Círculo del Doce, que también pueden ver. Pero hay mucho más, 
ahora mismo. 
Ustedes recién oyeron una respuesta de algunos años atrás, que yo di respecto a 
la energía colectiva de la oración.  La respuesta puede ser muy, muy compleja, 
pero digámoslo así:  si oras para que alguien sea sanado, ¿qué pasa si ese 
alguien no se siente digno en absoluto? ¿Qué tal si eso es lo que aprendió desde 
su nacimiento, que no es digno?  Entonces puede tener oración, pero Dios tiene 
que sanarlo de cierta manera, porque es indigno.  Yo te digo ahora mismo que su 
filtro de indignidad moderará cuánto reciba, de la oración del grupo. Tú lo sabías, 
¿no es así? Tenías que saberlo. 
Esta energía de tira-y-empuja en equilibrio, de benevolencia y bondad, y belleza, 
de orar por otra persona. Esa otra persona tiene que estar en el otro extremo 
receptor; tiene que estar listo para atajar la pelota, y esa pelota es bondad, 
compasión y sanación. Pero si no está preparado para atajarla, y está diciendo “No 
soy digno, tengo un filtro que dice ‘Esto probablemente no va a funcionar. No 
funcionó para otro, no va a funcionar para mí’” Probablemente no funcionará. 
¿Alguna vez te habían explicado esto de esta manera? 
Aquellos de ustedes que podrían estar en problemas, ahora mismo, y necesitan 
eso que es la energía de otros, yo les pregunto: ¿Están preparados para atajar esa 
pelota? ¿O la niegan? Y podrían decir: “No. Yo estoy listo. ¡La necesito! ¡La 
necesito!”  No pregunté si la necesitas; pregunté si estabas preparado para atajar 
la pelota. 
La canalización será una entre cuatro, y será el prólogo, podrían decir, al Círculo 
del Doce que llegará en unos pocos minutos. Todos ustedes pueden ver y seguir 
mirando. Y esta canalización particular, y las otras tres que seguirán en este mes 
las voy a titular: “Conversaciones con un Ángel.”  Y aún antes de llegar a ese ángel 
con quien puedes conversar, voy a hacerte una pregunta: ¿Qué piensas tú de un 
ángel? Ya puedes darte cuenta de adónde va esto. Se van a dar cuatro mensajes. 
Pero ¿qué pasa si no estás listo para recibirlos? 
Aquí vamos otra vez. ¿Cuál es tu idea de un ángel? Es muy interesante, ¿no es 
así?, que quienes escucharían esto y lo verían como una canalización, y luego 
cerrarían la puerta porque no creen en canalizaciones, igual creen en los ángeles. 
Es casi mundial. Casi todas las doctrinas organizadas tienen en sí espacio para 
historias sobre ángeles. Y entonces te preguntas ¿qué son ellos? Parecen haber 
ocurrido en los cielos, antes de que nacieran los Maestros, y dan mensajes, 
aparecen ante ciertos humanos de ciertas maneras, dan mensajes muy largos, a 
veces dan una doctrina entera – viene de un ángel.  ¿Quién es ese ángel? 
Esa respuesta particular podría debatirse una y otra vez. ¿Es un Maestro? ¿Es 
Dios? ¿Es una representación de Dios? ¿Quién es el ángel? Pero nadie cuestiona 



la autoridad, cuando aparecen y dan un mensaje. ¿Qué es lo primero que dijo el 
ángel? “No temas”. (se ríe) ¿Por qué habría de temer a esta bella entidad que baja, 
a menudo en apariencia de una mujer? No son siempre mujeres. Depende de si 
notas su jerarquía. Dicho sea de paso, si quieren mirar a la jerarquía del reino 
angélico, eso es un espejo de la jerarquía que se asignan a ustedes mismos. 
Entienden eso, ¿no es así? Ustedes suelen ver en espejo su propia jerarquía, sus 
propias creencias, su idea de quién está a cargo y por qué, y luego le ponen eso a 
la divinidad. 
Les contaré sobre los ángeles. Son bellos, bellísimos, entidades 
multidimensionales, si quieren decirlo así, con sensibilidad (N.T. en inglés 
sentience, conciencia sintiente) que siempre representan lo más divino de lo divino, 
la Fuente Creadora. Y cuando aparecen, suele ser espectacular – y es por eso que 
hay miedo. No ven a una mujer con un bello halo en un hermoso atuendo. Ven 
multidimensionalidad y su grandiosidad, donde las cosas se arremolinan y hay 
luces y ustedes no lo entienden. Y a veces sienten la multidimensionalidad de esto, 
que realmente no se combina con la tercera dimensión, y lo sienten en el aire, y 
tienen miedo. 
Y es por esto que los mensajes siempre son lo mismo, si fueran traducidos 
correctamente. Cuando un ángel aparece, en cualquier lugar, por cualquier razón, 
a cualquier ser humano, siempre dice: “No me temas, porque parte de mí es parte 
de ti. Este es el mensaje que tengo” 
A veces la Escritura dice que un ángel aparece y los humanos se caen de bruces. 
No se arrodillan; caen de bruces. Porque hay allí tanta energía que es divina, que 
ellos se tumban en el piso y tienen miedo. 
Les digo esto porque los ángeles que van a conocer (N.T. en el Círculo del 
Doce) van a ser así, pero no los asustarán. Llegarán a ustedes de un modo tan 
hermoso, bondadoso y benévolo, y el primero que van a encontrar esta noche en 
el Círculo del Doce, el mensaje será ¿Quién eres tú? 
Ni siquiera tienes una pregunta. No se te permite una pregunta. Porque estos 
cuatro ángeles van a darte información sobre ti, que necesitas oír. De maneras, tal 
vez, que crees que has oído antes, pero no en la energía en que se dará esta 
noche. 
Te daré una pista: este primer ángel en el Círculo del Doce llegará a ti, tú no vas a 
ir a él. Y esto será común. Es un paradigma que existe y siempre ha existido en 
casi cada una de las doctrinas. Ustedes no llaman a los ángeles; ellos vienen a 
ustedes. Y vienen a ustedes muchas veces cuando menos lo esperan. 
A este lo esperarás. Este tiene un mensaje para ti.  Quiero contarte cuál va a ser el 
mensaje. No voy a contar cómo va a ser entregado, porque quiero que 
permanezcas sintonizado con esto. Es hermoso. Este mensaje de este ángel va a 
ayudarte a atajar la pelota. 
Oh, escúchame, si estás en problemas necesitas oír esto. Si necesitas una 
sanación, y esperas que te llegue de grupos de personas, ¿cómo te sientes con 
respecto a ti mismo?  La mereces. Eso es lo grande. Eso es lo primero. ¿Mereces 
la sanación? ¿O alguien te dijo, en algún lugar, que naciste sucio y no mereces 
nada de Dios? O de ninguna persona. ¿Cómo vas a atajar la pelota de la divinidad, 
cuando ni siquiera la ves venir? ¿Cómo vas a atajar la pelota de la divinidad si ni 



siquiera sabes qué aspecto tiene? ¿Cómo vas a atajar nada, cuando ni siquiera 
sabes cuándo te la arrojan, o si no mereces atajarla? Esas son las preguntas, ¿no 
es así? 
Este es el ángel que va a describirte a ti. Y puede que pienses que lo has oído 
antes, cómo te ve Dios. Cómo te ves tú.  Cómo el resto del mundo 
multidimensional te ve, de lo que no tienes idea. Cómo te ve tu alma. Quiero que 
sigas en sintonía, porque en solo un breve rato te voy a pedir que te acerques un 
poco más, y juntos cruzaremos por el puente y encontraremos al primer ángel, que 
te dirá cómo atajar la pelota. 
Yo soy Kryon. Esta es una energía nueva, queridos. Esta es una energía nueva. Y 
todos son parte de ella. ¿No puedes sentirlo?  ¿No puedes sentirlo? 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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La Vida Después de la Cirugía - Carta de Lee Carroll     2 jul 2023 
 Primero quiero agradecer desde el fondo de mi corazón por todos los buenos 
deseos a través de mi viaje de sanación. Los aprecios muchísimo. 
Como sabrán, hace once semanas tuve una cirugía de corazón. Si se están 
preguntando cómo estoy ahora, la respuesta podría sorprenderlos (¡o tal vez no!) 
Pero… en realidad ¡estoy MÁS SALUDABLE que nunca antes! Físicamente, siento 
que tengo un nuevo contrato con la vida, tengo más energía y fuerza ahora que la 
que tenía el año pasado. 
Me encantaría contarles todo sobre mi viaje de sanación en este video… 
En este video hablo sobre: 
·         Las tres reparaciones que necesité en mi corazón (y la correlación entre mi 
condición cardíaca y la de mi padre) 
·         Nuevas perspectivas si tú estás enfrentando una cirugía de cualquier tipo 
·         Cómo rompí el protocolo: Una decisión que tomé que fue contra el protocolo 
de cualquiera que esté ante los ojos del público… (y cómo esta fue la mejor cosa 
que podría haber hecho) 
Click here to watch the video and hear about how I’m healing. >>  
Bendiciones, 
Lee Carroll 
  
Traducción del video: 
 Hola, queridos, soy Lee Carroll. Tengo un mensaje, y este es para ustedes, lo 
entrego aproximadamente dos meses y medio después de mi operación de 
corazón. 
Realmente, déjenme decirles: ¡Estoy de regreso! ¡Estoy de regreso! No solo de 
regreso, sino que probablemente más fuerte y con más energía que la que alguno 
de ustedes me hayan visto en el último año. 
Como muchos de ustedes saben, el 4 de abril de este año 2023 me sometí a una 
cirugía a corazón abierto por tres problemas serios:  necesitaba reparación 
importante de una válvula cardíaca, tenía un agujero en el corazón, que 
probablemente era el mismo problema por el que murió mi padre hace muchos 
años, y tuve un bypass; los tres al mismo tiempo. 
Quiero contarles la historia de un modo que no esperarían oír, y también darles 
algo de información y perspectivas tal vez para algunos de ustedes que enfrenten 
una cirugía en algún momento. 
Segmentemos esto en partes. La primera parte quiero llamarla: Romper el 
Protocolo. 
Quiero compartir una decisión que tomé de ir contra el protocolo para cualquiera 
que esté ante los ojos del público. 
Ahora bien, a la vista del público, yo la definiría como de cualquier orador 
conocido, quizás un político, cualquiera que haya sido un expositor marginal ante 
el público. Eso es los ojos del público. 
Hay una idea de la muy vieja energía, una regla no explícita, que de hecho aún 
está viva hoy, que dice: si hay un problema médico, guárdalo en secreto. Es una 
regla no explícita, y la razón para ello es esta: si ellos piensan que estás enfermo o 
herido, o te pasa algo malo, pierdes popularidad, estatus, ingresos y lo que 
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sea.  Serás visto como débil y perderás tu estándar. Esto es una idea de la vieja 
energía. Honestamente, puedes ver esta política en la historia, está por todos 
lados, pasó también con dos presidentes famosos, FDR, (N.T. Roosevelt) estaba 
en silla de ruedas y todos en el Congreso sabían que no podía caminar, - creo que 
era polio, no recuerdo – pero el público no lo sabía, porque en aquellos días no 
había cómo, no tomaban fotos de él, él no quería en su silla de ruedas, de modo 
que lo guardó secreto, no lo hizo público por al menos ocho años. O más, 
realmente, El presidente Kennedy, tenía un problema en la espalda, estaba 
siempre con dolor. No sabíamos estas cosas hasta más tarde, cuando se supieron. 
Si estás enfermo, guarda el secreto. 
También algunas estrellas de cine, ya saben, en el último momento revelan que 
están muriendo por algo, y nunca supimos que lo tenían. 
De modo que el consejo de todos esos expertos en marketing del pasado es: no 
dejes saber que tienes un problema. 
Yo decidí, justo al principio, que yo iba a romper ese protocolo, dicho sea de paso, 
contra el consejo de algunos. ¿Por qué? Porque yo creo en la oración y en la 
energía de la sanación. ¿Y qué pasa cuando miles de personas se concentran en 
una persona? De modo que inmediatamente hice un video para contar a cuantos 
pudiera lo que me estaba sucediendo. Lo vieron en mis grupos de mailing, las 
noticias estaban en Facebook en todas partes. Sé que muchos de ustedes que ven 
esto no lo vieron, pero confíen en que conté toda la historia; yo enfrentaba una 
cirugía, y necesitaba sus oraciones. Los necesitaba a ustedes, y a su apoyo. Con 
un recurso como este, yo habría sido un idiota de guardar silencio y perder toda su 
ayuda. De modo que, contra los consejos sobre cómo debía hacerse, se estableció 
el molde para lo que yo quería hacer. Los resultados los compartiré con ustedes en 
un momento. 
Bien, aquí está la segunda parte. Voy a llamarla: El Elefante Bajo la Mesa (se ríe) 
Tuvimos una Conferencia de la Luz del Verano en Sedona, en junio, y en esa 
conferencia Kryon dio una canalización que reveló algunas cosas personales sobre 
mí ante una audiencia de más de 500 personas, y eran cosas que yo nunca 
hubiera revelado por mi cuenta. Kryon hace eso a veces en la canalización, - Ahh – 
de modo que les hago saber esto también, por supuesto ya son públicas.  Dicho 
sea de paso, esos audios y canalizaciones están disponibles en Kryon.com/free 
audio, eventualmente llegarán allí pronto, si no están solo lean esto, están aquí 
también. 
Y ustedes pueden oír a Kryon decir esto:  después del diagnóstico de mi problema 
cardíaco, e incluso después de este video, yo le decía a todos que necesitaba una 
cirugía, y se puso peor. Más estudios revelaron que había mucho de malo y que 
incluso mi cirujano dijo – estoy citándolo - “Normalmente no hacemos esto, 
generalmente, en una persona de su edad” ¡Hum! ¡Muchas gracias, cirujano! (se 
ríe) ¿Cómo le dices a un maravilloso cirujano de corazón que mi edad cronológica 
no es la edad de mi cuerpo? Al menos, no es lo que mi cuerpo reconoce como mi 
edad. Revelar que mi cuerpo me ve como unos diez años más joven que mi edad. 
¿Cómo es eso posible?, podría preguntarme. Porque yo hago las cosas 
recomendadas en mis propios cursos de sanación online, mis programas para 



rejuvenecer. Afirmaciones. Suplementos. Estilos de alimentación.  Expectativas de 
consciencia. Gratitud.  Y más. Realmente era así. 
Pero el tema es este: ¿cómo llego ante todos ustedes, miles, que me conocen por 
mi programa de sanación, y les digo que estoy por tener una cirugía cardíaca? Oh, 
oh. Es casi una violación de todo lo que enseño. Qué dilema. 
En esa canalización en Sedona, Kryon les contó a todos sobre este problema mío, 
revelando a todos algo personal que yo no quería que supiera ninguno de ustedes. 
Esto es lo que Kryon dijo a todos. no estoy feliz con esto (se ríe). Hace años me 
dijeron de un soplo cardíaco, de una válvula cardíaca insuficiente, y un corazón 
agrandado. Yo lo sabía, sí.  Lo sabía, lo oí en el consultorio del cardiólogo. 
Entonces, saben, ¿qué decir al respecto? Además, yo sabía que mi padre murió 
por esto mismo. ¿Cuál era la cosa más inteligente y lógica que podía hacer en ese 
punto? Hicieron más estudios, encontraron que algo andaba mal, se inició un 
protocolo para cambiarlo, todas las cosas que yo sé. 
Entonces por supuesto, cancelé mis turnos con el cardiólogo, entré en negación 
completa, y nunca volví. (se ríe) Oh, Dios, no estoy orgulloso de esto, gente. Fue 
realmente estúpido, yo sé que lo fue, pero esto es lo que yo hice. 
El mensaje de Kryon en Sedona fue claro. Esto es lo que dijo sobre operaciones 
en general, emergencias en general, Si estás en un accidente, recibes un daño 
importante, y corres a casa a orar, y te dan hierbas y una dieta. (se ríe). Esto es 
inmediato Se necesita el médico experto. Kryon indicó que la medicina moderna y 
la tecnología implicada hoy son apropiadas para todos nosotros. ¿Entendieron 
eso? Y no me escriban cartas. Él también mencionó que es la gran industria 
farmacéutica inapropiada y algunos de los escenarios hospitalarios totalmente 
fuera de la integridad que son el problema de la vieja energía, y esas eran cosas 
que comentó. Creo que Kryon comentó sobre eso largo tiempo. La otra cosa fue 
que las grandes finanzas y la sanación real suelen estar en conflicto. Los doctores 
dedicados y las tecnologías que usan, muy apropiadas en especial en las 
emergencias. 
Si no estoy con esta tecnología que te cuento, y los expertos de que hablo ahora, 
estaría ciego. ¿Sabes eso? 
No se habrían escrito los libros de Kryon. No estaría de pie ante ustedes ahora. He 
tenido más de siete cirugías en mis ojos a lo largo de años, está correcto y los 
problemas estabilizados, ¿Y qué causaría esta ceguera? Podrían decir que gracias 
al talento, al conocimiento, de estos médicos dedicados y la tecnología que usan, 
Kryon está hoy aquí 
Cuando las retinas son afectadas  y así fue con las mías, y les digo que tienen que 
proteger los vítreos en tu ojo, y necesitan ser quitadas, (N.T no se entiende bien) y 
hay que cambiar los anteojos, no envían a casa a rezar; te operan. Y estoy muy 
contento de que lo hayan hecho, muy contento de que lo hicieran. Muy agradecido 
a todos ellos hoy, Algunos de ellos los perdí, han partido, pero escuchan ahora: 
¡gracias, gracias! Por lo que me dieron entonces. 
Dentro de esta canalización de Sedona que Kryon dio, tiró una bomba (se ríe), mi 
información privada. Y aquí cito, de Kryon. “Lee: Si hubieras empezado a trabajar 
en tus problemas cardíacos hace años, cuando te dimos la señal de hacerlo, 
habrías evitado todo esto.” Oh, oh. 



Entonces, el Espíritu me había dado esta información y yo la ignoré. Y ahora, todos 
lo sabían (se ríe).  Uno de mis momentos favoritos con Kryon, gente.  Paremos un 
momento. 
Quiero que sepan. ¿hay alguna evidencia real de que puedas reparar un problema 
cardíaco como el que yo tenía, así, con métodos alternativos? Kryon dijo que si 
hubiera empezado más temprana, la respuesta hubiera sido que sí. Y yo voy a 
decirles a ustedes que sí, absolutamente. He visto esto personalmente. Tengo 
amigos que experimentaron esto. Milagros. Con su corazón. Con válvulas 
deficientes, y corazón agrandado, lleva tiempo y dedicación, y creer. Sí. 
Yo esperé y esperé. Y ahora, era una emergencia. 
Entonces, volviendo a lo que pasó después de mi diagnóstico, pregunté a Kryon 
en  la ducha – que es donde yo hablo con Kryon – y la respuesta fue rápida y 
amorosa. “Dile a todos lo que está sucediendo y pídeles que sostengan la energía 
de amor y sanación para ti. Si haces esto, Lee, tendrás un momento milagroso.” El 
resto es historia. 
Escuchen: la historia se pone mejor y mejor, los resultados: estoy de regreso. 
Realmente estoy de regreso. 
Saben, las compañías de seguros observan a quienes usan las políticas de 
cirugías costosas como la mía – muy costosa – asignan profesionales médicos 
para controlar en diversas ocasiones su recuperación – hicieron eso conmigo – Lo 
que estos profesionales me dijeron fue que mi situación fue una de las 
recuperaciones más fuertes que habían visto. Nueve días después de la cirugía, y 
un día después de volver del hospital un enfermero varón vino a mi casa para 
ayudarme con mi andador, un andador que recibí del hospital. Ahora bien, el 
andador era todo un equipo para tener, para mí, y nunca lo usé, por supuesto, lo 
devolví rápidamente, simplemente no era necesario. Creo que eso lo asombró. Yo 
estaba levantado y caminando. No quería ir a abrir la puerta cuando él vino, no me 
dejarían. Procedía a subir las escaleras con él; yo vivo en una casa de dos pisos, y 
fui adelante; él me siguió observándome cuidadosamente (se ríe). Fue tan 
diferente de lo que él había experimentado antes, que nos dijo a Monika y a mí que 
estaba listo para descargarme de su lista de visitas requeridas por la compañía de 
seguros. Pero nunca había visto esta clase de recuperación antes, y no sabía si 
era siquiera posible legalmente descargarme debido a las reglas del seguro. De 
modo que volvió más tarde. Y yo estaba allí, todavía está bien, le firmé su papel, y 
él se fue. La oración funciona. ¡La oración funciona! Estuvo más allá de lo 
esperado, incluso por mí. La oración funciona. 
Todas sus energías combinadas hicieron una diferencia tremenda para mí. ¿Cómo 
puedo dar las gracias? Además de un video donde digo gracias. 
Este es mi momento del milagro. Estoy muy agradecido a todos ustedes que 
participaron, realmente lo estoy. 
Pero esperen, hay más (me encanta decir esto). 
Aquí va el tercer concepto: Control sobre tu Cuerpo. 
Quiero contarles del consejo que recibí de Kryon para prepararme para esta 
cirugía muy invasiva. Cirugía invasiva: después de todo, te abren el pecho, 
detienen tu corazón por una hora, mientras está detenido hacen toda clase de 
cosas, luego esperas que el corazón se inicie otra vez, lo hace. Toda la operación 



dura al menos tres horas. Es bastante básico. Entonces, ¿hay algo que yo pueda 
hacer para ayudar en esto? Estoy en profunda anestesia todo ese tiempo, 
entonces ¿qué hago?  Kryon me dio un concepto nuevo, algo que yo no había oído 
antes, y quiero compartirlo. Creo que realmente hizo una diferencia. 
Primero, la premisa. Durante muchos años hasta ahora, mi mensaje de Kryon ha 
sido que la consciencia humana es poderosa. Y muy bien podrá eventualmente ser 
incluida como energía en el planeta, incluso en la Física. Es poderosa, es medible. 
Dijo que algún día será incluso medible con instrumentos. Y hasta tener físicos y 
reglas, para la manera en que se comporta. Va a ser energía. Así de profundo es 
esto. 
Sin embargo, la consciencia es más poderosa, ahora mismo, cuando es usada en 
nuestros propios cuerpos, con nuestra propia consciencia. 
Ahora bien, con algunas consciencias también es parte del propio escenario; lo 
que creemos, y lo que nos han dicho, participa en este profundo escenario del 
cuerpo con la vida y la salud, muy, muy seriamente. 
Ahora: si miras por ejemplo a la remisión espontánea, y mi favorito, el efecto 
placebo en que la gente obtiene curación de una píldora de azúcar solo porque 
cree que funcionará, los grandes ejemplos del poder de la consciencia sobre la 
enfermedad en el cuerpo. Estos son ejemplos de cómo el cuerpo puede usar la 
consciencia y lo subconsciente para crear lo que algunos llaman milagros, ¡porqué 
así lo parecen! 
Nosotros creemos que no es milagroso en absoluto, sino una función normal para 
estar sanos en nuestro cuerpo, porque usamos la consciencia. Usamos 
afirmaciones que dan forma a la consciencia. Eso hacemos. Entonces el poder del 
pensamiento, y de cosas como las afirmaciones, reestructurar, es otra palabra, 
ayuda al subconsciente a desaprender cosas que le programamos, estas son 
cosas que hemos enseñado durante años. 
Pero aparte de visualizar un resultado benévolo para mí mismo, cosa valiosa, ¿qué 
más puedo hacer? Kryon me dio una respuesta. Las células del cuerpo son parte 
de un sistema que todos tenemos, que es un sistema de instinto de supervivencia 
muy, muy, muy fuerte. Instinto de supervivencia.  Casi toda nuestra química 
funciona de este modo. 
Si hay un invasor de cualquier tipo, incluso un microbio, las células del cuerpo se 
disponen a enfrentarlo. Ustedes saben esto. Podría decirse que una directiva 
primordial del cuerpo humano es sobrevivir. Kryon me mostró esto claramente. 
Cuando iniciaron la operación, hicieron una incisión muy larga, es una alerta roja 
para cada célula de mi cuerpo, no solo las de mi pecho, sino todas. Nunca pensé 
en eso. Realmente no lo pensé. Entonces mi cuerpo entero va a combatir una 
invasión como esta. Se liberará una química, en todo el cuerpo; el shock de todo 
esto será sentido en todos los niveles del cuerpo, y todo el cuerpo va a reaccionar. 
Yo sé esto. Pregúntenle a un médico. 
¿Qué tal si cambio eso?  Saben, estoy fuera de la cuenta, estoy anestesiado, eso 
no va a funcionar. Ya saben lo que quiero decir, estoy dormido, ¿qué puedo hacer, 
que ya no haya hecho? (se ríe). 



Entonces: Kryon me dijo qué decirle a mi cuerpo, cuándo empezar a decirlo, y fue 
diferente de cualquier cosa que me hayan enseñado jamás o haya pensado que 
pudiera ser. 
Kryon dijo:  Reescribe el código de supervivencia, solo por un rato. (¡Hum!) Me dijo 
que hablara a mi cuerpo, en voz alta, empezando dos semanas antes de la cirugía, 
Mi diálogo fue así: “Queridas células de mi cuerpo: yo las amo. Querido cuerpo, del 
que yo estoy en control, escúchame bien. Querido cuerpo. Nuestra supervivencia 
pronto se va a realzar, y la aparente invasión que vendrá no es una invasión en 
absoluto; es una intervención benévola. Querido cuerpo: prepárate para la 
intervención benévola. Cuerpo, escucha bien: da la bienvenida al invasor, ámalo, y 
no lo resistas. Yo he dado permiso para esto, cuerpo; no lo resistas.”  ¿Qué tal? 
¿No funciona? Oh, ciertamente lo hizo. Realmente me convencí de que esto ayudó 
mucho en mi recuperación. 
Incluso dos días después de la cirugía, cuando todas las drogas se habían ido, yo 
despertaba, todas las veces, día y noche, en gratitud, celebración, levantando los 
brazos tanto como podía (se ríe), agradeciendo al cuerpo por escucharme y seguir 
mis instrucciones. 
Yo sabía que era así, porque estaba realmente más fuerte, funcionaba. Yo comía 
bien, dormía muy bien, las enfermeras entraban para despertarme y decían 
“Normalmente no duermen tan bien después de esta cirugía”.  Y yo decía, “Bueno, 
yo sí.” (se ríe) ¡Y no tenía dolor! Yo no podía creerlo. 
Cuando me levantaron para caminar, uno o dos días después, me encantó esa 
terapia física. Esos cardiólogos son grandes. Su trabajo era despertarme y 
conseguir que caminara. De modo que es como que celebraban cada paso. ¿Y 
cómo iba? Un poco demasiado rápido, un poco demasiado lejos. Les pedí 
“Muéstrenme una manera segura de subir escaleras”. Y ellos dijeron “Bueno, es 
acelerar el programa, pero sí, seguro.” De modo que los tuve en mi ayuda, y 
pasamos mucho tiempo en las escaleras del hospital, y nos encantó. (se ríe). 
Escuchen: si alguno de ustedes enfrenta una cirugía por necesidad, no se 
castiguen con que podrían hacerlo por métodos alternativos. Tal vez sea un 
método rápido para ustedes, pueden ir rápidamente a una parte más importante de 
su vida. Ustedes no pueden adivinar el plan del Espíritu. 
Saben, yo postergué el mío. No debiera haberlo hecho, pero lo hice. Pero cuando 
lo hice, incluso en mi estupidez de postergarlo, y cuando era una emergencia, y 
cuándo tuve que hacerlo, ¡recibí tanta ayuda! Si tienes un médico que te dice 
“Estás en peligro. Puedes estar en peligro sin la cirugía”, tómalo como una señal 
del Espíritu de que has esperado demasiado, como lo hice yo, y que es una 
emergencia inesperada. Una emergencia que no podrías haber manejado a tiempo 
Fui conducido al mejor cardiólogo y al mejor cirujano, para esta reparación del 
corazón, y luego a un maravilloso hospital donde me trataron muy, muy bien. 
Lo comprobé después, y me di cuenta de que esto era una guía muy especial Así 
es como el Espíritu nos guía, nos habla, responde a nuestras oraciones, responde 
a tus oraciones. 
Luego si se te conduce a una cirugía de cualquier tipo, mira mi experiencia y ve si 
lo que a mí me dijeron puede ayudarte. Vuelve atrás, escucha otra vez lo que yo le 



dije a mis células, y empieza el proceso de decir: Bienvenido el invasor. No se 
resistan. No se resistan. 
Luego cuenten a todos sus amigos trabajadores de luz sobre lo que están 
enfrentando, no lo guarden en secreto. Y pidan que la energía sanadora venga 
hacia ustedes. 
Todos estamos aquí para ayudarnos unos a otros, gente. De veras. Tal como 
ustedes me ayudaron a mí. Estoy de regreso. Soy Lee 2.0. Y estoy listo para años 
de excursiones, conferencias, eventos, muchos cursos, programas online, y 
canalización de Kryon. 
Muchas gracias por todo lo que han hecho por mí. Este es mi momento milagroso. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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